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TEMPO Frente fria: negativo.Pressão
atmosférica média: 1004,6 milibares. Tempe
ratura média do dia: 30,fi graus centígrados.,
Umidade relativa média: 87,8 por cento.

Estado médio do céu: cumulus, stratus,
cumulunímbus, de claro a encoberto. Estado
médio do tempo: com formações de trovoa

das e chuvas no litoral e no planalto. Pre-
visão: A. Seixas Netto.

'

I.
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ESTUDOS SOCIAIS - O Conselho Estadual
de Educação autorizou o funcionamento do
Curso de Estudos Sociais, com habilitação de
20. Grau em Moral e Civismo, na Escola
Superior de Estudos, Sociais, da Fundação,
Educacional de Brusqhe. Também foi apro
vada pelo CEE a instalação do 20. Grau no.

Centro Educacional "Prof. José Elias Mo

reira," de Joinville.
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pouco.

Cololllbo define' 'hoje

Esquadrão
tem novo

o tenente-coronel aviador Rosalvo
Malaguti assum lu na

manhã de ontem o comando do
Esquadrão de Buscas e I

Salvamento sediado na Base Aérea

de Florianópolis. O ato

foi presidido pelo
Brigadeiro Teixeira Collares,

comandante da Sa_ Zona
Aérea (Página 8).

I'coma,ndo

Desidratacao
, I ,

Herval d'Oeste,

e Joaçaba: fusão
vem a debate

O Prefeito de Joaçaba, Raul Furlan, acha que a reunificação
do seu município com o de Herval d'Oeste seria lima consi-

'

derável contribuição ao desenvolvimento do Vale do Rio do
\

Peixe e está pregando a realização de um plebiscito para
consultar a população sobre o assunto. Para ele, o processo

político-social daquela região, na sua evolução histórica,
encontra perfeito respaldo nas necessidades econômicas da
área para a fusão (P.7).

Cidade eomeee

'a se enfeitar

para ca.rnaval
Com o início da decoração das ruas çentrais, Florianópolis

.

começa a viver este al).o um ambiente carnavalesco. Na

Praça XV os palanques para os desfiles já estão sendo

construídos. Nos hotéis, embora não seja grande o número

de reservas, em comparação com os anos anteriores, é

provável que a partir de sexta-feira todos estejam comple
tamento lotados pelos turistas (Carnaval na página 8).

Matrícula na'

,

mil

Estado
Ampliação e remodelação das redes de abastecimento de água de Florianópolis

e de Canoinhas e a construção de 40.848 casas populares em todo

o Estado, isto é o que objetiva o Protocolo de Intenção
que o Ministro Costa Cavalcanti veio ontem assinar com o Governo

catarinense. Ontem mesmo o Governador Colombo Salles constituiu uma

comissão especial para providenciar a implantação do Plano Nacional de

Habitação Popular .: PLANHAP _ em Santa Catarina, fato que foi ressaltado

pelo Ministro em seu pronunciamento no ato da assinatura (Página 3).

Figueirense

reforça time

com Veneza

O meia-cancha Veneza com seu

contrato vencido não acertou

í com o Anérica e manifestou-se
interessado em se transferir

para o Figueirense. Exige
luvas de Cr$ 12 mil e salário

de Cr$ 1.800,00 mensais.

Até sábado tudo se. resolve.

O Figueira quer a volta de

Tião Marino. (Página 8 do II)

•

or que a do ano passado. I\�as, ainda assim é pobre.

Ilesa

.em .Joinville
,

"Assustador" é como ,os médicos de Joinville re�elam sua preocupação pelo aumento de óbitos por desidratação na cidade. 4 cr;ançaJ desidratadas morreram neste fim de semana. Página 7

UFSC'termina
Página 6.

lIIata 4

M�ito movimento ontem na área política, especulando sobre os nome� que comporao a nova Mesa da Assembléia. Colombo Salles mantém-se em silêncio e só deverá divulgá-los hoje (Págs. 3 e 4).

J

nova
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Uma declaracão emitida por Hanoi
e Vietéong 'revelá que os EUA

e o Vietnã do Sul estão
violando o acordo. de paz

Estados Unidos e .Vietno do Sul
acusados de yiolaçéio à trégua

o Governo Provisório Rcvolucioruirio do

Vietnã do Sul acusa os Fstados Unidos e o

regime de Saigon de "sistemática violação,
cm grande escala do acordo de paz". Uma

. declaração da agência de not ícias do Vict

cong, que faz as acusações, foi distribu ída

pela agência noticiosa do Vietnã do N:lrte.

Afirma que O· (bvernm Provisório Revolu

cionário tem dado mostras de boa vontade e

dê aceitar seriamente o acordo e acrescenta:

"Até agora, a situaçâo no Vietnã do Sul

continua tensa., Os disparos continuam a

ocorrer e o sangue continua a' ser derrama

do. já que o lado norte-americano e o Cover

no de Saigon promove a guerra em grande
cscal� e nfvel. Vem seguindo em forma deli

berada uma política de sabotagem contra a

paz ".

A declaração acusa aind; o Clwerno sul

vietnamita de violar as estipulações do acor

do de Paris, referentes à devolução de pcs
,

, �oal civil. Sustenta que nenhum civil tem si

do posto em. liberdade.
Os trabalhos ela Comissão' Internacional

'de Controle e Supervisão e da Comissão Mili- .

tar Conjunta são dificultados pelos atos do

governo de Saigon - acrescenta a d ecla

ração.
Quanto aos Estados Unidos, o comuni

cado afirma que "tem' assumido delibera

damente uma atitude demorada c evasiva".

Isto inclui, a negativa de "proporcionar um

plano completo e concreto de cvacuaç.io de

tropas.
.

Os I .stados Unidos disseram ontem que
exercerão pressão sobre as delegações comu
nistas para que entreguem uma lista dos pró
ximos prisioneiros de guerra' que serão de

volvidos:' e fixem uma data para a troca. (l;
fu n c i o n ários norte-americanos revelaram

que a medida será tomada numa rcun ião as

sinalada para hoje.
Enquanto o lado comunista afirma rcs

peitar o armistício, fontes norte-americanas
disseram que os aviões de' reconhecimento
constataram que o Vietnã do Norte constrói
atualmente sua primeira base aérea no Viet

nã do Sul, com uma bateria de foguetes de

superfície e an, de' fabricação soviética, com
a finalidade de protegê-Ia.

O Governo de Saigon disse que' a cons

trução' da base está sendo feita nos arredores

de Khc Sanh, no setor setentrional' do Viet
nã do Sul, e solicitou à Comissão Internacio
nal de Controle e Supervisão que inicie urna

investigação imedia ta.

Entretanto. a dclcgaçâo comunista da

Comissão Militar Quadripartite conjunta se

recusou a enviar um destacamento para in

vestizar a questão.
.

O Secretário de Estado William Rogers,
propôs on tem às grandes potêrc ias e aos três

\;\'wc'rnos vict.uunita-; que Se' ponham d�'
acordo sobre "um mecanismo simples" IMr,]
ajudar a preservar a paz no \ktnii do Sul.
Num discurso ante a Conferência de treze

delegações sobre o Vietnã, que começou on

km, C1l1 Paris. Rogers disse que sell plano
permitiria convocar a Conferência para con
siderar as informações sobre vio lucôcs do ar

mistício assinado no dia 27 rlc janeiro.
Rogers end,9ssou a proposta cio ministro

canadense de Rclaçôcs Ex tenores, Mitchcll
Sharp, para que o secretário dasNações Uni

das, Kurt Waldhcim fique na presidência da

Conferencia Entretanto a China Comunista
e o Vietnã do Norte opuseram-se taxa tiva

"mente à proposta de Sharp, Alegam que li

ONU não tem nada que fazer no Vietnã.

O porta-voz da delegação norte-vietna

mita Nguyen Thanh disse aos jornalistas que
li proposta de Sharp é "desnecessária e ina-.

dcquada ". Le disse que o acordo sobre o

Vietnã prevê urna quantidade suficiente de

organismos para assegurar seu cumprimento.
O Delegado norte-vietnamita rechaçou ou

tras duas propostas de Rogcrs: que a Confe
rência

. ajude a instaurar' a paz no Laos e

Camboja � que a reconstrução de ambas as

partes do Vietnã seja coordenada intcrnacio
·nalmente. A Conte rêri c a "não deve ocupar
se do Laos e Camboja e não tem

competência pára fazê-lo" - declarou -lc,

A primeira ministro Golda Meir

disse ontem aos jornalistas
que a traqédia do boeing

não afetará suas

conversações
com o presidente 'Nlxon

em Washington.

A primeira ministro Golda Meir, disse
ontem acreditar que a tragédia do boeing
da Líbia não afetará suas conversações
com o Presidente Nixon.

Com, seus 74 anos, Golda Meir, admi
tiu que estava "muito cansada". Procu
rando evitar os repórteres e correspon
dente,s disse-lhes que '''diria tudo após seu

regresso dos Estados Unidos".

O
.

Mi.nistro de Relações Exteriores·

Abba Eban, revelou que a Senhora Meir,
dará prioridade em Washington às conver

sações de paz com os Árabes. Segundo a

fónnula, os israelenses e Árabes realiza
riam uma reunião separada e al ternada
com um negociador neutro que atuaria

Laboratório
espacial
sai logo

O foguete que colocara cm

órbita os astronautas norte

americanos ao primeiro labora
tório espacial foi transportado
ontem à pia taforma de lança
mento para urna série de pro;
vaso

O Satu no I B, de 68.2 me

tros de largura, foi levado lcn

tarncnte à plataforma em um

veículo especial. A viagem de
cinco quilômetros c meio du

rará umas seis horas. Sobre o

roJuete viajará' uma nave ligei
ramcntc modificada da' série

"Apoio", que levará os astro

nautas Charles Conrad, Paul J.
Wcitz c Joseph P. Kerwin a

uma órbita terrestre desde a

qual, poderão penetrar no pri
meiro laboratório espacial
norte-americano. A Nasa pla
ncja lançar o laboratório sem

tripulantes' no dia' 14 de' maio
c oS'a·�tr0l_1.autas, rio'di� seguin
te: Funciqnários da',Nasa disse
ram entreÚnto, que esses pIa
nos poderiam se modificar em

fins' de março, quando conclu

Írem certas provas sobre os

preparativos d'o vôo. Os proj'e
tos foram retardados por duas
semanas devido a lima série de

probleJl1as na conclusão do

complexo laboratório espacial,
que é do tamanho aproxiinado
de uma casa de' tamanho mé
dio.

como mediador. Esse' procedimento foi
tentado sem êxito por Gunnar Jarring,
mediador das Nações Unidas para o Ori�
ente Médio. Em Washington, entretanto,
acredita-se que a' tragédia aérea com o

avião lfbio, não seria obstáculo aos esfor-

. ços para se conseguir,a paz- na regÜ\?i';,
Joseph Sisço, Sub-Secretário de Esta

do para assuntos do Oriente Médio e

Sudeste AsiátiGo, disse. que "as portas da

diplomacia estão abertas ainda".
.

"O importante é que todos os ·Gover
nos estão empenhados numa solução polí
tica. Cremos que este é um momento para
a diplomacia privada", concluiu Sisco.

Peron afirma que no ano 2.000
a AL 'estará unida ou dominada �

o jornal fra ncês "Le Mondei'
dedicou ontem uma página para

a entrevista que o

ex-presidente argentino
concedeu em Paris. Peron diz

que Lanusse escapou do
fuzilamento por causa dele.

"A América Latina do ano 2.000 estará unida ou

dominada ", disse o ex-presidente argentino .J uan Domingo,
Peron ao jornal parisiense Le Monde, que ontem dedicou.
uma página inteira a essa entrevista.

- Nã0 haverá segunda volta - disse Peron -, no dia 11
de março o povo argentino votará em massa pelo
peronismo. Estou convencido, Entretanto uma coisa é

chegar ao Cevemo e outra tomar o poder. Então eu digo: o
'Governo primeiro e um mês depois o poder".

O Le Monde acrescenta que "em Madrid acredita-se que
a viagem do general Lanusse, que lião se justificava em

véspera das eleições gerais, é também um golpe contra

Peron, que reside habitualmente na capital espanhola e que
se encontra atualmen te em Paris".

A respeito dos rumores de um possível encontro

Lanusse-Peron, o· ex-presidente disse: "se Lanusse tem

problemas não comigo. E com o povo-argentino".
Acerca de sua viagem a Romênia, Peron comentou: "o

que comprovei todavia na Romênia, é a manifestação do

imperialismo do Leste. O 'imperialismo anglo-saxão que
devemos enfrentar na Imérica latina, é possivelmente mais
sutil. O outro imperialismo é mais visível, mais militar,
entretanto, os' dois imperialismos se juntam hoje ê.. se

entendem como ladrões' "no mercado". A coexistência

pacífica não se faz em benefício dos povos",
- O problema número um do mundo moderno.

acrescentou Peron - está aí. Estamos no momento dos
agru pamen tos co n tine n t a is. Nós devemos 'realizar
absolutamente a comunidade latino-americana... repito que
a América Latina no ano 2.000 estará unida ou dominada".

Falando sobre a Agentina, afirmou Peron: "compreendo
e compartilho da rebeldia da juventude. Esta revolta

Novo decreto impedirá um

segundo retorno de Peron
O Governo argentino emitiu ontem um Decreto exigindo

aos cidadãos que desejem regressar ao país, a apresentação
de um passaporte atualizado, medida esta aparentemente a

impedir um segundo retorno do ex-Presidente Juan Peron.
A Junta de Comando das Forcas Armadas tinha

anunciado há duas semanas atrás que não permitiria a volta
de Peron antes de 25 de. maio, data em qu ,:-rá entregue o

Poder ao Governo Constitucional resultante .úiS eleições de
11- de março. Adecisão se adotou por atitudes atribuídas a

Pe ron que conspiravam contra o processo de
inst.i tu c.ional ização, incluindo elogios a organizações
terroristas,

'

Peron negou-se a _!etirar -o passaporte argentino que
segundo' o Cbverno, está há muito tempo à sua disposição
no Consulado 'de Madrid onde reside atualmente. Em
novembro de 1972, Peron regressou à Argentina com um

passaportede cidadão Paraguaio, o mesmo que vem usando (

para suas viagens pela Europa. Até agora os argentinos
podiam' regressar ao país com a simples apresentação de

documentos policiais e identidade, se provinham de um país
.' f1'(mteiriço� O Decr.eto diz que os cidadãos que apresentam
passaporte ou documento de' identidade estrangeiros, não
serão admitidos como argenltinos. E que seu ingresso estl rá

sujeito às disposições, requisitos' e condições que regulam o

,

ingresso de estrangeiros.

I,NTERNACIONAL
,cobertura pela Associated Press

Golda vai falar com Nixon·

1

desfrute jã canasvieiras.
compre umapartamento
por apenas cr$640,00mensais.

\.

Um apartamento' duplex por

apenas Cr$ 640,00 mensais.

Uma grande bolação da Emedaux para que
você desfrute Canasvieiras

convenientemente..

. Com to,do o. conforto que você merece.
...

Fale co� a Emedaux. Ela ajeita as

coisas para você. Chame um corretor

pelos fones 3164 ou 4604. "

Ele vai a qualquer parte do Estado.

/

ElSEMEDAUX
EO. CENTRO EXECUTIVO MIGUE;L OAUX

Rua Anita Garibaldi, esq, Saldanha Marinhe

f:lo. e 70. a�dares - Fones 3164, 4604 e 4368

violenta. essas ações de "guerrilha não são mais que um, I

resposta à violência das autoridades".
Comentou que "durante meu Cbverno, quando Lanusse,

então capitão, foi condenado por subversão. Ametade de
meus ministros queriam fuzilá-lo. Eu me opus reclamando t

,

respeito da lei. Entretanto eles. os militares, desde que està( (

110 Governo. têm feito? fuzilaram uns 40 oficiais I
sub-oficiais ern 1956".

- Um número indeterminado de clVIS tem sido mortal
sem julgamcn to e não tinham nada a ver com a sublevaçã;I'
peronista", revelou Peron ao Le Monde.

.

Para Lanusse, Peron é um

personagem muito especial �

A figura do líder do maior movimento político argen
'

t.ino, Per?n, e a _questão da"proscripçã� da Frente Justicia'l
I

'lista de Libertação foram os temas dominantes na en trevisf :,

coletiva dada à imprensa espanhola pelo presidente arL ..

tino, general Lanusse. ��
Qualificando a Peron de "personagem muito especial"

disse que este poderá "tocar o solo argentino, mas imediata.
mente teria que abandoná-lo". Desta forma Lanusse se refs
riu à proibição do governo militar de que Peron regresse 1r

.

seu país até 25 de março, data em que assumirão o governe
I'

representantes eleitos em II de março. Mas se esta proibi,!
ção já é um fato, Lanusse deixou em suspenso o tema di
proscripção da Frente, ao declarar que as decisões do gover
no a respeito serão conhecidas "nos próximos dias".

No entanto, durante a entrevista denunciou concreta,
mente aos membros da Frente como implicados "em mano

bras subversivas" na, Argentina. Apóia sua denúncia nOI

armamentos qu� a polícia teria encontrado em casas de
militantes peroriistas, em batidas recentes. Com esta decla
ração, o processo de ameaça de extinção a que está subme
tida a Frente toma um novo aspecto. Até agora, em 'todas as

denúncias oficiais, o nome da Frente não tinha aparecido
claramente, -,

Como as esquerdas
poderão'ganhar as
,ele,ições na França

por Elias Antar da AP.

A Oposição de esquerda tern analisado o ambiente político na

França c demonstrado o desejo de reformas nó país apôs quinze
anos de regime gaullista. Espetam que atmosfera atual os

conduza à vitória nasclc içõcs de quatro e onze de março; na qti�,;.:::'f.Jt�
será escolhida uma nova Assembléia Legislativa. '" 1'tJ:.l,

.

A União da Esquerda, que congrega comunistas e. socialistas,
diz q ue os gaulli1itas, liderados pelo presidente Georges
P.on\pidou, são capitalistas burgueses, insensíveis aos interesses
do francês médio e preocupados somente em proteger os grandes
"trusts"'....

" '.

Os' esquerdistas propõem em troca: um "pr�grama comum".
que, segundo palavras do presidente, comunista Georger Mar

chais, "abre a possibilidade de trocas de uma amplItude sem·

'precedentes, em favor do progresso social c a democracia".
Se for levado plenamente à prática o programa, alteraria radi

calmente a estrutura econôl11ica e social da França e suas relações
com o mundo. Talvez. o' eleitor médio não deseje' uma troca tã!)
rad ical. Entretanto segundo as pesquisas de opinião' pública,
muitos franceses estão descontentes com grupo gaullista que

governa o país, especialmente quanto este afeta sua vida coti

diana.• As enquetes nacionais dão vantagem aos esquerd istas,
quando faltam à.penas uma semana para a primeira série de vota,

ção.
.

Durante os p�imeiros dois anos de governo de Pompidou,
sucessor do general Charles de Gaulle, as coisas caminharam bem.

Entretanto acredita-se que Pompidou era menos estrito que' dc
Gaulle quanto a corrupção dentro do governo.

'

,Uma série de escândalos relacionados com projetos de cons

trução, que envolve� diversos deputados gaullistas, torn(!fam-sc
público's. Em outro casO bastante .ruidoso, um ex-assistente mi

nisterial publicou cartas de pOlíticos gaullistas, nas quais estes

pediam favores oficiais para seus amigos.
.

Alguns oficiais da pOlÍcia da eidadé de Lyon 'foram presos,
sob a acusação de fomentar a prostituição para se enriquecer.
Um jornal revelou que o ex-primeiro ministro Jacques Chaban
Delmas evitóu legalmente pagar imposto de renda durante quatro
anos, aproveitando as cláu'sulas de isenção que protegem os

acionistas.
Ainda que a França tenha prosperado durante este período, a

divisão entre ricos e pobres continua sendo das mais amplas da

Europ,�
\

Marchais c o dirigente socialista François Mitterrand lançaram
suas divergências pOlíticas e reivindicarám no ano passado um_�
programa comum. O grito de combate da esquerda é: "as coisa��
devem mudar". -

"-
"O novo fato político importante da França é o renascimento

do socialismo,'única solução para urna distribuição justa da abun
dância" - ressaltou Miterrànd.

O programa esquerdista promete aumentar o salário mínimo
para 1.000 francos (215 dólares) mensais, criar mais empregos c

melhorar as habitações e a educação.
.'

Todos os bancOs e companhias de seguros seriam nacional i
.. zados, assim corno as principais firmas iridustriais relacionadas

com a aeronáutica, os recursos naturais, os armamentos, o aço,.o
petróleõ e os eomputadof�s.

.

Os' esquerdistas buscam sub�;tituto aq sistema de defesa
atômica, pl.anejam a redução do serviço militar, e a longo prazo,
a se.paração da frança da Aliança Atlântica. As alterações na

economia francesa seriam tão grandés que poderiam pôr fim ,à
sua posição de membro importante do Mercado Comum
Europeu.

.. ".

A esquerda rechaça o argumento gaullista de que se obtendo
a maioria na Assembléia, isto resultaria num governo totalitário.
Mitterrand preocupa-se especialmente em rechaçar as tentativas
gaullistas de apresentá-lo corno títere dos bem organizados
comunistas.

lNum discurso profer-ido re.centemente, Mitterrand disse q'ue
"o programa comum é, não 'só um contrato com os comunistas
mas com a oprnião pública e os socialistas o respeitarão".

Na segunqa série de votações os comunistas e socialistas
unirão suas forças. Cada partido se compromete a retirar seu
candidato em favor daquele que haja recebido maior número de
votos na primeira série e a'poiá-Io como candidato comum.

'

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o Ei;)TADO - 28 de fevereiro de 1973 - Página 3

Governador hoje/
os nomes para a nova Mesa da AL
O Governador Colombo Salles deve

rá anunciar por todo o dia de hoje à
bancada da Arena na Assembléia os

'nomes que escolheu para compor a

nova Mesa Diretora daquela Casa. Até

às últimas horas de ontem, apesar da

insistência das especulações, os líderes

políticos governistas não conseguiram
.

saber quais os nomes que foram sele-
"

cionados pelo Governador, que rece

beu delegação de amplos poderes para
decidir quanto à Mesa, As informações
que circulam nos bastidores ainda se

'situam nos estreitos limites do extra

oficial: os depurados Evaldo Amaral,
Zany Gonzaga, Epitácio Butencourt,

Elgydio Lunardi, Celso Ramos Filho,
Benedito Therézio de Carvalho,
Fernando Bastos, Affonso Ghizzo e

Henrique Córdova estariam na lista dos
"candidatos". A Mesa tem 7 cargos a

serem preenchidos, sendo três de presi
dência e quatro de secretaria. O Gover
nador deverá ainda indicar os novos

líder e vice-líder da Arena.

Segundo os meios parlamentares, a

questão da escolha das lideranças de
pende de como for encaminhada a

escolha da presidência da Assembléia.
Os nomes com trânsito fácil na banca
da que não forem incluídos na Mesa
serão aproveitados num dos postos de

liderança. Os parlamentares en tretanto

não sabem como o Governador prefe
rirá encaminhar a escolha. O Chefe do

Executivo, com a delegação de poderes
em mão, prefere manter-se equidis
tante das especulações políticas e guar
dar sigilo até à última hora sobre os

nomes que tem escolhido, para apre
sentá-los à aprovação da bancada de

seu partido. É possível até que o Sr.

Colombo Salles espere até amanhã,
pela manhã, para anunciar a sua deci

são, embora a previsão dos próprios
deputados é de que esse anúncio não

passará de hoje.
O MDB, por seu turno; reuniu-se

Colombo
abre curso

de oficiais
Foi iniciado na manhã

'-. de ontem, com aula inau

:, '

gural proferida pelo gover

.: nador Colombo Salles, o

" 1, Curso de Formação de Ofi-
j ciais do Núcleo de Prepara

, , ção de Oficiais da Reserva,
do 630. Batalhão de Infan
taria.

O ato foi aberto pelo
" ceI. Zaldir de Lima e

,;, encerrado pelo ceI. Fracis
.: '

co Janone Neto.
.'

.

A aula inaugural teve

�;" inrcio às 8h30min. e foi
encerrada às 10 horas,
tendo o Governador, Co-

o
lombo Salles, na oportu

,I nidade, exposto a Ação
Catarinense de Desenvolvi-

,

mento aos alunos-oficiais.
O curso tem a duração

de um ano e a turma é

composta por 20 alunos

oficiais.

� I

Ligada
Defesa vai
sair logo
O Conselheiro Poti Me

deiros, Presidente do Tri-
• r bunal de Contas do Rio

.Grande do Sul, acertou on

tem em encontro mantido
com o Governador Colom-

� J
bo Salles os primeiros de

,

talhes para a instalação de

;, ' u ma secção regional da

: ,'� Liga de Defesa Nacional,
.

em Santa Catarina. O Sr.
, . Poti Medeiros é fundador e

.

atual presidente da secção
gaucha da entidade e deve
rá manter novos contactos

, com as autoridades catari-
.' nenses visando. cornple
I'
rnentar os entendimentos
ontem mantidos .corn o

Chefe do Executivo catari
nense. Na reunião com o

Governador Colombo

,'Salles ele esteve acompa
nhado do Deputado Nel

,

son Pedrini, Presidente da

Assembléia, e do Conse-
J. lheiro Nilton Cheren, do

'Tribunal de Contas do Es-

tado.

�,

;�::O ESTADO
,

r '

· -'

,

·

� Rua Felipe
; '. Schmidt 116

,

.' .- - ...

,
·

Protocolo garante SC noPlanhap e
contrato dãmais água paraCapital

lançado ao País pelo eminente Presidente EmílioMédici".
- Ao assinar com Vossa Excelência o protocolo de

intenção entre o Estado e o Banco Nacional de Hibitaçâo -

afirmou o Sr. Colombo Salles - estou afirmando que o

Planhap terá em Santa Catarina campo propício ao alcanée

dos objetivos sociais· desejados pelo Cbverno Federal, por
que vejo na concepção do Planhap um exemplo muito

expressivo da missão dos governantes: ampliar as oportuni
dades de trabalho; assegurar melhor condição de vida aos'

contingentes de menor renda e promover o bem estar social.

A execução do programa integrado do Planhap em Santa

Catarina prevê a construção de 40.848 habitações para fa

rrulias com renda -de um a três salários-mínimos mensais.

Enquanto isso, o contrato firmado para a .melloria e'

ampliação dos sistemas de abastecimento de água em Floria

nópolis e Ganoinhas vai beneficiar uma população superior
a 258 mil habitantes.

O Banco Nacional de Habitação e o Cbverno do Estado

assinaram contrato ontem, no valor aproximado .de Cr$ 6

milhões, visando a implantação, ampliação e melhoria dos

sistemas de abastecimento. de água em Florianópolis e Ca-

noinhas. O contrato foi assinado em solenidade realizada

por volta das 12h3Omm no Palácio dos Iespachos, sob a
,

presidência do Ministro Costa Cavalcanti, quando também

foi firmado Protocolo de Intenção, pelo qual o Estado adere

ao Plano Nacional de Htbitação Popular - Planhap. Jb ato

também estiveram presentes o presidente do BNH, Sr. Ru-
bens Costa, diretores daquele Banco e autoridades catari-

nenses,

Logo após firmar o protocolo o Governador Colombo

Salles assinou decreto constituindo comissão encarregada de

tomar as medidas necessárias à rápida implantação do Pla

nhap em Santa Catarina, fato que foi comunicado em segui-
da ao Presidente Médici, através de telex.

Falando na oportunidade o Ministro do Interior desta

cou o fato de Santa Catarina ser o .prirneiro Estado onde, na

própria solenidade de assinatura do protocolo de intenção,
o Governo toma as medidas necessárias à implantação do

Planhap, Afirmou que o Plano, além de refletir diretamente

no desenvolvimento das cidades, vai também dar condições
de vida mais dignas às famílias de menor renda. Disse que o

Planhap proporciona a criação de novos empregos, atuando

ainda diretamente no setor de construção civil e nas empre
sas de materiais de construção, com reflexos profundos na

economia dos Istados.

O Governador Colombo Salles, por sua vez, após fazer .

um relato das providências que o Cbverno do Estadd vem

tomando no setor habitacional, assegurou que "Santa Cata

rina está agora preparada para integrar-se nos objetivos ma

teriais e sociais do Plan? Nacional de Habitação Popular

BANCO CENTRAL DO BRASil

CONCURSO PÚBLICO PARA AUXILIAR

DA ADMINISTRAÇÃO BASICA

Comunicamos que os resultados das provas
classificatórias aplicadas no dia 11.02.73, cor
respondentes à primeira etapa de seleção para
a' carreira em referência, serão fornecidos aos

interessados, a partir de 26 do mês em curso,
nesta Séde e nas Delegacias Regionais deste
Banco nas seguintes praças: •

- BELEM-PA - FORTALEZA-CE -

SALVADOR-BA - BELO HORIZONTE
-MG - GUANABARA-GB (em instalacãol
- RECIFE-PE - SÃOPAULO-SP - CURI-
TIBA - PR - PORTO ALEGRE-RS.-
,2- Esclarecemos, outrossim, que Os 2.000

I

(dois mil) primeiros classificados deverão pres
tar provas de Datilografia e Personal idade no

dia 18.03.73, conforme Edital que será divul

gado nos próximos dias.
3- Lembramos, finalmente, que qualquer

alteração no endereço declarado no ato da ins

crição deverá ser-nos comunicado por carta ou ,

telegrama.
Brasília, 23 de fevereiro de 1973 .

João Eleias Nazaré Cardoso
Chefe do Departamento Administrativo

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS SERViÇOS PÚBLICOS
COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS E SANEAMENTO - CASAN

AVISO
TOMADA DE PREÇOS N� 021/73

A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - CASAN, economia mista

estadual, C.G.C. do M.F. - No. 82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 17, em Floria

n6polis-Se., comunica aos interessados que fará realizar, entre firmas previamente habilitadas,
Tomadas de Preços para contratar execução de Obras Civis constantes da Ampliação da Estacão

de Tratamento no Sistema de Abastecimento de Água da cidade de Itajaí - SC.
'

O EDITAL encontra-se afixado no QUADRO DE AVISOS, na CASAN e os detalhes, plantas e

especi '�\cIRfués poderão ser adquiridas no mesmo local mediante o reembolso do custo, na

quan\ }/1,::çr$ 100,qO (cem cruzeiros).
.

D A T';,AS>�. .,

CADA",,_ .s- IENTO , ate as 18 horas do dia 19-03-1973

CAUÇÃO ,.............................. até as 18 horas do dia 20-03-73

HABILITAÇÃO PR�VIA ., , ' , até as 15 horas do dia 21-03-73
ENTREGA DAS PROPOSTAS , até as 15 horas do dia 29-03-73

Florian6pol is, 22 de fevereiro de 1973
A DIRETORIA

deverá
-

anunciar

ontem e decidiu lançar como candi
dato à presidência o Deputado Waldir

Buzatto, � não mais o Sr. Fausto Bra

sil. Mesmo ciente da inferioridade
numérica - 11 deputados contra 26 -

os emedebistas desejam concorrer para
"marcar presença".

_

Celso Costa será empossado hoje.
A Assembléia Legislativa estará reu

nida hoje em "sessão preparatória", às,
14 horas, a fim de dar posse ao suplen
te Celso Ivan da Costa, que assumirá a

cadeira vaga em virtude da renúncia do

.Sr. Sady Marinho, atual prefeito de
Xanxerê. A convocação da sessão foi
feita pelo Deputado Nelson Pedrini,

em decorrência de um entendimento

legal segundo o qual a posse do suplen
te deve Ocorrer em sessão plenária, e

na primeira oportunidade que houver.
Como a renúncia foi apresentada du
rante o período do recesso, e a sessão

plenária seguinte normalmente seria a

de amanhã, às 14 horas, quando a

Assembléia estará elegendo a nova Me
sa diretora de seus trabalhos, a solução
foi marcar para hoje uma sessão prepa
ratória. Ins talada a sessão. será feita ve

rificação formal de "quorum" e a se

guir o presidente lerá a renúncia e dará

posse ao suplente. Desta forma, a Are
na contará com seus 27 deputados pa-

ra eleger amanhã a Mesa.
O Sr. Celso Costa, egresso da ex

UDN já foi deputado por duas legisla
turas, elegendo-se em 1963 e 1967. Na

Assembléia, entre outras funções, foi
duas vezes Secretário da Mesa e líder
da Bancada da Arena durante 4 anos.

É procurador do quadro geral do Po

der Legislativo e já foi Auditor do Tri

bunal de Contas, Chefe do Serviço Flo-'
restal do Instituto Nacional do Pinho e

Secretário da Agricultura no Governo
Heriberto Hülse. No último pleito con

correu pela região do Planalto Norte
Catarinense , cujos principais redutos
eleitorais são Caçador e Canoinhas.

Costa Cavalcanti, Colombo e Rubens Costa assinaram os documentos.

r :
J

u

A GRANDE PROMOCÃO DE FEVEREIR
,

asmais lindas porcelanas e os mais!
sofisticados faqueiros da cidade.

Apa re I ho de jantar
com 42 peças desde

C r$ 21, 1 4 men sa i s

Aparelho de jantar
com 42 peças desde

c-s 21,49

Aparelho de: jantar
com 42 peças desde

Cr$ 10,63 mensais

Faqueiro ino x Hércules
com 194 peças a partir de

c-s 51,75mensais

F a q u e�i ro i n O x H é rc !J i e s

com 101 peças a partir de

Cr$ 26,08 mensais

Faqueiro i n ox Hércules
com 53 peças a partir de

Cr$ 7,81 mensais

,

m cada compra, seu filho ..

H
. •. GRANDE MAGAZINE

ganha um lindo presente. HOEPCKE

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO - 28 de fevereiro de 1973. - Página 4

Tr;,vial
;;.1;.-

Variado
Marcí/io
Medeiros,
filho, '

Cartas"
"
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"
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'

para dr},�L:eglslatlvo

CANASVlEIRAS
Tenho lido na coluna Cartas, de O

ESTADO críticas feitas por leitores desse

conceituado órgão a respeito do proble
ma do Balneário de Canasveiras, cujas
águas estão sendo contaminadas pelo
óleo que os navios despejam em pleno
litoral. Se a Prefeitura não tem autorida

des para coibir este abuso, pelo menos

deveria ter um pouco de responsabilida
de e comunicar à Capitania dos Portos,

que certamente exerceria maior fiscaliza

ção em toda aquela área.
Não consigo imaginar o que pretende

a Prefeitura fazer de Florianópolis. Com
tantos recursos naturais em todaa exten

são da ;lIha, à Prefeitura permanece de

braços cruzados esperando q ue os turis

tas venham conhecer Florianópolis. Ela

tem sorte de a Capital ser uma ilha e

motivo para muitos programas de televi

são fazerem uma divulgação de vez em

quando. Repito: não custa a Prefeitura

solicitar à Capitania dos Portos uma fis

calização no litoral norte da ,Ilha. Lucylia
Rodrigues Sampaio - Florianópolis.'

, Ensino Agrícola
'-'�ato Dias de Paiva, d�larou que piciosfssirno o seu funcionamen-
os dados expostos num relatório ,to, qLÍ� faz. crer no êxito das de
que acaba de receber a respeite)'

i '

ma i s org�mizações congêneres,
da Cooperativa Escolar Agríêola disseminadas pelas diversas re-

de Araquari "são muito significa- giões do Estado. A de Araquari já
tivos, por se relacionarem a uma programou' para o corrente ano

cooperativa composta somente uma série. de realizações novas,
de alunos do Colégió".({Foram entre as quais a exploração da cu-

comercializados por aquE!1á orqa- nicultura, prevendo a produção
nização, no ano passado, 21.000 semanal de 100 quilos de carne

frangos, no valor de 80 mil cru- de coelho para o abastecimento
zeiros, além de 9.000 dúzias de do próprio Colégio. Está sendo
ovos, no valor de 10 mil e 609 executado um projeto que arn-

\ cruzeiros. Também a venda de plia a quantidade de ovos para
hortaliças arrecadou apreciável uma produção diária de 2.100
quantia. -,

' unidades diárias.
Esses resultados confirmam o

otim ismo que acompanhaa orqa
.nização das cooperativas escolar
agrícolas no Estado, com o fim
de, não apenas de orientar a ju-,
ventude . nas tarefas da comercia
lização de artigos .de sua produ-

. çâo específica, mas também for
mar, na sociedade rural catar i
nense, uma consciência de coope
rativista efetiva, cujos efeitos res

saltam do movimento anual das
39 organizações. desse. molde, já.
existentes em Santa Catarina.

Nunca será impertinência insis
tir na necessidade de uma orien

tação especializada para os filhos
deaqricultores, ou que, a despei-·
to de o não serem, queiram dedi
car-se às atividades agrícolas, em
'Santa Catarina.

O antigo empirismo que regia
a sucessão de algumas gerações
nos labores do campo teve final
mente de ceder lugar à introdu
cão de novos processos de trato
do solo, para melhor aproveitar
lhe a, fecundidade, ou vara con

servá-la e enriquecê-Ia por meios
tecnicamente introduzidos _ nas

práticas agrícolas, como também
na avicultura e na pecuária. A
economia rural acompanha; gra
ças a isso, II evolução de todos os

demais setores do desenvolvimen
to catarinense, em que a pol.ítica
administrativa do Estado incenti
va e ampara a iniciativa privada,
visando à pujança prosperidade
catarinense.

'

E ssas referências' ao ensino
agrícola vêm a propósito do que
se divulgou sobre as atividades do
Colégio Agrícola "Senador Go
mes de Oliveira", em Araquari,
onde a Cooperativa Escolar dos
alunos do estabelecimento de ins
t r u ção profissional apresentou
expressivos índices de produção
e comercialização durante o ano

de 1972.
O Diretor da' Coordenação da

Producão .de Abastecimento da
Secretaria da Agricu Itura, Mari-'

Ainda hoje ou, na pior das" hipoteses, amanhã pela manhã,
serão conhecidos os nomes ql)e'� o GOvernador Colombo Salles
escolherá para ocupar os cargos dirigentes da Assembléia Legis
lativa. A escolha governamental processou-se de forma rigorosa
me n t e di s c re ta, co m o Sr. Co lo mboSallesconduzin dosuas

. gestões pelo, caminho cauteloso do bom senso e da equidis
tância, no uso dos poderes que lhe foram conferidos. pela ban
cada da Arena como mais' uma missão politica dó' Chefe do
Executivo. Durante todo o processo de seleção dos nomes que
comporão a nova Mesa da Assembléia, o Governador não, deu
um passo a mais nem um passo a menos do que deveria dar,
assumindo em toda a sua integridade o papel que lhe foi con
fiado pelos deputados da Arena no Legislativo Estadual.
Sua presença à frente da composição. da Mesa da Assembléia
tem que ser encarada como uma missão essencialmente politica,
a exemplo do que em outros Estados fizeram os respectivos
Governadores. A autoridade governamental dentro da hierarquia
partidária, com o peso da sua responsabilidade politica, é na

realidade a solução mais adequada -pará se pulverizar na Assem
bléia Catarinense as disputas nem sempre cordiais que fatal
mente se travariam entre as correntes exlstentes dentro da ban
cada da Arena, colocando mais uma vez' em risco a frágil coe

são do Partido situacionista no momento das grandes decisões.
As reuniões a portas fechadas de alguns parlamentares da Aren
a nestes últimos dias, durante as quais a renovação da Mesa
serviu de tema para longos debates e articulações, dá bem um

exemplo do que seria a dispu ta se à frente da escolha não se

tivesse colocado o próprio Governador do Estado. Apesar da
outorga irrevogável de amplos e gerais poderes para o Sr. Co
lombo Salles enfeixar em suas mãos a' decisão do - problema,
houve lima tentativa de resistência de alguns deputados à so

berania da escolha governamental, insinuando uma limitação do
mandato. Ao que parece, essa tentativa foi sufocada ante a

determinação do Chefe do Executivo em não abrir mão dos
seus poderes, mesmo porque estes não lhe foram conferidos
por grupos de parlamentares e sim pela unanimidade da ban
'cada do Governo..

Superado o pequeno incidente, o Sr. Colombo Salles anunciará.
os membros da nova Mesa sob a expectativa geral da opinião
pública e da área politica. Não deverá haver grandes surpresas
na divulgação dos nomes, pois o equilibrio com que o Gover
nador conduziu a questão deixa entrever que as diversas cor

rentes da bancada estarão ali representadas. O mais importante
de tudo isto, nas relações do Governador com a Arena, é que
o Sr. Colombo Salles não costuma decepcionar os politicas do
seu Partido quando deles recebe uma missão especifica Çl_ cum-

prir. E a decisão que está para ser anunciada, caso possa ter

interpretada como uma definição dos rumos que o Sr: Co
lombo Salles pretende imprimir à política do sistema majo
ritário, está sendo aguardada com indisfarçado otimismo pela
maioria dos deputados da Arena que vêem agora uma efetiv(l'
oportunidade. de' se promover a integração do Partido com, os

diversos escalões administrativos. A própria, bancada do MDB,
ainda que discretamente, insinua que o Governador Colombo
Salles não tomará uma decisão decepcionante. para a Oposição.

I
.

"

'1I;RANSA'S;PP4fi;c�s,:',: '

I!ii :. está se falando- que não vai pedir '7
w'W ';'6.o(ffi'ovúheiít<Y"éntie�os 'põ1íticôs' pouco, Ü Figueirense, que há' dias Ino .dia de ontem não poderia ter si- levou Moacir, está na boca de espe- i
do maior, A fervura era provocada ra em'· relação a Iica. O namoro' é \

pela eleição dos novos membros da velho e já vem desde o ano passado. !
Mesa Diretora da Ã>sembléia, giran- 'AEROPORTO
do as conversas em torno de quem O Brigadeiro Leonardo Teixeira
será quem dentre os futuros dirigen- Collares, Comandante da Sa. Zona
tes do legislativo. Dante 'de um Aérea, aproveitou sua vinda ontem
prato tão farto e tão fascinante, os a Florianópolis, para presidir a sole-
políticos lavavam a alma nas suas -nidade de p

,

',<i� comando do.
especulações, coisa que há muito Esquadrão' scàs e Salvamento,
tempo não se via na Capital. Abem e fez uma-inspeção nas obras do no-
da verdade, pode-se dizei que on- vo aeroporto. Perguntado por um
tem foi um rua iminentemente polí- repórter sobre algumas particulari
tico, com um saudável dísse-me-dís-.; dades dos trabalhos, prometeu para
se entre os homens da kena e Jf:6;?;

.

mais alguns dias uma entrevista co-

MDB. -letíva à, imprensa da Capital, quan-
LICA MARAVILHA do então prestará todas as infor- l

Os dirigentes do Araí devem es- mações sobre o aeroporto.
tar com a pulga atrás da orelha. EVELASIO VIEIRA
Acontece, que o contrato de Lica O 'ex-Prefeito de Blumenau, Sr.
termina no próximo dia 10. A per- Evelásio Vieira, circulou ontem em

formance que o jogador vem'cum- Florianópolis participando de vários
prindo na atual. temporada avaiana contatos políticos na área da Oposi-
no exterior, marcando cinco gols ção. Entre os assuntos que aqui tra- ,

em dois jogos e sobressaindo-se co- tou com seus correligionários do ('
mo ó melhor homem da equipe nas MDB, a criação de diretórios do �

duas partidas em que atuou, segun- Partido nos municípios do Istado
do a imprensa de Montevidéu e de onde a. Oposição não está represen-
Buenos Aires, haverá fatalmente de tada. E claro que a questão da Mesa
influir na sua renovação. Lica fará da Assembléia também foi examina-
algumas exigências para renovar e já da.

Tudo, pois, indica que, no sen

tido da orientação ténica da pro
dução e comercialização de pro
dutos rura is, estamos em cam i
nho certo. O que cumpre fazer é,
pois, dar sequência a essa política
de estímulo às atividades do carn-

.

po, irnprimjndo às normas de ex

ploração e revitalização do solo
os processos técnicos que assegu
ram maior aproveitamento da
gleba e sua mais constante produ
tividade.

RIB21RÃO
- Quando será que a Celesc vai se

aperceber de 'que o Ribeirão da. Ilha faz

parte do processo de desenvolvimento
turístico da 'Ilha? Há anos que os mora

dores e banhistas daquela região vêm so

licitando, inclusive a políticos, apoio no

sentido de dotar Ribeirão de energia elé

trica, que, é considerado um dos maiores '

obstáculos ao seu desenvolvimento. Es

pero que a Çelesc se aperceba disto e

providencie com urgência a instalação de

postes visando a continuidade da rede de

energia até Careira, pelo menos. Roberto
Stucks Videira - Floria�ópolis.

No mais, a, fortalecimento dos
laços de solidariedade social en

tre os que se consagram aos labo
res da terra, promovendo o enri
quecimento coletivo e extraindo
quanto possível da fertilidade do
solo' os elementos que farão a

grandeza econômico-social dos
setores de produção rural de San
ta Catarina.

Suprindo de todo o material
necessário aos estudos e ao traba
lho dos seus membros" essas coo
perativas escolares prestam per
manente assistência ao aprendiza
-do agrfcola em geral. Quanto es-

pecialmente à Cooperativa' Esco
lar do Colégio "Senador Gomes
de Oliveira", de' Araquari, .é aus-

Conselho Estadual de CulturaPROGRAMA
- Apressei-me a escrever esta carta

porque domingo último irritei-me demais"
diante da televisão, quando assistia o

programa esportivo de Rui Porto. O co

mentarista falou da briga que houve du

rante o jogo Flamengo e Bahia, meneio- ,

nou (como. sempre) o esporte paranaen
se, não::'i�K'oJ âé 'salienW a vitóFi'a 'do"
Palmeiras sobre o Penãrol, e esqueceu-se
de notificar a brilhante partida en tre

AvaÍ e Penãrol, no Uruguai.
Não podemos, evidentemente, culpar

o sr. Rui Porto, pois afinal se ele todos
os domingos fala bem do futebol do pu
ranaense é porque naquel�.Sstado existe

um canal -de televisão que' sempre se

preocupou em divulgar o esporte da ter

ra. Não é como em Florianópolis, onde a
.

TV Cultura só se preocupa em transmitir
o Rui Porto, sem siquer imaginar que de

um simples contato com o comentarista

carioca poderia muito bem prestar rele
vantes serviços em prol ,da divulgação de

nosso futebol.
'

O que espera a TV Cultura 'com a

transmissão de programas esportivos fei

tos no Rio e São Paulo? Por, que não

filma partidas realizadas em Florianópo
lis e envie o taipe para o Rio, a fim de

que Santa Catarina comece a ter. maior

participação dentro do contesto fu tebo

lístico nacional? O que mais me irritou
foi o sr. Rui Porto não ter falado nada

sobre o empate do Avaí em Montevidéo
e outro na Argentina.

Não irá me surpreender se a TV

Cultura ou a Coligadas, caso Santa Cata
rina venha a entrar no Campeonato Na
cional este ano, esperar pelos canais do

Rio e São Paulo que certamente manda

rão equipes para filmar. partidas como

Santos e Avaí ou Figueirense e Flamen

go. Garanto que só iremos assistir o taipe
\ que Rui Porto irá passar às 11 horas, pois
\as TVs de Santa Catarina não irão filmar.

�lberto Carlos Maschetes - Estreito.

Completando o seu mandato na Presidência do Conse
lho Estadual de Cultura, o Rev. Pe. Alfredo ;Rohr, S.J.,
não aceitou sua reeleição para o cargo. Outro deveria
sucedê-lo, pois, veio a função recair sobre o novo mem

bro do Conselho, o Professor Teobaldo Costa Jamundá.
I

• Não, há 'dúvida sobre a .félicidade da escolha desse
homem de le tras para presidir o órgão

I

de coordenação
das atividades culturais em Santa Catarina, setor que lhe
é famüiar. Integrado nos meios sociais e intelectuais do
nosso Estado desde há longos anos, tendo-se dedicado
mesmo a estudos da evolução politica, social, econômica
e étnica de Santa Catarina, Theobaldo Costa Jamundá é,
pelo coração e pelo espírito, um Catarinense dos que
mais e profundamente amam a nossa terra, que fez sua

pela devoção ?Is causas regionais.
Assim; o Conselho Estadual de Cultura tem novo Pre

sidente e, é certo, prosseguirá em suas tarefas em ritmo
que o entusiasmo, as energias físicas e o discernimento
espiritual desse homem de inteligência e de erudição lhe
possa imprimir.

.

Santa Catarina precisa de maior expansão para os seus

movimentos artisticos e eulturais, confinados ainda con
vencionalmente ao velho preconceito provinciano, que
os constrange a injustificável timidez. Isso resultará tal
vez das relações que forem incrementadas entre o Conse
lho Estadual e o Conselho Federal de Cultura, com a

participação da Secretaria do Governo que se está inte
ressando atualmente pelo desenvolvimento do prestigio
catarinense, nos setores de inteligência e arte do País.

Aliás, esse propósito do Governo do Estado por maior
.

projeção de Santa Catarina em tal sentido encontra cor

respondência nas altas esferas administrativas da União,
tanto que a próxima construção da Casa da Cultura, em
Florianópolis, tem já a cooperação financeira do Conse
lho Federal. Por seu lado, outros órgãos como o Institu
to Nacional do Livro e o Conselho Nacional de Despor
tos assumem posiçiio de evidente simpatia para, com o

esforço que estamos ampliando à causa de nossa pujança,
maior nas artes, nas letras, nas ciências e nos esportes
amadoristas.

Ao Instituto Nacional do Livro temos 'de creditar
inestimável benefício proporcionando ao desenvolvimen .. :-' ..
to das nossas bibliotecas públicas nos municipios, mlj:rtali",,�
das quais criadas pelo Instituto, ao encontro de solicita
ções dos. prefeitos. O Conselho Estadual de Cultura de
Santa Catarina, valha a verdade, necessita mais diligente
interferência em assuntos como esses, e, já agora, é inten
ção do seu Presidente, Professor Jamundá, tomar a ofen
siva, com o apoio integral do titular da Pasta da Secreta-
ria do Governo, Dr. Orlando Bértoli, para as metas que
se assinalam a um órgão de tamanha expressão no esque
ma duma política estadual de cultura.

Não faltam ao Professor Theobaldo Costa Jamundâ as

qualidades i!Jdispensáveis para tanto. No exercício de
função pública ligada às atribuições do Departamento de
Cultura da Secretaria do Governo, em eujo quadro diri
ge, desde há muito, a Divisão de Letras, é homem afeito
às particularidades do seta; cultural e, mesmo, uma ex

pressão pessoal dos valores de intelectualidade no Esta
do. Conhece, portanto, os problemas que lhe virão pedir
atenções e os saberá encarar com resoluta atitude solu
danadora.

Pela presidência. do Conselho Estadual de Cultura,
desde sua criação, passaram o Professor Celestino Sachet,
o Dr. Armando Calil, o Pe. Alfredo Rohr e agora o Pro
fessor Costa Jamundá. As perspectivas acerca da gestão
que ora se inicia são as mais lisonjeiras para com o novo

Presidente, que tem dado provas de tenacíssima disposi
ção para realizar, com inteiro êxito, as tarefas de que é
incumbido. Espere-se, pois, igual desempenho, de sua

parte, no elevado posto a que o alteou a confiança unâni
me dos seus pares, no Conselho.

Entrevista comigo mesmo - XI
\

Tenho passado uma semana de intensa ativi- nhecimento repousava em divulgações, curiosi
dade astronômica. Sim, atividade intensa. Al- dades de bolso. (Aliás, com os mãi�eGl\rasill!i
guém, dos milhares de sábios que pululam por ros ocorre o mesmo; tem gente que cita o Rui'
debaixo das ramas da figueira da Praça 15 e Barbosa, o Euclides da Cunha e outros lumína
adjacências poderá objetar: Mas como Astrono- res sem nunca ter posto a vista ou siquer apalpa
mia, se esse mesmo cara passa anunciando ehu- do um livro dos mesmos. Seguem a rotina de

. va todo o santo dia e não tem dado t\ma brecha- decantada. "pesquiza", citam e copiam trechi-
sinha entre as nuvens? Mas é isto mesmo. Passei. nhos que andam pelos jornais, revistas, etc.).
a semana inteira lendo, em fac-simile original, o Muito certo, para resumit, em quinh�ntos anos,
famoso livro de Nicolau "Copérnico, (a pronún- ponca gente entendeu o Copernico; pensam que
da correta, certa, exata é Coperníco, com as- o mesmo destflÚu Oáudio Ptolomeu.: Pelo c�n
sento no i, paroxítono) DE REVOLUTIONl- trário� depois de Ptolomeu, 'o astrônomo mais
BUS. É que fez quinhentos anos, no dià 8 de Ptolomáico foi Nicolau Coperníco. Só, diga-se,
fevereiro, que o dito Astrônomo nasceu, pois que ele se situava no ponto certo em relação ao

ele veio à luz em Torun no dia 19 de fevereiro sol. Sua obra O DE REVOLUTIONffiUSé toda
de 1473, em plena vigência do Calendário Julia-' calculada sobre Equantes, Deferentes e Epici
no. Se se festeja o seu 50. século de existêncja, elOs. É só dar uma olhada nos seus originais. O
como nome imortal, no dia 19 é para manter � que ocorreu foi o se�inte: Ê que Coperníco
tradição da data e não do tempo.{�.anscorrido. E entendia que a Terra era um Planeta e, portan
um problema astrônomico dQ \Ctle.ndário; Mas .' to, deveria seguir órbita como os demais Plane
isto já, expliquei noutro artigo que mandeLâo' tas em tomo do centro comum. E esse centro
jomal·O ESTADO e não sei se pub!Jçarão. Pois ,comum era o Sol. Do contrário, Ptolomeu via o

bem, tenho a alegria, que não t�m.�lJ.9 �da � Sol como o homem comum vê, cruzando o céu,
muitos, de ler Coérnico, na !iLll lefrà; ilô seu devido a rotação da Tera, que o mesmo não.
latiin, no seu original manuscrito. MaS toda ale- adotava ou não sabia, sei lá, .Mas deixemos de
gria tem os seus precalços. E cÓnto. ;�Feceu- lado isto. Se em 500 anos níng'ué:m meteu na

me cá em casa um cidadão, que reputàfu culto, cach�la a diferença 'entre os dois Sistemas, o de
.

no euforismo copernicano mostrei;lhe 'ii: nt'onu- Ptcilomeu,relativo e o de Coperníco absoluto, eu
mental edição facsimilar do DE REVQLUTIO- é que' não vou fazê-lo em artigo de jornal. Mas
NIBUS. Aí, então, caí das nuvens, porque o deixo dito para que daqui a mais 500 anos al
dito cujo falou imponentemente:, "Pois é, Co- guém não diga qu� na província ninguém enten
pemico, ele dizia Copérnico, derrubou todo o dia isto. Mas fica prá lá, porque, gratamente
SistemlJ, de Ptolomeu". E lá seguiu dizendo he- recebo a visita do Doralédo Soares, o Presiden
�sias, provando meridianamente claro que nun- te da Comissão Estadual de Folclore.
cá lera Copem{co nem Ptolomeu e todo o co- E de conversa em convet:_S3, de agora anda

becinha de cobra". Até hoje ninguém sabe por
que, mas o Fontoura. dava apelido a todo mun

do; a todo mundo, não, aos amigos, e diza:
"Olha, quando eu bater com a cola no palanque
de rodomão, vocês vão olhar uns pros outros,'
chamarem-se de apelido e lembrarem-se de

I
mim". E o caso é que até hoje nã<> posso olhar i
o Loris Corsini, engenheiro, colega de profissão I
do Fontoura, que não me lembre de Capivara.

I

Mas o Jorge é o meu consultor dentário, por
isto é que até hoje ando meio sem dente. E de
medo, puro medo. E explico: O Jorge acabara
de se formar. Estabelecera um gabinete. Dep...
me, certa tarde, uma dor de dentes infernizartte.
Busquei o doutor. Quando oUtei o gabinete,
aquela c�deira cheia de parangolés, um armário
cheio de alicates, ferros, boticões, o ruabo que
só a mente humana poderia inventar, tomei um i
pavor miserável, e falei: "Olha aqui, dente dá !
prá arrancar eIll casa?

" E ele: "Dá, isto dá, mas
.

!
aqui tem mais reçurso, vais ver". Aí tomei cora- 1

gem, aquela coragem que sObrenada à vergonlia. I
.

E o doutor me deu uma injeção lá no fundo da I
boca. Estrilei: "Olha aqui, o dente é no maxilll!,; ·1
bruxa é que tem dente na garganta". E ele: "t, ,'.uma anestesia troncular". E lá vai sabedoria
odontológica prá cima de mim. Depois é que fui i
saber, por ele mesmo, que era sua

p.i,i,W(:ii'
tron

cular profISsional. Desde então, qu4i�, penso
em dentista, sinto um nó na g� � sumo.

Mas recordamos cousa. E à noite �Re'i ao Co
pern{co. Mas que há cousa nesta ilha, isto há....
só vendo..

meio preocupado com os dialetos falados nas

vilas, vilarejos e lugarejos da llha dos "Casos e

ocasos raros", acabou ele, por dizer-me que não

gosta muito de ler estas ENTREVISTAS porque
eu uso termos de gíria, intercalados num portu
guês mais ou menos elevado. E eu ponderei ao
distinto folclorista que uso gíria para distinguir
folcloricamente alguns indivíduos e fatos. Não
há outra maneira mais perceptível para isto e
tem cousas que a própria língua portuguesa não
tem como dizer, e se tem resultará num pat:,an
golé desgraçado que ninguém entenderá. E o

caso de alguém querer escrever, por exemplo,
motocicleta em latim prá ver o que sai e se um

romano entenderia. E ele ficou de estudar Cer
tos vocábulos-gíria como retrato folclórico dum
momento, duma atividade. Por exemplo, usei
acima o parangolé. Pois o tal parangolé quer
dizer cousa abadeínada, confusa, sei lá, porque
em português não dá prá explicar. E surge uma
cousa paradoxal; Parangolé sÓ se explica pelo
parangolé mesmo. ,';.

Mas tudo saiu bem e o talentoso DoralécÍô
arranjou mais uma cóusa para fundir a cuca.
Mas na tarde de hoje, tão logo tinha saído daqui
o Roberto Alves, da Televisão Cultura, (este
veio para me entrevist� mesmo, com filmagem, .

enquete, f) diabo a quatro), apareceu-me o Jor-
,

ge Polidoro, doutor em Odontologia, Presidente
da A,ssociação que congrega seus pafes e da
qual, lamentavelmente, não sei o nome. Conver
sou, riu, relembrou cousas. Relembrou que o

poeta Gilberto da Fontoura Rey, que, no lin
guajar convencional de quem tem medo de alma.
doutro inundo já é saudoso, o chamava de "ca-
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Brasil e Chile fazem-Zaire retribui
a visita de

Gibson Barbosa

NACIONAL
análise da A. Latina

Noticiário fornecido pela AJ8
rendimento, absorve verbas anuais equivalentes a

1,5 milhões de dólares.
'

Ontem mesmo, depois de se avistar com o Mi
nistro Gibson Barbosa no Itarnarati, Gabriel

Valdcz, viajou para a Guanabara, para deseutir os,
problemas do Ilpes eom o Ministro Reis Veloso,

,

do Planejamento, que é também um dosdirigen
tes do Instituto. Segundo revelou em' conversas

informais, o Sr. Gabriel. Valdez está empenhado
em impedir que o Instituto de Pesquisas Econô

mico-Sociais, que tem sua sede em Santiago, seja
transformado em instrumento de ação política.
Para isso, insiste na necessidade de que haja, na
composição dos quadros técnicos do Ilpes, um

melhor equilíbrio de tendências polí-·
ticas, a fim de que o Instituto possa atuar com

total desembaraço e eficiência em todos os países
do.Con tinente.

Numa conversa reservada com o Chanceler

Gibson Barbosa, no Itamarati, o Ex-Ministro das

Relações Exteriores do Chile, Gabriel Valdez, ma-.
nifcstou as suas preocupações com o futuro polí
tico e econômico da América Latina e o papel
que o Brasil deve desempenhar na busca de solu

ções para os problemas _��e .são comuns aos

demais países de continente,
O ex-Chanceler chileno, que exerce atual

mente o cargo de diretor do Programa de Desen

volvimento das Nações Unidas para a América La

tina veio a Brasília para tratar especificamente
dos problemas do funcionamento do Instituto

Latino-Americano de Pesquisas Ecorrõrnico

Sociais-Ilpes- o qual, na sua opinião, padece de

uma má política de pessoal, na falta de um entro

samento com os centros de planejamento dos paí
ses em que atua e, a' despeito do seu precário

Com o carro de pele de leopardo, que é o símbolo da autoridade
no seu país, o comissário dos negócios estrangeiros do Zaire,
Karl-I-Bond, desembarcou na base aérea de Brasília às 11 h30min

de hoje. Sua visita ao Brasil tem cara ter oficial e está sendo realizada

em retribuição àquela que o Chanceler Gibson Barbosa fez a

Kinshasa cm novembro do ano passado.

Amanhã em Brasília, 'J chanceler do Zaire terá uma audiência

com seu colega Gibson, quando negociará os termos de Acordos de

Cooperação técnica e cultural a serem assinados quarta-feira c parti
cipará de um almoço _oferecido pelo Governador Prures Davcira, no
Palácio do Buritt, e de um banquete de 60 talheres. "só para
homens" no Itamarati. O programa de visita do Sr. Karl-I-Bond e

da sua comitiva de 10 pessoas irá se prolongar quinta-feira em

Salvador, onde terá uma audiência com o Governador Antônio

Carlos Magalhães c se completará com viagens a São Paulo e ao Rio,
durante o carnaval.

Ponha
as mãos
nas
luvas.

Prezado Associado,
participe do programa

ASSOCIADO

GERA ASSOCIADO.

Estenda a seus amigos o

futuro mais que perfeito
de todos os associados

da APLUB.

Ao desembarcar em Brasília, depois d� uma breve escala no

Galeão, o comissário dos negócios estrangeiros do Zaire afirmou que
veio "rever o irmão Gibson Barbosa", rcfcríndo-sc, assim, ao alto

grau de entendimento havido nas conversações que ambos manti

veram. em Kinshasa, no ano passado. Através do acordo de coopera

ção técnica a ser firmado amanhã, o Brasil pretende intensificar seu

intercâmbio com o Zaire, abrindo através da troca de técnicos e

professores novas aberturas no campo comercial. O Zaire é um dos

maiores exportadores mundiais de minérios raros, diamantes, ouro,
cobre e urânio. Em companhia do chanceler Karl-l-Bond, vieram
também os comissários responsáveis pela organização da feira de

Kinshasa, a ser realizada pela organização da feira de Kinshasa, a ser

realizada em julho, com a participação de uma mostra brasileira.

Dom Scherer critica a CN88
não se tenha pronunciado a palavra de esclare
cimento ede confirmação que muitos esperavam
ansiosamente, mais que a solução de outros

assuntos tratados. Citando parábolas e falando

subjetivamente, D. Vicente Scherer não esclare

ceu quais os "outros assuntos tratados" que êlc
não gostou. E por fim, assim finalizou: "Espero
que em debates teológicos especialistas ou enten

didos elaborem o objeto da sua fé, porque se ela

pudesse mudar deveríamos apagar a lâmpada dos

nossos sacrários e fechar definitivamente as por
tas de nossa igreja, por irrecusável imperativo c

lealdade.

O Cardeal Vicente Scherer, representante da
ala conservadora da Igreja, manifestou seu pesar
pelo fato da última Assembléia-Geral da CNBB
não ter satisfeito sua expectativa. O prelado
gaucho disse: ", .. e o povo cristão tem o direito de
exigir dos seus pastores o pabulo da verdade, os

esclarecimentos que pacificam, a palavra clara e

serena que dissipa dúvidas, advertências opor
tunas para conhecer erros e desvios, que pertur
bam as consciências e abalam as convicções,

Em outro trecho de sua manifestação comen

tou que lamentava que na reunião do episcopadoWaldheim estará
r"'----------------------"-------------__,

em Brasília'dia '11

AVISOo Sccrctúrio-Fcral das Nações Unidas, Kurr Waldehcin chegará ao

Brasil no próximo dia II de março para uma visita oficial de três

dias, a convite do Chanceler Gibson Barbosa.

Em Brasília, além dos contatos com o Ministro das Relações
Exteriores, o Secretário-Geral da ONU, será recebido pelo Presidente

Médici e terá um banquete em sua homenagem no ltamaruti. Os

detalhes da visita de Kurt Waldchcin, que esteve durante um dia no

Rio, em caráter informal, ano passado, deverão ser tratados agora

pelo Embaixador do Brasil junto às Nações Unidas, Sérgio Armando

l-razão. que veio de Nova Iorque em viagem de caráter particular.

.J j
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DE·R.ENDA

Os candidatos a corretores de imóveis da
..

A. Gonzaga SIA, selecionados em entrevista

prévia, deverão apresentar-se às 20:00 horas

do dia 27 próximo, para prestarem exames

escritos de seleção, À Rua Arcipreste Paiva,

Incêndio destrói

matas emM.Gerais
11.

seria possível, combater o

incêndio na mata com seguran

ça.

Um incêndio na encosta

norte da Serra do Curral, em

Belo Horizonte destruiu on

tem cerca de 250 mil metros

quadrados de matas e parali
sou os serviços de refloresta
mento que vinham sendo fci
tos na região há um mês e que

previam o plantio de 30 mil

novas mudas.

Apesar da rápida' interven
ção dos bombeiros e operáríos
da Ciurbe , em menos de meia
hora as chamas atingiram os

pontos mais altos da serra, di
ficultando os trabalhos dos
soldados que tentavam evitar a

propagação das charn as apc nas

com foices, facões e ramos ver

des, A Serra do Curral protege
toda a zona sul de Belo Hori
zonte e estabelece o seu limite
com Nova Lima. Mesmo corn a

intervenção de uma guarnição'
de 20 homens do-Corpo de

bombeiros, não foi poss ível
conter a propagação das cha

mas. pois os soldados \{?.r.�m �

. totalmente bloqucudosvnas
partes mais altas da Serra do
Curral.

Segundo o comandante da

�uarnição que compareceu ao

local. sem a utilizaçâo de equi
pamentos mais modernos era

impossível extinguir totalmen
te as chamas. Os soldados 'fo

ram impedidos de escalar o

cume da serra para não correr
.

riscos ínú tcis de vida. Apenas
com o auxflio de helicópteros

A CRESCIUMENSE
É ESP,ECIALIZAD-A

, -">.... 4

EM MUDANÇAS
""

Incentivando o aumento de sua renda

a legislação permite a aplicação de parte
dela em projetos desenvolvimentistas.

Se êste, entretanto, não aumentar

a sua renda" é mais patriótico
pagar imposto ao governo, que sabe

como aplicar em benefício de todos.
Para qualquer parte do Brasil
use o'serviço de mudanças da;
Cresciumense. Carros própriOS
e o melhor atendimento.

Confie no conhecimento de nossos técnicos

Consulte-nos para a aplicação
ou para a captação de Incentivos fiscais

para a sua empresa •

EXPRESSO CRESCIUMENSE
. LTDA. (&>eeU.1Ya'vAt!8.R. Tenente Silveira. 21- Fone 2965 - Florianópolis

UMA EMPRESA CO GRUPO FINANCEIRO FIVAPRua Max Shann, 775 - fones: 6272 e 2801

Florianópolis

TV.. A CORES EM 36 MESES

É NAS CASAS SANTA MARIA

./ .

Veja e,�tes lindos modelos. Agora você pode pedir uma demonstração sem compromisso de compra. AS CASAS SA"JTA MAt=lIA, entregam,
um TV. a rores na sua casa para você assistir e ver de perto as cores tais como são. Depois você faz o negócio e escolhe os planos de até 36

meses para pagar com os juros mais baixos da praça. Vários modelos à sua escolha. CASAS SAI\ITA MARIA Onde o seu dinheiro faz

'_',: milagres.
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Dirigente do Sul Brasileiro
refuta palavras de Linhares

o vice-presidente do Banco Sul Brasi
leiro, Sr. Eduardo Maurell Müller, afirmou
que entendeu os motivos que levaram o Sr.
Lauro Linhares a declarar que a rede bancá
ria privada que atua em Santa Catarina fun
«iiona como "bomba de sucção da econo

mia barriga-verde".
- Li a síntese da palestra proferida pelo

ilustre presidente do Besc na Adesg - disse
o Sr. Maurell Müller - e confesso que não

consigo encontrar as razões que o levaram a

criticar a atuação dos bancos comerciais

privados que possuem dependências em

Santa Catarina.
O vice-presidente do Banco Sul Brasi

leiro refuta as afirmações do Sr. Lauro
Linhares com o argumento inicial de que
"os dados oferecidos para análise referem
se tão somente a Florianópolis, que,
evidentemente, não é válida como amostra,
por tratar-se de uma cidade puramente
administrativa, sem as mesmas possibili
dades de aplicação que as regiões economi
camente mais desenvolvidas de Santa Cata

rina.

O Sr. Maurell Müller concluiu suas de

clarações dizendo que, "em face destes

dados, torna-se evidente que nossas aplica
-ções em Santa Catarina ultrapassaram os 50
por cento exigidos e praticamente somam o

dobro desta obrigação legal".
- Convém ressaltar - finalizou - que

estamos em Santa Catarina há mais de meio
século. Atualmente, propiciamos emprego
a 557 pessoas na rede que ali possuímos.
Ainda mais, através de outras empresas liga
das ao nosso complexo, financiamos em

presas catarinenses, sem a contrapartida de

captação. Há mais: anualmente, através da
Sudepe, destinamos parte dos nossos incen
tivos fiscais a empresas com sede em Santa
Catarina. Enfim, entendemos que, como

componente do sistema, em vez de desviar
recursos, pelo contrário, exercemos um

papel importante para o equilíbrio econô
mico-financeiro de Santa Catarina, interco
municando duas importantes unidades da

- Federação, dentro do processo de integra
lização do nosso desenvolvimento.

- Eu desejo exemplificar com o caso
.

particular do Sul Brasileiro - prossegue o

Sr. Maurell Müller - e bastam alguns núme
ros para destacar a atuação do nosso Banco
naquele Estado. Em dezembro passado, o

saldo médio dos depósitos alcançou em

Santa Catarina a cifra de Cr$ 93.053.000.
Neste mesmo mês, em função deste total,
man tivemos em caixa a quantia - de
Cr$ 4.760.000 e recolhemos compulsoria
mente ao Banco Central outros

Cr$ 20.158.000. Isto posto, no mesmo

período tínhamos as seguintes aplicações:
Carteira Comercial, Cr$ 72.341.000;
Carteira Rural, Cr$ 6.129.000; Carteira de

Câmbio, Cr$ 9.263.000; outras aplicações,
Cr$ 5.260.000. Acrescente-se ainda
Cr$ 22.691, dentro da Resolução 63, e o

total eleva-se a Cr$ 115.684.000.
ANÁLISE FRIA
Estas cifras o Sr. Maurell Müller citou

preliminarmente para refutar a afirmação
do Sr. Lauro Linhares, segundo a quãl o
procedimento dos bancos comerciais
fixados em Santa Catarina chegaria a ser

ilegal, por desobedecer resoluções do Ban
co Central, que determina a aplicação de

pelo menos 50 por cento dos depósitos
obtidos na área.

- De acordo com as determinações do
Banco Central - declarou o vice-presidente
do Sul Brasileiro - nossa obrigação legal na
área limitar-se-ia a apenas Cr S 46.526.000,
ou seja, metade dos Cr$ 93.053.000, cor
respondentes aos depósitos captados. Veja
mos, contudo, o que nos dizem os núme
ros. Se descontarmos deste montante o

encaixe e o depósito compulsório do Banco
Central (24.918.QOO), nossa disponibili
dade é de Cr$ 68.135.000. Ora, se aplica
mos Cr$ 92.993.000 afora aqueles
Cr$ 22.691.000 da Resolução 63 (que são
recursos provenientes de outras áreas), isto
significa que ao total das disponibilidades
permitidas pelos depósitos captados em

Santa Catarina, ainda carreamos, de nossos

próprios recursos, Cr$ 24.858.000. Então,
não houve sucção na economia catarinense,
mas o diametralmente oposto - houve inje
ção de recursos na economia catarinense.

,.,

NOVASTENTACOES
'DO SUPER PLANO

,.,

OUARENTAO.
Leve um maravilhoso televisor Telefunken por

apenas Cr$ 66,00 mensais e ganhe de graça um

aparelho de chá e café em fin íssima porcelana.
TV Telefunken é refrigerado a ar, não esquenta

e tem mais tempo de vida.
Com tantas vantagens, o Super Plano Quarentijp

- -

vai começar a ser chamado de Presentão

,

,UM GRANDE BRINDE
PARAUMAGRANDEMARCA
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Televisor Telefunken. 66,00mensais

Ufsc encerra o
prazo para
as matrículas

Depois de começarem com problemas e reclamações so

bre o atendimento, as matrículas da Universidade Federal,
de Santa Catarina encerram-se hoje. Sem problemas para os

alunos que ainda não se inscreveram, mesmo que apresen
tem alguns "senões" na documentação.

Segundo informações do professor Nelson Laporta do

ORCA, até ontem haviam sido atendidos 4 mil alunos. Num
montante aproximado de 30.000 matrículas-disciplinas.
Hoje, nas primeiras horas da manhã restarão poucos alunos

que deverão realizar suas matrículas.
Pela tarde o Iepartamento de Registro e Contrôle

Acadêmico atenderá os estudantes com matríicula trancada.
E também aqueles que pleiteiam transferência de outros,

estabelecimentos; que são originarios dos cursos seriados
mantidos pela Universidade e que necessitam reintegrar-se
ao regime de créditos. "Não haverá acúmulo nas últimas
horas", garante o professor Nelson.

Os alunos, em geral, têm apresentado sua documentação
em ordem, a exigida. Alguns "senões" que têm aparecido
foram solucionados dentro do prazo oferecido. Dez a

quinze �inutos tem sido o tempo gasto em média para )!ma
matrícula.

Os cursos da área de Artes e Comunicações, e os corres

pondentes têm necessitado da assistência da Integradora dos
referidos cursos, considerando-se as adaptações curriculares
predispostas pela lei.

Várias reuniões, praticamente diárias, têm sido feitas
dentro do DRCA. Delas participam os Integradores e Chefes
de Departamentos de ensino, para discutirem os problemas
que aparecem. Em geral, relacionados com a situação indivi
dual dos alunos dentro dos cursos.

Trabalharam também vários estudantes no processo de
matrícula e que, segundo o professor 'Laport, "vem
prestando a colaboração que deles se esperava". Além dos
estudantes, 8 servidores auxiliares estão envolvidos no

processo.
As matrículas encerram-se hoje, como previsto. Sem

perspectivas de prorrogação do tempo estabelecido.

Auxiliares de ensino
Ontem às l Shoras encerrou-se a inscrição para concurso

de habilitação de Aixiliares de .Insino da Universidade
Federal de Santa Catarina, com quase 70 inscritos.

Hoje às 9 horas se reunirão as bancas para iniciar o

julgamento dos títulos. Amanhã, às 8 horas, iniciará a prova
de línguas: francês, inglês ou alemão. A 2 de março, sexta-

-

feira haverá a prova didática, seguida de entrevista. .Sabe-se

que se inscreveram candidatos vindos das mais diversas

procedências, sobretudo de Florianópolis e de cidades do
interior do Estado Um primeiro impasse ocorreu para
alguns dos pretendentes que, havendo concluído seu curso

no ano passado, não possuem ainda' o registro do seu

diploma. Em decorrência não puderam inscrever-se, porque
o edital de inscrição cita expressamente o Diploma de curso
como documento a apresentar. Os prejudicados prepararam
um ofício ao Reitor solicitando seja aceito um certificado
de curs�. como equivalente.

SRDE _aprova mais
2 financiamentos
U Banco Regional de Desenvolvimento do Extremo Sul,

agência de Florianópolis, assinou rnais dois contratos de

financiamento, beneftciando a I�dústria de Embalagens
. Plásticas Canguru Ltda. de Criciúma e a ktefama, de São
Bentó do Sul.

O primeiro financiamento é da ordem de Cr$
1.150.000,00 e tem por finalidade a expansão da empresa,
com rélocalização parcial, permitindo elevar � sua produção
de 420 para 1.050 toneladas anuais. Possibilitará a criação
de 31 novos empregos diretos.

O segundo financiamento, no interesse da Atefama, tem
por ftnalidade a relocalização da empresa, com melhoria da

produtividade, permitindo a duplicação do seu faturamento
atual. O valor financiado é de Cr$ 2.789.000,00 e o investi-

mento global de Cr$ 3.119.000,00.
'

Ipesc altera os
,. .

seus emprest.mos
O pre'sidente- do Instituto

-

de Previdência do Estado de
Santa Catarina - IPESC - baixou no dia de ontem

,instrução de serviço alterando a tabela de empréstimos
simples a serem concedidos p�r .aquele Instituto, devendo'
os novos índices entrar em vigor a partir do primeiro dia do

,

próximo mês.
De acordo com a n-ova tabela, o valor máximo dos

empréstimos será de 4.800 cruzeiros e o mínimo de 360,00,
continuando o pagamento a ser feito no prazo de 12 meses,
em desconto em folha de pagamento.

Informou ainda Luiz Alberto de Cerqueira Cintra que
'nos últimos nove meses o Instituto concedeu um total de

, .... .

15 empréstimos simples a funcionários estaduais e

municipais.

Itaú Seguradora faz

convenção em S.Paulo
A fim de participar 'da convenção da Itaú Seguradora,

,viajou para a cidade de São Paulo o gerente da agência de

'Florianópolis do Banco Itaú América SIA. Durante a sua

ausência será substituído no cargo pelo Sr. Paulo Roberto
Aun Cortes, que já se encontra nesta Capital.

Por outro lado, chegou a Florianópolis o Sr. Humberto
Deuderri Bordin, novo sub-gerente do Banco Itaú América.

ALEG,RE
,SUA' VIDA
OU,VINDO
,RÁDIO
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ALFREDO WAGNER

() Prefeito Norberto
Wagller, do munictpio de
A ljredo Wagner, assinou
convénio com o 'Instituto
de Previdéncia do Estado
de Santa Catarina, visando
à prestação de assistência
medica aos funcionários da
l'refeitura. além da conces

são de empréstimos. Q
atendimento aos funcioná
rios nuinicipais serão pres
tados através de U/l1 órgão
dá Prcicitura. Enquanto
isso, o Governador Colom
bo Sallcs autorizou o fun
cio n amcnto do Colégio
Normal do município, que
estava ameaçado de fechai
este ano e/II iaçe do corte

da verbo estadual (/UC teria
sido anunciado por órgão
do GOl'r'/"IIO, Ao levar ao

conhecimento do Governa
dor Colombo Salles a si

tuação em que se encontra

o Colégio Normal, o Pre

feito Norberto Wagner in

[ormou que aquela unida
dr' dr' ensino não pode dei
xar de funcionar, "por ser
() único a atender a neces

sidade de toda a região"

CRICIUMA
.

Começaram a funcionar
efetivamente nos primeiros
dias deste 1?1ês os Centros
de Atividades criados pela
Admi.cistração Regional
do Sesc em Tubarão e Cri
ciú li la, O diretor regional
da entidade, sr. Silvio Ma
chado, revelou que com a

im plant.açdo dessas duas
unidades operacionais no

Sul, o Serviço Social do
Comércio de Santa Catari
na pretcnde estudar, plane
jar I! executar medidas que
contrihuam para o bem es

tar e melllOria do padrão
c/e p ida dos cOlllerciários e

de suas fam {fias. Assinaloll
({ue o ü{{cio dos trabalhos
dos centros de atividades
do Sesc r'm Tubarão e Cri
ciúllla fó; precedido de. um
cOlllpleto levantamento do

mlmerO de estaoelú:ime.n
tos comercia(s e de comer

ciários exis�entes na, 2gião
abrangida pclas dLfas cida
des.

JOINVILLE

o sr. Félix Inácio foi
eleito ,o primeiro presi
dente da Associação Pro

.fissionaldos Trabalhadores'
/lO COlllércio de Minérios,
COl1lbust {veis Minerais e

Sob'entes de Petróleo de
.Ioinville. A 'entidade foi
fillldada no prindpio deste
mês e durante a assembléia
geral realizada neste fÍlUlI
de semana foi eleita a sua

primeira diretoria. Pafa o

cargo de primeiro secretá
rio foi eleito o sr. Ubero
Verano Pontes enquanto o

sr, Manoel Nicolau Tavares,

rr'sponderá pela segunda
secretaria. Para os cargos
dr' primeiro e segundo
'Tesoureiros fomm elC'itos
os srs, Nildo Prado eJlen
rú{ue Sclwlke, respectiva
mente. O Conselho Fiscal

ficou sob a presidência do

sr. José FranciscoMachado.

CAÇADOR ".

A Federação das Aso

dações Comerciais e in

dustriais de Santa Catarina

programou para (} próximo
dia 17 de ínarço uma reu
nião do Conselho Diretor
;10 municlí7io de Caçador.
A reunião', terá lugar no

Clilbe 7 de Sr'tembl'o e o

il11áo está programado pa
para às 8h30min, presiden
te Ody Varella já conjir
n/(m slla presença, bem co

//lO a Associação Comer
cial de r7orimzápolis.

JOINVILLE

O Capitão João Lázaro

fraga Filho, aS�lIfl1irá o co

IlUl/1do da Segunda C()lII

panhia de Pohcfa Militar
de Joillville no próximo
dia 3 de março. A informa
ção fói prestada pelo Te
/lell te Daniel que resflonde
{/ tllalmen te pelo coma/ldo
da IInidade. A solenidade
de posse dcverá contar
C(/I/I a wesen('a do COfl1an"
dante da PoUcia Militar de
Sali ta Catarina, Coronel
Renato Júlio Trein, além
de ou tras GIl fOrjdades.

Prefeito de Joacaba favorável
."

à fusão COIII Herval do Oeste
Desidrataçao,ma'ta

-

mais
4 crianças em Joinville

Joinville (Sucursal) - Quatro crianças
morreram durante o último final de sema

na em ,binville, vítimas de desidratação,
enquanto outras 43 coutinuam internadas
sob observações médicas. Os quatro C3S0S

de óbito foram registrados no Hospital
, São José onde há maior número de inter

namentos. Qe sexta para sábado uma

criança de 4 meses não resistiu ao trata

mento a que vinha sendo submetida há
vários dias. Nas últimas horas de sábado
morreu uma de 37 dias, e no domingo
ma-is duas, uma de 8 meses e ou tra de 4

meses, 1ll0rreraJl? ao receber os primeiros
tra tarnen tos.

Médicos das unidades hospitalares de

Joinvillc revelaram OIlLCIII sua preocupa
ção pelo .aumcuto assustador de casos de
óbito por desidratação e asseguram que a

maior causa é a despreocupação dos pais
que procuram os hospitais quando a

criança já' se encontra em estado de
doença adiantado.

No Hospital São José 27 crianças
\ continuam internadas, estalido duas em
estado grave, enquanto.na Casa de Saúde
D. Helena das 13 que Coram internadas
durante os últimos cinco' dias'. dUJS ainda
não apresentaram sinal de melhora. No
H o spital Bcthesda, apenas 3 crianças
estão in remadas.

Joinville pr,ograma sua
festa para os r22 anos

Joinville (Sucursal) - Os 122 anos de Join
villc, a se registrar no próximo dia 9, serão
comemorados durante quatro dias, de acor

do com programa elaborado pela Prefeitura
Municipal. No. dia \ 8 às 20h30min. será

inaugurada pelo Prefeito Pedro .lvo Campos
a Exposição de Artistas Joinvilenses, em so

lenidade a ser realizada na Casa da Cultura.
Na ocasião será oferecido um coquetel às

auto,ridades e convidados.
No dia seguinte, data da fundação da

cidade, os festejos iniciam às 8 horas com 'o

hasteamento da bandeira nacional e a colo

cação de coroa de flores no Monumento ao'

Imigrante, sediado na Praça da Bandeira.

Às 8h30min está programada a solenidade
de inauguração da Exposição de Orquídeas
da AJAO, tendo por'local o prédio do De

partamento de Turismo, à praça Néreu Ra
mos, Em seguida, outra solenidade marcará
a abertura da I ExpOsição Municipal de Co

leções, organizada pela Â>sociação Filaté
lica de Joinville, no salão de festas da So
ciedade Ginástica. Durante o dia deverá ser

desenvolvido o programa esportivo, com a
'_lt",�.. "� ..... L.5-_ ,-'I.. '" y/.... .1.

realização de' amistosos entre clubes de fu
tebol da várzea e futebol de salão, O arria
menta da bandeira nacional será levado a

efeito às 1-8 horas e para às 22 horas está

programado um baile e festa típica popular
da Bavária da Sociedade Ginástica de J oin
ville.

No dia 10, com excessão de bailes popu-.
lares, serão realizadas apenas atividades es

portivas. No dia II, será realizado o XII
Circuito da Boa Vista (prova de bicicleta),
com largada prevista para às 8h30min. Para
às 9h30min haverá desfile çla Banda Muni

cipal de Blumenau e dos atiradores do Clu
be de Caça e Tiro Garcia-Jordão, de Blume,
nau, juntamente com atiradores da Socie;
dade Desportiva Cultural Cruzeiro, de
Joinville. Ainda pela mailliã serão entregues
troféus e bi'indes às bandas participantes. À'
tarde terá início às 14 horas a competição
de tiro-ao-alvo e entrega de troféus aos ven

cedores. 'N.l encerramento do programa,
previsto para a noi te, as Rcolas de Samba
vão se exibir pelas principais ruas da cida
de, bairro ltaum percorrendo até a Cesita.

Pedro Ivo segue hoje à Brasília
Joinville (Sucursal) - O Prefei to Pedro

Ivo Campos viaja hoje à tarde com destino
a Brasília, onde, além de manter contatos
com órgãos ministeriais, participará da reu

nião da Executiva do MDB, programada
para amanhã. ..

,

Junto ao Ministério -da Aeronáutica, o

Prefeito de Joinville tratará de planos de
financiamento para a execução do projeto
de pavimentação asfáltica do acesso ao

·r

aeroporto do Cubatão. Segundo o Sr.
Pedro Ivo Campos, de acordo com o conta
to com o Ministério da Aeronáutica, a

constr!lção do acesso poderá ser iniciada no

próximo mês. No Ministério da Educação e

Cultura, o titular do Governo de Joinville
buscará soluções para os

\ problemas do
funcionamento de novas faculdades ligadas
f Fundação Universidade Norte ,Catari
nense.

Sarra do Camacho nao
preocupa mais no Sul

Tubarão (Correspon
dente) - Os municípios de
Tubarão; .laguar'una, lagu
na, Treze de Maio e Grava
tal partirão para a recupe
ração de cerca de dez mil
hectares dos 30 mil inutili
zados pelas águas até então

reVresadas pe la Barra do
Camacho e agora ·liberada .

pela ação conjunta das

"

duas primeiras prefeituras.
A solenidade de abertura
da, Barra do Camacho foi

presidida pelos prefeitos
Irmoto Feuerschutte e Jo
sé João Silvano, respectiva
mente, de Tubarão e .la
guaruna, e contou, com a

presença de mais de 600

pessoas, em sua maioria

agricultores, que vibrarqm
com a medida pois a área
desobstruída será total
mente aproveitada para· a

cul tura do arroz, feijão e

milho. Itltes, a Barra do
Camacho represava as

águas correntes de diversos
rios da região, prejudican
do a grande área que ficava
inutilizada para a pecuária

e agrcultura.
Segundo um levanta

mento efetuado por técni-
'

cos lpcais, somen te os 10
mil hectares inaproveita
dos redundam num pre
juízo de cerca de Cr$ 240
mil, equi'valentes a produ
ção de 800 mil sacas de at
roz,

Esta foi a terce.ira vez

que a Barra do Camacho
foi aberta para alegria da
população da região. Apri
meira vez aconteceu em,

meados de 1928, quando
milhares de hectares torna
ram-se aproveitáveis. Mas
logo em· seguida, com a
ação do tempo, a barragem
foi sendo fechada e as

grandes chuvas começavam
a alagar toda a região, pro
vocando danos à lavoura.

Na segunda vez, a abertUra
foi feita em car::íter de
emergência e vaI tou a fe
char, também pela.nature
za. Agora, as autoridades
acreditam que o problema
estará solucionado definiti
vamente já que a obra obe-

Uruguaios querem
investir no Sul

'

Tubarão (Correspondente) - LI ma indústria de estru
turas metálicas e de casas pré-fabricadas podl.!I'ü ser instalada
em Tubarão ainda este ano, de aCllldo com os contatos que
dois eIllpresário� uruguaios nlalltivcram com o I'reft:ito
lrmoto Fcucrschuette.

Durante a reunião realizada no g�lbinetc do Prefeito com
os empresários uruguaios c que con tou com a p[escnç.a do
presidente da Câmara Municipal. não foram ultimados deta
lhes com vistas à instalação ela indústria, mas os visitantes,
demonstraram interesst:. c afirmaram que "se niío houvcr
nenhum obstáculo o empreendimento poderá se tornar uma
realidade". Após o encontro, o Preféíto mostrou a cidade
aos visitantes. inclusive as áreas de terra que a Prefeitu;'a
dispõe em locais próprios para a instalação de parques
llldustriais. Os empresários já retornaram ao Uruguai e no

próximo mês retomarão a esta cidade para novos contatos .

. �>L

deceu modernas técnicas
de engenharía,

A obra realizada em

conjunto pelas Prefeituras
de Tu barão e J aguaruna
.foi realizada nas proximi
dades do Farol de Santa
Marta e constou da ,abertu
ra de um canal de 800 me

tros de comprimento por
cinco de 'largura.

-�-------------_._.,
processo lk dl'SI.'111 ol , uucnto pol úico-

'

'_'.(UllllllllcU lLI legl;·lu. desde kl �O anos .

atr;l� qu audo \) dl'slll.l'mbrallll'n[o I'ui
cuusa.lo por Iniull\"-'n p,)II't;((),p;lrti
d.uus.

Fal;llllll) J rCspl'ltl.) do ;q)l)IU guv c r

numcuurl. o prcl·l'ltl.\ eleito 11L'lu 1\\])[3

afinpou que o rcgim·l' l'euc:r;ltivo vigc n
(e no pais e x igc a colaboração mais
cstrciru entre os dlferenl'e� n'ívels de

governo. O munic ípro . acrescentou -

esta :1 disposição dos C�VCrJIOS da
União e do Estudo em tudo que impli
que cm bcncfrcios da população. Espe
ra deles. por seu turno. a reciprocidade
de t ra t a m cn t o, indopcndcntc das

legendas 'partidárias dos eventuais de
tentores do poder.

Quanto aos problemas que o muni

cípio apresenta para a sua adminis

tração. o Sr. Raul Furlan frisou que
Joaçaba se ressente d; obras de infra
estrutura que lhe possibilite contato

mais amplo e rápido com os grandes
centros consumidores: principalmente
estradas e, comunicações. Equacionado
este problema - disse-- o espírito em

preendedor do catarinense desta região
há de se responsabilizar pelo progresso
e pelo desenvolvimento do Oeste e do,
Meio-Oeste catarinenses, em bases mais
firmes e duradouras.
RECURSOS

.

� O processo de urbanização qur

at ingc quase todos l1S municrpios br;I,!
IClr05 vem a exigir das municrpulidadc-,
U!l1 Sllllutoriu L'�llLI vez 111�lIor.dl' cqul
p.uuciu ,», u rh.ruo-; Assim, as II':L'('"I'

lLidl', ..1;1 Pl\l'lILI.;j(J :lllmCn1;1111 dcsmc
sur.nl.uncut» c l\l11 proporção muito ,tI-·

pcnor au da receita pública.
Lx plica () Sr, Raul Fu rlun que ist o

irnpcdr que os chefes de executivos

municipais possam, apenas à custa dl'
receitas próprias .. real izar aquelas ol» ;1,

que todos reclamam. forçando-os :I

procurar em outras fontes os rccu rso-,

.necessárics à execução de t,IIS ohras.

"Há, pois. que se hierarquizar as ncccs

sidadcs, concretizando-as lia me'did;1
das disponibilidades d o crtirie".
Pí\RTIDO MAIS FORTE

O Sr. Raul Furlan disse que o Mim
nas próximas eleições para a il1diC:I�';-ld
de representantes à Assembléia Legisla
tiva. "há de obter ex ito , fazendo-se
presen te nesta representação".

'

- Em termos de votos, e 1);ll)

apenas de vitórias. o crescimento da le

genda partidária na região foi efetiva
mente grande. O que não me surprec n

deu. De pleito a pleito eleitoral mais se

reforça o MDB. Há necessidade. ainda.
de criação de diretórios municipais 011-

de lal não existe, com a adesão não só
dos jovens mas de todas as forças vivas
e representativas da comunidade; CUII·
cluiu.

'

departamento
de vendas··

Furlan: plebiscito pode decidir

Joaçaba (Correspondente] - Ao
Insar que a reuníficação dos muni

cípios de Joaçaba e Herval d'Oeste for
taleceria o desenvolvimento da "região ,

o Prefeito Raul Furlan, de Joaçaba,
afirmou que as populações de ambos
os municípios se manifestariam fi res
peito. através de um plebiscito. "a for
ma mais democrática de se auscultar os
'reais interesses do povo", Segundo o

Sr. Raul Furlan, as possibilidades de os

dois municípios virem a ser reunifica
dos podem ser analisadas através do

Calha�beque saiu, mas dono não aparece
Blurnenau (Sucursal) - Começou a. fluir ontem o '

.prazo de trinta dias concedido pela comissão, organi
zadora da [ Festa da Cerveja para que o portador do
cupom 2.8'55 se apresente a fim de receber o calhambe
qtre "Ford-Bigode" sorteado sábado durante o último
dia de festa. O premiado ainda permence incógnito e

aeredita-se que seja um participante do primeiro dia de
chope - sexta-feira - que não resida em Santa Catarina,

já que muitos turistas em férias prestigiaram o festival.
O balanço da promoção realizada no Pavilhão "A" da

Proeb indica que foram consumidos nadamenos do que
. 9.428 litros do produto nos dois dias de festa, Partici
param 3:600 pessoas que adquiriram S.025 canecos dos
3.500 encomendados, A promoção alcançou o sucesso

esperado pelos organizadores, levando llluitos tmistas a
Blllmenau no fim-de-semana.

-
U

Creci nD 25,98

Telllos os melhores negócios em ápartalllentos,
casas e terrenos Exemplo Loteamento Stodieck
com lotes a partir de Cr� 37.000,00.
Aptos e casas elll CoqUeirOS, Trindade, Estreito,
Capoeiras e Centro, Com 5,000,00 de entrada
e saldo financiadó B�'JH.

'

Vislte·nos ou telefone, Iremos a sua casa.

fratar pelo fone 2159 ou na Hua Felipe Schmidt. 52 Ed. FlorênciO çosta - 70. andar - sala 702.
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Hot,éis estão com

pou·cas· reservas.

para o carnaval
Apesar de a maioria dos gerentes

dos hotéis de Florianópolis acredita"

rem que este carnaval será um dos

mais fracos dos últimos cinco anos, ri

turista que não efetuar reserva nos

hotéis e chegar à capital na sexta

feira, provavelmente não mais encon

trará acomodação ..

Segundo previsões, do Departa
mento Autônomo de Turismo -

DEATUR - cerca de 10 mil turistas I

visitarão a cidade durante os próxi
mos festejos carnavalescos, tendo que
praticamente disputar os 2.132 leitos

existentes em todos os hotéis.
O número �e reservas efetuadas

até o dia de ontem na maioria dos

hotéis, pode ser até considerado co

mo irisígnificante, em comparação
çom os anos anteriores; neste mesmo

período.
.

No Lux Hotel, apenas 11 pessoas
efetuaram reservas para o carnaval, o

que segundo Alírio Gerernías, seu ge

rente, "é um número muito baixo,
.

levando-se em consideração que esta

mos a apenas 4 dias do início da fes

ta". Entretanto ele acredita, que até a

próxima sexta-feira os 25 aparta
mentos e os. 45 quartos do hotel -

com uma capacidade total de 120

pessoas - estejam totalmente lota

dos.

'No Oscar Palace Hotel, apesar de
não estar mais aceitando reservas,

pois já está com 25 dos seus 45 apar

tamentos reservados, foi constatada

Depois de empossado no cargo o novo comandante assistiu a umdesfile das tropas, em sua hornenaqem.

Malaguti assumiu ontem comando
do EsquadrGo de Buscas da FAB

Em ato, presidido pelo Brigadeiro Leonardo Teixeira

Coliares, Comandante da 5a. Zona Aérea e que contou com

a presença do Governador Colombo Salles e outras autori

dades, realizou-se na manhã de ontem a transmissão do

Comando do 20./100. Grupo de Aviação - o Esquadrão de

Buscas e Salvamento - que vinha, há cinco anos, sendo

comandado pelo ten-cel, aviador Flávio Pacheco Kaufmann,
que passou o Comando ao -ten-cel. aviador Rosalvo

rnalagu ti.
Na oportunidade, dentre outras referências elogiosas ao

ten-cel. Flávio Pacheco Kauffrnann, disse o cel. Armando

Willemsens de Oliveira, Comandante da Base Aérea: "duran
te o período de quase 5 anos em que exerceu a função de

Comandante do 20./100. Grupo de Aviação, revelou-se um

profissional interessado, dedicado e leal; Oficial dotado de
elevada noção de cumprimento do dever, cônscio de suas

responsabilidades, disciplinado e disciplinador por excelên
cia, nunca poupou esforços para o bom cumprimento das

missões que lhe foram cometidas. Excepcional piloto e com

qualidades de liderança fora do comum, tornou-se mere-

cedor da referência elogiosa, que ora faço". ,

Em seguida, deu-se a passagem de comando, tendo o

Esquadrão de Buscas e Salvamento' desfilado em conti

nência ao novo Comandante.
Em sua despedida, disse o ten-cel. Flávio Pacheco

Kauffmann: "Por força da rotina militar, deixo o convívio

físico com esta gloriosa unidade, que tive a oportunidade de

comandar por quatro anos e oito meses. Digo convívio

físico, porque continuarei sentimental e emocionalmente
ligado, primeiro por ser um dos esquadrões de missão mais

CORRETORES KRESCENTE APLUB S,.A.
Títulos e Valores Mobiliários

CGC 82.514.381

AVISO
Acham-se'; disposição dos Senhores Acionistas; na sede social, à Rua'.

dos Ilhéus, 8, nesta cidade, os documentos a que se refere o art. 99 do

Decreto-lei no. 2627.

Florianópolis, 14 de fevereiro de 1973

Ariuzur Martins Pinto (

Mário F. Schrnaedecke
Diretores

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA
UNIVERSIOAOE FEDERAL DE SANTA CATARINA
DEPARTAMENTO DO PESSOAL
DIVISÃO DE SELEÇÃO E· APERFEiÇOAMENTO

EDI'TAL Nº 03/73
.

EXAME DE HABILITAÇÃO .PARA AUXILIARES DE ENSINO NA UNIVERSIDADE
FEDERAL DE SANTA CATARINA

1. .De ordem do Magnífico Reitor. Professor Roberto Mündell de Lacerda, e de

conformidade com o Art. 20. da Portaria 478/72, de 10 de novembro de 1972, faço público,
para co nhe c irne n to do s interessados, que estão abertas na Divisão de Seleção e

Aperfeiçoamento, do Departamento do Pessoal, no "Campus" da Universidade Federal de Santa

Catarina, as inscrições para a admissão de AUXILIARES DE ENSde Prática Desportiva (7
vagas), sendo quatro para candidatos do sexo masculino e três para os do sexo feminino.

2. Os candidatos serão submetidos a um exame de qualificação através' das seguintes provas:
a) Títulos _

.

b) Prova Didática (teórica)
c) Entrevista
d) Ungua Estrangeira (Inglês, Francês ou Alemão)
3, O prazo da inscrição será de 10 (dez) dias, no horâriodas 13:30 às 17:39 horas, a contar

desta data. de acordo com 6 disposto no § 20. do Art. 20. da Portaria no. 478/72.
4. Estarão à disposição dos interessados, na Divisão de Seleção e Aperfeiçoamento, do

Departamento dq Pessoal, o programa e demais normas que regem a rnatêria.e.que são partes

integrantes deste Edital,
5. Só poderão inscrever-se graduados de n(vel superior que possuam formação

correspondente ao programa posto em exame.

6. No ato da inscrição os candidatos deverão apresentar os sequirites documentos:
a) 2 (duas) fotografias 3x4

.

b) Carteira de Identidade (fotocópia autenticada)
c) Título de eleitor (fotocópia autenticada)
c1) Atestado de sanidade física e mental. (em formulário fornecido. pela Divisão de Seleção e

Aperfeiçoamento do Departamento de Pessoal

.d) Comprovante de pagamento da taxa de inscrição (Cr$ 80,00) (oitenta Cruzeiros), que
deverá ser feita à Tesouraria (Reitoria).

e) Diploma de graduação a que se refere o item 5 deste edital.
f) Histó�ico escolar

' .' .

g) Outros Títulos (fotocópia autenticada)
h) Relação datilografada dos títulos, em 2 (duas) vias
7) Para a prova de títulos os candidatos poderão apresentar, ainda, os seguintes documentos:

histórico profissional, trabalhos publ icados e outros.

8) As Provas realizar·se-ão no "Campus" da Universidade Federal de Santa Catarina, em

Florianópolis, dentro do prazo de 10 (dez) dias contados da data do encerramento das

inscrições.

Florianópolis, 24/02/73
Bel. Armando de Medeiros Prade

Diretor do Departamento de Pessoal
Bel, João Roberto Outra

Diretor da Divisão de Seleção e Aperfeiçoamento

�
I

uma queda no número de solicita

ções, baseada neste mesmo período
de 1972.

I

Segundo Adailton Gonçalves, seu

gerente, "no ano passado muito mais
gente procurou reservar cômodos pa
ra o carnaval".

Esta diminuição no movimento,
Adailtonatribui à data do carnaval,'
"que coincidiu com o término das fé
rias e o início do período escolar".

Apesar disso, acredita também que a

partir de sexta-feira o hotel estará

completamente lotado, o que signi
fica cerca de 100 pessoas.

No Hotel Royal, a situação tam

bém é quase que a mesma do

"Oscar", uma vez que não estão sen

do aceitas reservas, "porque senão fi

camos sem atender aos nossos fregue
ses", explica o gerente Nicolau'

Scheidt.
Com uma capacidade para atender

180 pessoas, possuindo 64 aparta
mentose 14 suites, o Royal também
deverá estar lotado na Sexta-feira. Se

gundo Nicolau, este ano o movímen

to está fraco; "principalmente se

compararmos com os anos ante

riores". Acredita que a pouca divul

gação seja, em parte, a responsável
pela queda do movimento.

No Royal, a maioria das pessoas

que geralmente vêm para o carnaval

. chegam na sexta-feira, procedentes,
do Rio Grande do Sul Co São Paulo,
principalmente.

O Querência Palace Hotel ainda
está aceitando reservas, desde que
estas sejam para todo o período do,
carnaval, o que compreende de sába

do a quarta-feira.
Francisco Vaz, um de seus pro

prietários, foi o único dos entrevis

tados que está prevendo para este
ano 'um carnaval melhor que nos ano

teriores. Como os demais, o Querên
cia também deverá estar lotado na

sexta-feira, com seus 72 apartamen
tos e 8 suites ocupadas,' totalizando
'160 pessoas.

os PREÇOS
Para o, carnaval, os preços dos

hotéis não foram alterados. No Lux,'
um apartamento para três pessoas
custa .68 cruzeiros. O de casal Cr$

59,00, de solteiro Cr$ 46,00 e o

quarto para uma pessoa Cr$ 31,00.
No Querência, o apartamento de

casal custa Cr$ 80,00 e ° de solteiro

Cr$ 50,00.
Já no Oscar Palace Hotel, o apar

tamento simples para solteiro .custa
Cr$ 48,00 e o de casal Cr$ 70,00.,
Para os apartamentos com sala, os

preços se elevam um pouco, ficando
na razão de Cr$ 100,00 para solteiro

e Cr$ 120,00 para casal.

No Hotel Royal, a diária de um

apartamento de solteiro custa 50 cru

zeiros. Nos apartamentos de casal, de
acordo com o tipo, varia Cr$ 70 e 90

cruzeiros, e os preços das suites entre
Cr $ 130 e250.

PEREIRA OLIVEIRA JUNIOR
I

agradece a todos que a confortaram no doloroso transe por que passou e convida os

parentes e amigos pára assistirem à Missa. de 70. dia, 'l realizar-se Quinta-Felir�. dia
10. de março. às 19 horas. I'!a Capela do ColégiO Catarinense.

r

GOVERNO, DO ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS SERViÇOS PÚBLICOS
COMPANHIA CATARINENSE DE TELECOMUNICAÇOES - COTESC

EDITAL DE CONCORRÊNCIA PÚBLICA N� 008/73

CONVOCAÇÃO
.

A Companhia Catarinense de Telecomunicaçôes - COTESC, sociedade de economia mista
domiciliada em Florianópolis, Capital do Estado de Santa Catarina, na rua Vitor Meirelles,
no. 11, torna público que fará realizar concorrência pública para os serviços de construção do
Edifício de Equipamentos da COTESC, no Estreito, Sub-Distrito de Florianópolis, com área de
1.053.69m2, no dia 26 de março de 1973, às 16 horas, mediante as condições constantes do
Edital.

I

.

O Edital contendo as condições gerais 'de participação encontra-se a, disposição dos
Interessados na COTESC, Departamento de Obras Civis, à rua Gaspar Outra s/n - Estreito -

Florianópolis.
A pasta contendo todos os elementos necessários à participação na Concorrência poderá ser

obtida no mesmo endereço, mediante d pagamento da taxa de Cr$ 1.000�00 (hum mil
cruzeiros), na Tesouraria da COTESC, a' partir de 26 de fevereiro de 1973.

'

PASTA DE CONCORRÊNCIA
.

As pastas de concorrência contém qs segu intes elementos necessários para a p�eparação das
propostas, que deverão ser estritamente obedecidas:

1. Descrição da Obra
'

.

2. Condíções de qual ificação.e apresentação das propostas.
3. Elementos completos paraa construção
3.1. Projetos

\.. 3.1.1. Projeto Arqu itetôn ico
3.1.2. Projeto Estrutural Resistente
3.1.3. Projeto de Instalação Hidráu lico . san itárias.
3.1.4. Projeto de Instalações elétricas (Luz, força, intercomuniceção, sonorização, etc).
3.1.5. Projeto de Aterramento I .

.; 3.2 . ..,. Especificações Técnicas Complementares
3.3. - Planilha de Preços Unitários
3.4. - Planilha Oficial deOrçamento
3.5 - Levantamento Topográfico

.
ESCLARECIMENTOS '

Quaisquer outros esclarecimentos, eventualmente' julqados necessários pelos inter'essados
para perfeito .co�hec�mento da presente concorrência, serão fornecidos, mediante sollcitaçéo
por escrito, dirigido a COTESC, em nome do. Departamento de Obras Civis, desde que recebida
até o dia '16 de março de 1973. Os esclarecimentos serão fornecidos por escrito, a todas' as
empresas· que tenham retirado a pasta de concbrrêncla, '

. Após esta data não será prestado nenhum outro esclarecimento, sendo pressuposto .o

perfeito entendimento das condições e cláusulas do Edita!', estando a COTESC isenta de
qualquer responsabilidade. caso o interessado não receba em-tempo hábil essas informações por
motivos alheios a vontade daquela. '

.

PROGRAMA DE TRABALHO
O Concorrente deverá desenvolver e detalhar os métodos executivos em função do

equipamento dispon fvel e do cronograma básico de execução. O plano de trabalho deverá
respeitar integralmente o projeto apresentado.

Florianópolis, 26 de fevereiro de 1973 �,_,_,A DIRETOfllA �
��ÃNõ2M10

/

LEIA o ES,TADO

Menina fere jovem

nobre e elevada; segundo, por pertencer a esta Força Aérea,
que tão maior será na medida em que todos, sem exceção,

. prestigiarem, apoiarem 'e 'víbrarem com' a nossa Força
Aérea."

E depois de fazer referências à atuação do Esquadrão,
despediu-sede seus comandados e desejou boa sorte ao seu

sucessor.

O ten-cel, Flávio Pacheco Kauffmann, seguirá para

Brasília" onde exercerá a função de Oficial de Gabinete do

Ministro da Aeronáutica.

QUEM e QUEM
O novo Comandante do Esquadrão de Buscas e Salva

. menta, ten-cel, aviador Rosalvo Malaguti, nasceu na Guana

bara, a 18 de março de 1931.

Cadete da Academia da Força Áerea em 1950; Aspirante
em 1953; 20. Tenente em 1954; 10. Tenente em 1957;
Capitão em 1961; Major em 1965 e ten-cel, em 1970. Pos

sui os seguintes cursos: de Bi-Motor; Preparação de instruto

res; de Aperfeiçoamento de Oficiais da Aeronáutica; de

Reconhecimento e Foto Aérea; Estado Maior da Aeronáutica;
de Buscas e Salvamento; de Transporte Aéreo e de Tropas.

Serviu em Cumbica, no 10./100. Grupo de Aviação, em
1955; em 1958, no 10./60. Grupo de Aviação, de Buscas e

Salvamento, emRecife; em 1961, no 10./20. Grupo de

Transportes, com base no Galeão; de 1967 a 1970 foi ins

.trutor da Escola de Aperfeiçoamento de Oficiais da Aero

náu tíca,' em Cumbica e a partir de 1970, serviu no Estado
.

Maior daAeronáutica, em Brasília,
Condecorado com a Medalha de Serviço Militar de Prata

e Mérito Santos Dumont.

com tiro'na cabeça
Encontra-se internada em estado gravíssimo no Hospital

de Caridade, a jovem-Lúcia Helena Schramm, de 18 anos,
.residente à rua Jerônimo José Dias, 79, no Saco dos
-Limões.

.

A Jovem na tarde de ontem, às 15 horas, foi atingida por
um tiro, disparado pela menor M. K., de 11 anos e que
passa uns dias na casa da vftima,

I

O tiro foi acidental e atingiu a jovem na cabeça, ficando
o projétil, c�ibre 32, alojado no crânio.

Homélia se,queixa
do marido malvado

, Ho�élia Brito da Silva, residente no Morro do Mocotó
na Prainha, registrou queixa na Delegacia de Segurança
Pessoal, contra seu marido Luiz Carlos da Silva,' que a tem'

espancado seguidamente,
Ontem, às 11 horas, Luiz Carlos deu outra surra em

Hornél ia, que não resistindo mais .aos maus tratos

queixou-se à Polícia,
!

O casal mora com a mãe de Juiz Carlos e esta, solidária
com 'o filho, jogou os pertences de Homélia na rua e proi
biu-a de, entrar na casa, retendo consigo, ainda, a filha do
casal, que conta com dois anos de idade.

Preso foge na hora
da audiência no TJ
Aproveitando-se de um descuido do soldado qu� o custo- /

diava, fugiu na tarde deontem, o indiciado Cláudio Worner,
que se enconva recolhido à Cadeia Pública, onde aguardava
a conclusão do processo que responde.

Cláudio Worner foi preso por portar maconha e fugiu às

14h30min, do "hall" do Tribunal de Justiça, .onde numa
I'

'

das Varas Criminais participaria de uma audiência..

Operário atropelado
em rua do Estreito

Na tarde de ontem, às 16h2Omin, na rua Santos Saraiva,
defronte ao Hotel Brugmann, o fero-Willys placas
AA-32-48, dirigido por O'ion Souza Silva, casado, 35 anos,

resident� à rua Paula Ramos, S/No., atropelou o operário
Emílio Rodrigues I

O motorista socorreu a vítima, que sofreu ferimentos
leves, sendo medicada no Fbpital Sagrada Família.

LADRÕES
OS ladrões de automóveis continuam agindo na cidade e,

na noite de domingo para segunda-feira, roubaram mais dois
carros.

Um deles, o Corcel placas AA-32-44, de propriedade de
Pedro José Xavier, residente à rua João Pinto, 21, foi
roubado quando se encontrava estacionado no cais Raulino
Horn.Os ladrões levaram, apenas, o rodado de socorro. ,

Foi encontrado abandonado na manhã de ontem, na,
localidade de Cabeçudas, município de Laguna, o Volks- 1.

wagen placas PR-30-0I, de propriedade de Edimar Rodri-

gues da Cunha, residente à rua \éreador Valter Borges, 32,
em Campinas, São José, de onde o carro foi roubado.
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Mary Quandt: faturando em "rovalties".

o ESTADO

28 de fevereiro de 1973

Eles reprovam

Mini-saia: dez anos de p-er-na-de- fora
A costureira que revolucionou, o mundo da moda, >

hoje f tranquilamente milionária, casada, mãe de um 'bebê,

de dois anos e, apesar de ter chegado aos 40, continua
-,

extremamente juvenil, sorridente e graciosa. Mulher

inscansável, ela acredita no que fàz. Fé ela mesma quem
diz: "O sucesso da mini-saia continuará sempre, porque é

uma roupa confortável fascinante, � principalmente
porque corresponde exatamente às necessidades da

mulher na sociedade de hoje. Nossa produção é cada vez

maior".

E � verdade o que ela diz. Soube administrar e faturar

o sucesso, tornando-se uma das boas fontes de "royal
ties", que a coroa 'ingJesa recebe com o maior prazer: a,
Rainha Elizabeth, pessoalmente, condecorou-a pelos
grandes serviços prestados ao país.

Mary Quant tomou-se uma marca de fábrica. Dezenas

de indústria de confecções trabalham para ela produ
zindo, entre outra coisas, perfumes, produtos de beleza,
maquilagem, meias, bolsas, sapatos, lingerie, lençóis,
óculos, chapéus e até canetas esferográficas. "Agora
vamos lançar uma linha completa de produtos dietéticos
e' aparelhos para ajudar a emagrecer. Não 'se trata de

macrobiótica ou hormônios. Tudo é natural. Um verda

deiro retorno á natureza e á pureza dos alimentos".

Mary Quant explica como a idéia da mini-saia nasceu,
durante uma noite de verão, numa boate Iondrina, ao
som da música dos Beatles, que acabavam de estourar:

"O verão de 1962 apenas começava, e todos estavam

envolvidos pelo fascínio dos Beatles, Observando as moças
"

que dançavam, vi que sentiam grande dificuldade de
, movimentos; por causa das saras abaixo dos joelhos, prin

I cipalmente com aquele ritmo maluco. Uma jovem alinha

, vou a barra da saia, levantando-a - com alfinetes - paraI '

acima dos joelhos. Tentei fazer o mesmo e vi que era

muito mais cômodo. Foi nesse momento que eu tive a

idéia. Voltei para casa, cortei, costurei, e quando o dia

amanheceu, vi que tinha diante de mim alguns �estidos
que nada tinham a ver com o ijU(i as mulheres usavam até

então. Nascia uma nova era.

SÍMBOLODE LIBERDADE

Lançada no momento exato, a mini-saia tornou-se um
símbolo de liberdade física e espiritual - 'uma espécie de

rebelião contra a moral vigente. Taivez a própria Mary
Quant não' tivesse tornado consciência da dimensão e do

,profundo significado do que ela acabava de inventar.

Não é que a mini-saia tenha sido uma invenção inteira

mente original. Ela já aparecera no final dos anos vinte,
, ' I

sugerida também daquela vez, por uma revolução musi-

cal - a do Charleston.

Místinguette e Josephine Baker; além das garotas da,
série em quadrinhos Flash Gordon, foram as pioneiras'
dessa moda, à qual se aliou a onda de cabelos curtinhos,
"à la garçonne"; mas daquela vez, tudo durou pouco..

Foram anos .loucos e a austeridade da época e a tensão

de uma guerra que começava, fizeram o mundo ficar

cinzento e triste outra vez.

E curioso notar que há dez anos atrás, a moda do

cabelo coincidiu n<_:lVamente com a mudança do compri
mento das saias. Só que dessa vez, eles ficaram geo.IIié�
tricos, enquanto o dos homens começou a encompridar.
"Encurtar as saias deu às mulheres um meio bem visível

de demonstrar a própria rebelião contra uma sociedade, e
um sistema de vida que elas não queriam mais tolerar".

A própria Mary Quant ficou surpres� com a quantidade
'de mulheres, para as quais andar na rua com apenas

alguns centímetros de pano cobrindo apenas metade da

coxa era uma prova de independéncia e uma nova

maneira de viver: através da mini-saia elas diziam o não

que muitas' vezes calaram, e se voltavam abertamente

para a competição com o homem e para a liberdade

sexual. Graças à mini-saia, Londres tornou-se a capital
dos jovens, que invadiram a cidade entre Argyl Street,
onde os Beatles tinham o seu quartel-general, e Carnaby
Street, onde estão concentradas todas as lojas de roupas

jovens, que vão do ousado ao estilo completamente
louco.

Tudo' o que acontecia nessa pequena parte da metró

pole, passou a ser imitado p-Io resto do mundo, até

chegar ao ponto da expressão "vestir-se à inglesa", que
significava usar o cinza, o príncipe de gales com sobrie

dade - passar a ser usada pelos Jovens, para definir as

pessoas que usavam roupas coloridas, ousadas e espalha
fatosas.

TODAS USAM

Segundo Hélêne Lazareff, diretora da revista francesa

"Elle", hoje em dia a mini-saia é usada por todas as

mulheres do mundo, ou por quase todas, embora o que

interesse seja o seu significado. E é justamente nesse

significado que se encontra a chave do sucesso. Sem ele,
'

a invenção de Mary Quant nunca teria atingido '�s dimen
sões de uma revolução cultural e moral, aceita por todos.

'

Mary Quant, entretanto, não ficou parada' no sucesso

da mini. Foi apenas o primeiro passo, que encorajou o

segundo. Meses depois da mini ela lançava o "collant" -

meia-calça que vai até a cintura, complemento indis-
, pensável à saia curta, e acessório básico para as mulheres

que se vestem modernamente. Pouco a pouco formou-se

,

'um grupo sólido à sua volta.

Falando da moda atual, ela coloca o comprimento da

saia como regra básica, e deixa o resto com a fantasia,
,

'

I

mas declara que trabalha para vestir mulheres de todas as

categorias, desde que sejam modernas e caminhem no

mesmo ritmo do mundo, e que' sejam, ou pareçam,
jovens: Segundo Emmanuel Ungawcostureiro francês, "a'
mini-saia é' uma coisa santa e justa. Fica bem em todas as

mulheres, com algumas exceções." Seja como for, a

última palavra cabe a cada mulher. É ela quem decide.

,

Cardin: invenção obrigatória
Pierre Cardin - "Sem dúvida, a mini-saia provocou uma

revolução. Acredito, porém, que de qualquer jeito estava
na hora de acontecer. Sem tirar nada do mérito da
.senhora Quant, estou convicto 'de que os criadores da
moda sabiam, já há dez anos atrás, de que, dia mais, dia
menos, a mini seria inventada",

Saint-Laurent: � uma roupa intemporal
Yves Saínt-Laurent - "A mini fica bem em todas as

mulheres, velhas e jovens. É uma roupa sem idade, como
a roupa de banho. É natural que continue sendo usada.
Não acredito, porém em contestação, rebelião, revolução.
sexual atribuída à mini-saia",

Sagan: repercussão comercial

I Françoise Sagan - "E uma invenção comercial de grande
valor. Mary Quant deve ter ganho dinheiro aos montes.

'

Eu também fui adepta da mini. As ou tras estórias me

fazem rir, são mito. A revolução é feita pelos políticos,
'pelos militares. As moças de pernas de fora não tem nada
a ver com isso".

Deton: ctntos largos
--

Aíain Delon - "Na minha opinião, o exagero nunca é de
bom gosto. Parece-me que, frequentemente, .as pessoas
perdem o senso das medidas.' Quando vejo não saias
curtas, mas cin tos um pouco mais largos, confesso que
me dá vontade de rir muito".

. I

Coco Chanel - "Uma mulher deve preocupar-se, antes
,de tudo, com a sua aparéncia. E poucas, pouquíssimas,
podem permitir-se roupas ousadas. Pessoalmente, acho a

roupa curta de mau gosto, quase anti-feminina. Não resta
nada a desvendar; não resta fascínio senão o mais vulgar.
Feminilidade não é isso."

Mme. Campos: menos saia,
menos amor.

Mme. Campos - "Haverá muita harmonia e beleza na
mulher de mini-saia? Seja como for, ela é aceita, e já
entrou na órbita indefinível da chamada "curtição"
moderna. Acredito porém que a mulher brasileira - uma

das mais bonitas do mundo - deveria lembrar-se, na hora
de escolher a saia mais curta, que o nosso problema não
é o de ser muito desejada, e sim mais amada - não

precisa de saias curtas"
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explicou que estava no Rio, estudando, tdi. Mas que haviat
roubado tudo da pensão dele. Roupa, dinheiro, livros, até um

catecismo e um rosário. D. Jaime, comovido, deu uma nota de
quinhentos mil réis. Era uma nota bonita, deste tamanhão, uma
toalha quase. Ai, fomos à forra. Estávamos, literalmente, mortos
de fome. Entramos no boteco de um português e pedimos, em
regime de urgência urgentlssima, mocotô. Era, à época, o mais
famoso mocotá do Rio. Entramos pela cozinha a dentro, porque
não aguentâvamos mais. Quando o portuga abriu a panela o para
guaio. desmaiou. Caiu durinho. Olha, prá te encurtar a conversa,
comemos o panelão inteiro. O português não entendeu nada. Tu-
do de gravata, peletô. ãvançando rurpenelão,

'

- E depois? Sairam da argola?
.

- Fizemos algumas tentativas. Mas não deu., A melhorzinha
foi a do Avi/és. Pegou a Vi/ma, uma negrinha que cantava numa
boca da Lapa, e se mandou prá Minas Gerais. Pro interior de
Minas. Partiu dizendo que ia empresar a cantora. Cinco dias de
pois, voltou.

- Com dinheiro, não?
- Dinheiro nada. Duro. Disse que a matutada não queria

nada com cantora. Apareceram duas ou três pessoas e pronto.
Ai, ele anunciou um strip tease pro outro dia.

- E não apareceu ninguém?
,

- Que apareceu, apareceu. Matuto às pampas. Mas tudo sem
dinheiro. Vieram com marreco, pato, peru, galinha, tudo debaixo
do braço. Queriam pagar com as aves. O Avilés ficou desespera
do. Pro cúmulo do azar, apareceram o vigário e o delegado. Deu
um rolo desgraçado. Mas o paraguaio conseguiu fugir.

- E a mulata?
- A mulata, disse o Avi/és que doou à cadeia de Santos

Dumont. Ele veio de Minas num carro-de-boi. Não é mole, ser
paraguaio no Brasil. Bem, v.ou andando. Já são seis horas. Tá na
hora da minha sopa. Até logo, Jair.

- Até logo, Senador.

.1,.,;" """"riN'�" ""11"",0;

trocado pr.o bonde. Quando eu disse que não tinha, que também
perdera tudo, ele pensou que eu estava brincando. Mas as cc;rasdo Quico, do Naninho e do Funga acabaram por convence-lo.
Ficou nosso amigo. 'Companheiro de argola.

- E dai?
- E dai? Bem, como eu contava, era vcráo. .n verão incri-.

vel. Uma fornalha. E I/ÓS, rodos nós, de terno. Nossos únidos
ternos. Daqueles de casimira, prâ enfrentar o inverno da Ilha.
Naquele tempo, sujeito que andasse sem terno era considerado
um vagabundo, Então, nos...

- Mas o paraguaio só tinli: um terno, também?
'

- Só. Os outros ele já tinha vendido. Quero dizer: já tinha-
.

mos vendido, porque ele já havia se incorporado definitivamente
a nós. Então, como eu ia dizendo, nós não tinhamos mais nada
prâ vender. Estávamos com a roupa do corpo. Assim mesmo,
.suja; suada, amarrotada. E sem uma titica dum tostão prá nada.
Começamos, então, a pedir dinheiro prá tudo quanto era catari
nense que residisse Ou aparecesse no Rio. Políticos, principal
mente. A partir de meio-dia, 'Co,meçávamos a rondar os resrauratt
tes do centro, a procura de um conhecido que nos convidasse prá
almoçar. Goro que não ficávamos em grupo. A gente se espalha-.
va um pouco, pois ninguém teria coragem' de convidar mais de
um. O sol insuportável. Meio-dia, uma hora, asfalto derretendo, e

.a gente espiando os restaurantes,' andando quadras e quadr�s.Quando encontrávamos lima marquise, descansávamos. DepojS,de barriga roncando, conttnuôramos, na pontinha dos pés, agar-
rados às paredes.

'

- Na ponta dos pés? Agarrado às paredes?
- Juntinhoôs 'paredes prà pegar uma nesguinha de sombra,

porque o sol, naquelas horas, estava 170 vertical. Na ponta dos pés
porque os sapatos estavam furados. O asfalto mole assava a gente. Um dia, d istraldo, fui apagar uma ponta de cigarro. Fiquei
com uma bolha assim no dedão. É. No duro. Não é prá rir, não.,

<E'dat?
- E dar lembramos do D. Jaime, o Cardeal. O Funga foi lá. Afamflia do Funga sempre se deu muito com a do D. Jaime. Funga

Marreco, pato, galinha, peru
Ontem, tornei a encontrar o Aleides Ferreira. Para ser exato,

Alcides Hermógenes Ferreira, o Senador.
- Conta algo verdadeiramente estarrecedor, Alcides.
-Não tenho nada de estarrecedor prá contar. Estive no "Pon-

to-Chie", corri a rua Felipe Schmidt, nada. Tudo calmo. A Éfe
Esse Press tá mal de noticias.

- Éfe-Esse Press?
- Ê. Efe-Esse Press' Felipe Schmidt Press. Tá tudo calmo. A

Central de Boatos tá vazia. Eu acho que é o calor, sabes, Jair?
Não há boatos nem boateiros que resistam um verão desses. Não

. achas? ..
,

- Acho, sim. Escuta, Aleides. Quem foi que te apelidou de
Senador? Sabes?

- Sei, claro. Foi o Jâu. O Jáu Guedes da Fonseca. Conheceste
o Jáu?

- Conheci Bastante, até. Foi Presidente da Caixa Econômica
Federal. Uma grande figura. Um poeta, um boêmio, um apaixo
nado pela vida. Desses caras que a gente sempre acha que morreu

cedo demais.
- Pois foi ele. V meu querido amigo Jâu, Começou a .me

chamar de Senador, Senador, Senador. Pronto. Pegou. Até hoje...
Mas que calor, rapaz. Olha, Jair, se estas baías fossem de gordura,
a Ilha já estaria frita. Com um calor desses e todo Inundo a botar
fogo... Já viste, né?

.

- Tens bronca de calor é, Alcides?
,

_ Não é que eu" tenha bronca. É que o ver�o serr:pre me jaz.
lembrar uma das épocas de maior argola da minha vida. Quando
me lembro, chego a Sentir calafrios.
-�����?���

.
,

_ Foi no Rio. Já faz muito tempo. Em 46, 47, mais ou

enos. Éramos cinco. Quatro daqui, de Florianópolis. O Funga,

o Nazinho, o fJuico e eu. O,outro era um paraguaia de nome
Avilês. Olha, meu caro. Foi uma argola inesquecivel. Passamos
fome, seu Jair. Não é conversa, não. Passamos fome, mesmo!

- Mas como é que foi?
- Como é que foi é que nós já salmos de Florianópolis quase

sem dinheiro. Arrumamos umas passagens, só de ida, e fomos de
navio. Pelo Anna. Pelo Anna ou pelo Hoepcke. Não me lembro
bem. Mal chegamos ao Rio, fomos jogar.

- Mas se já estavam quase sem dinheiro, por que já foram
direto pro jogo, cara?

- Porque era e é uma coisa que eu sempre' fiz bem. Jogo,
muito bem, qualquer coisa: canastra, campista, roleta, bicho, pô
quer, bridge, pif, dominó, palito, o diabo. E uma questão, real
mente, de talento. Não sei, é claro, vender pinico, arame e sandá-
'lia-de-dedo. Nem poderia saber, pois nenhum dos meus avós
montou em camelo. É, como futebol. Acho que futebol é prà

• quem teve avô que correu de leão.
- As coisas não são bem assim, Alcides. Estás sendo um

'pouco... "

- Se não 'são, parecem. Ninguém me convenceu do contrário.
- Mas isto niio interessa. Conta como foi. Foram jogar... e

, daí?
.; Foram, não. Fui. Eles ficaram olhando. Me meti na roleta:

deu um azar desgraçado. Perdi todo o nosso dinheiro. Todinho
Não restou nem pro' bonde - E o tal paraguaio? Já estava
com vocês?

,

- Não. Mas foi justamente nesse dia que conhecemos o Avi
lés. Era um velhote, já. Gordo pra burro., Tinha um bundarro
deste tamanho. Era louco por jogo. Veio pro Brasil só prá jogar.
Perdeu um fortuna naquela noite. Quase quatrocentos contos de
réis. Encostou em mim, suando feito uma vaca, e pediu um

)
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Paiol
Onde comer .bern

14:40 - Vila Sésamo.Gteprise)
15 :40 - Mundo da Criança;
16:00 - Seriado de Aventuras;
16,30 - Mulheres em Van

guarda; 17,:00 - O Circo;
17:05 - Vila Sésamo ; 18:00-
O Menino do Circo; 18:25 - A
Patota; 18:55 - Atualidades
Econômicas FIESC; 19 :00 -

Uma Rosa com Amor; 19:50
- Jornal de Santa Catarina e

Jornal Nacional; 20:10 - Ca
valo de Aço; 21 :00 - Faça Hu
mor - 73; 22:15 - Jornal de
Santa Catarina na TV; 22:30 -

O Bem Amado; 23:00 - Gran
de Cinema.

TV Cultura -- Canal 6
15:00 - TV Er Clube dos

Heróis t a cores); 18 :00 - Ca
mornila-e-Bem-mc-Qucr ; 18:40
- Jerônimo '- Laços de San
gue; 19:20 - Bola em Jogo;
19:30 - Rede Nacional de No
tícias '(a cores); 19:50 - Vitó
ria Bonelli; 20:35 - Tom e

Jerry (a cores); 20':45 - Dom
Camilo e os Cabeludos; 21 :45
- Glen Ford é a Lei (a cores);
22:45 =Grande Gala; 23:00 -

Poltrona 6.
T� COligadas -eCanal 3

13 :30 - Padrão com Músi
ca; 14:00 - TV Educativa:

o Clube Doze

de Agosto vai mostrar

sua decoração amanhã à

imprensa,
com um coquetel. "

Coquetel de Cam arão. Preço
Médio:Cr$ 13,00. Aberto das
8 às 22 horas.

Clube 12 de Agosto - Av.
Hercílio Luz. Telefone 4117 ..

Ambiente requintado, e exce

lente serviço. Funcioná no- 20.
andar da sede do Clube Doze,
mas está aberto ao público em

ger3I. Cozinha Internacional.
Seu prato mais apreciado é o
\'Rizoto de frutos do mar".

Preço Médio: Cr$ 13,00. Ar
,Refrigerado.' Aberto diaria
mente, exceto às segundas-fei
ras, das 11 às 15 horas e das
18 às,24 horas.

Panorama - Os proprietá- 'ltrios do "Meu Cantinho" efere- ,

cem, diante de uma vista espe
tacular da baía sul e da cidade, ,

a única galinha ao molho par-
do com nhoque da ilha. Entre
os-pratos do dia�"ãIroz eCãi=
retera", por Cr$ 9,00. No tér
reo, a partir das 23,00, a músi-
ca de Tuca, na boate Tholoko.
'Preço médio d os pratos,
Cr$ 12,00. Fecha às 2 da ma-.
drugada. Nos fins de semana,
à<; -4". Não abre às segundas-feio
raso Na Avenida Ivo Silveira.

cializado em pratos do mar.

Cozinha Internacional. Exce
Jen te serviço de lanches. Dri
ve-ln. Ambiente arejado, aber
to 'ao mar. Peixes, camarões"
pizzas e o excelente 1< uet 1 no.

tão. Preço Médio: Cr$ 13,00.
Cartões de Crédito: Elo, Di
ners, Passaport, Credicard.
Aberto das 9 às 3 da madruga
n�. sem fechar,
_.

ulUrrasearia Riosulense -

Fulvio Aducci s/n, Estreito.
Churrascaria que mantém sua

tradição de servir bem. Espe
cializada nos vários tipos de
churrasco e galetos. Preço mé
dio: Cr$ 12,00. Sua filial da
Ilha, à rua Trajano, 26, oferece
os mesmos pratos e mantém o

mesmo horário de funcioria
mento: das 10:30 às 24 horas,
<em interruncâo.

Veleiros da Ilha - Restau
rante de primeira categoria,
excelente" ambiente com vista
panorâmica da baía sul. É pri-

, vativo para os sócios do clnbe,
mas turistas acompanhados de
associados têm entrada livre;

Na rua Silva Jardim no. 202.�
Telefone 2455. Cozinha lnter-'
nacional. Prato recomendado:

Manolo's - rua Felipe
Schrn id t no. 71, telefone
4351. Restaurante de primeira
categoria e de ambien te re

quintado. Cc. .. ,3�'a Internacio
nal que prepar, ' iffi Impecável
competência pratos apreciados
como o "Steak Boronoff" e

Camarões à Siberiana. Decora
ção bem cuidada, ar refrigera
do e preço médio de
c-s 18,00 o prato. Aceita os

cartões de crédito Elo, Diners,
Credicard, Passaport, Goumet
e National. Aberto diariamen
te das 11 às 15 e das 18 às
23:30 horas.

\.I,car Paíace Hotel - Av.
Hercílio Luz, no. 90, 60. an

dar. Telefones 3286 e 3638.
Especialidade: feijoada à brasi
leira, aos sábados. Cozinha In
ternacional e perfeito domínio
na preparação de pratos mari
nhos, que incluam peixe e ca

marão. Cartões de Crédito: Di
ners, Elo, Bradesco, Credicard,
P assaport. Preço médio:
Cr$ 12,00. Aberto diariamen
ite das 11 às 14 e das 18 às 22-
lhoras.

, Braseira - rua Trajano,. 2i.
Telefone 3125, Cozinha Initr
nacional e grande variedade de
vinhos. Pratos muito solicita-:
dos: Forchemak Dragomiroft'
(prato russo, típico) e Steak'
Diana. Ar Refrigerado, Jlberto

'

diariamente das 11 às 15 e das'
,.18 às 23 horas. Preço médiÇj::
<Cr$ 16,00, aceitando os caIo,
tões de Crédito Elo, National e'
Ctedicard.

Lindacap - Felipe Schmidt
no. 178. Telefone 2867. Res
taurante popular, preparando'
,m u i to bem peixes, ma�sas,
'churrascos e pizzas. Pratos re

c01l1end�.dos: Camarão a Iii
Grega e -(l prato turista que le
·va como ingredientes todos os

"frutos do mar". Preço médio:
Cr$ 13;00. Aberto das 10 às
24 horas, injnterrupta�ente.

, PRAYÓN - pniça Lauro
Muller no. 2, esquina com Ru
bens de Arruda Ramos. Comi
da chinesa típica c também co·

zinha brasileira. Prato reco

mendado: Shop Suey de peixe,
'galinha ou filet. Entrada; Ca
marões 'empanados. Preço mé
dio: Cr$ 11,00. Aberto das'
11:30 às 14 e das 18:30.às
"23 :30 horas,

Tritão - Praia da Saudade,
Coqueiros. Restaurante espe-

ESTl?nCA DA MORAL
Vendo' e ouvindo o feroz delegado Façanha

(a guerra do "top lcss", lcrnbram-se? ), agora
manifestando-se sobre o uso do biquíni no car

naval, chaga-se a uma agradável conclusão: a

censura daquela delegacia de costumes não se

limita, ou melhor, nem está a tentando para a

moral. O problcrna do homem é saber se o su
rnár ío traje vai ser ou não bordado com paetês e

lantejoulas. Se for assim, pode. Caso contrário,
se o biquini for desses sirnplcz inhos, a dona vai
se dar mal. Pelo menos foi isso que a gente
entendeu, vendo' o homem mastigar as palavras
entrcmeadas de bem... , isto é ... , quer dizer. .. ,

quando era cperguntado. se as cariocas podiam
ou não usar o duas pocinhas nos salões. Feliz
mente para nós, o seu Façanha vive no Rio e

não tem nada a ver com o nosso carnaval onde,
por exemplo, o Doze liberou plenamente o bi
qüini, que só deve ser rnu ito enfeitado para o

Municipal, por se tra tal' ele um baile de gala.
INICIAÇÃO MUSICAL '

Vai começar na quinta-feira. lo. de março,
um curso de Iniciação Musical. promovido pela
Sub-Reitoria de E;lsino e Pesqu isa, e Departa
mento de Extensão Cultural da Universidade
Federal de Santa Santa Catarina. Os professores
serão Suzanila Lopes Flores, licenciada em Edu-

.

cação Musical pela Universidade Federal de San
ta Maria, Gilberto Bittencourt, professor de mú
sica do Colcgío Menino Jcsu's l' regente do Coral
Infantil do Clube, Doze de Agosto l' Carlos Al
berto Vieira da Orquestra de Câmara ela Univer
sidade Federal de Santa Catarina. Especial para·
Crianças e adolescentes, o Curso vai até 30 de
junho, à ta)(a de Cr$ 3\1.00 mensais, contando
com o co-patrocinio do 'Clube Doze de Agosto.
Rescrv as pelO fone 2128.
"BETA" EM LAGUNA

Embora nilo apresentando o seu sholV "Rosa
dos Ventos". em cartaz há mais de um ano no

Rio e São Paulo. o público que lotava as depen
dencias do Laguna Tourist vibrou com Maria
Bethânia, que �antou apenas 45 minutos (i'Ro
sa dos Ventos" tem duas horas), por um cachê'
de Cr$ 25.000,00. livre de quaisquer despesas.
A cantora ainda cxigiu palco, degraus com tan
tos cent íll1etros c pian.Q, que o Hotel foi obriga
do a providenciar. Nas próximas quinta c sexta
feiras. a atração será Taiguara. já estando ig1)al
mente contratados Dorival Caymi" Vinicius,
Edu Lobo, Gal Costa e Caetano. Revelação de
um dirigente do Hotel: dcnt�e todos os qu'e já sc

�presentaram e os que viio se apresentar, oca
chê nlais curo será o de Dorival Caymi - cerca
ele 30 mil.
AMOR NA CENSURA ITALIANA

Dizendo que o arnor não faz mais rima com

o coração " quc est� havendo uma invasão de
sexo. com a cOllsequen'te Illorte do lirismo. as

autoridades italianas vão passar pelo crivo da

censura as canções inscritas para o famoso Fes
tival da Canção de San Remo. [: que dezenas de
canções inscritas falam ele "fazero amor". mui
tas vezes com implicações ecológicas, "no que
parece ser a combinação ideal para os atuais
compositores. "Quero cair con ligo sob a árvo
re", diz a letra de uma canção; "contigo dcsco
bri novos jogos de amor, no jardim atrás da
casa", diz outra;' de Rosana Scalabrino, cornpo
sitora e in térpretc. "Quem faz amor sob a chuva
'nunca se molha", diz, ainda outra. Os críticos
declaram que isso sempre existiu mas que, de
pois do filme "O Último Tango em Paris", a

coisa está ficando meio sobre o insuportável.
CLUBES MOSTRAM DECORAÇÃO

Ruy do Valle Pereira, diretor de relações pú-,
blicas do Lira Tênis Clube, assinando os ofícios
à imprensa escrita. falada e televisada. convidan
do-a para Ver a decoração do Clube ela Colina,
intitulada "Ora. .. Bolas!!!", quand sl'r,í servido
um coquetel. Isso, hoje, às 20 horas. Amanhã,
às 20,30, será a vez do Doze de Agosto, cuja
decoração "Carnaval Século Dois", é de autoria
elo artista plástico Hassis. A decoração do Vde
rano, tendo por base as ondas ele jurerê, velas
'de barcos e sóis (para lembrar que a nova e

monumental sedl' balneária já está em andamen
to) também será mostrada ao "som" de um co

quetel. Se mais alguém res91ve mostrar decora
ção com coquetel. cirrose hepática à" vista para
os alegrcs rapazes da imprensa.
E QUEM NÃO VAI A CLUBE?

Para quem n50 pode ou não quer ir ao car
naval em clubes, as boates andaram divulgando
te depois pararam). uma programação especial
para o reinado de Momo. Segundo o que co

mentava então, "Tholoko". "Capelinha" e

"Carmem Miranda" estariam funcionando a to
do o vapor. além de um anunciado "Baile elo
Túrista". que seria realizado no Lira Ténis Clu
be c do qual não ouvimos mais falar. Seria bom
que as boates e os clubes que pudessem; reali
zassem festas carnavalescas para os turistas.
principalmente. Caso contrário, acabadC) o des
file dos carros c eseolas, a solução será ir para o

hoteL. e não voltar no ailO que vem. Afinal de
contas, ninguém está interessado em ganhar di
nheiro nesta Ilha?
NO MAIS ...

O final de. semana em Laguna foi dos melho
res, graças à extraordinária hospitalidade'e gen
tilezas do Dr. Francisco Carlos Regis e sua for
midável família - Sexta-feira começarão a che
gar os convidados especiais do Clube Doze, para
; Baile Municipal. J]kc Maravilha será a primei
ra.

Quem nasceu I
Registradas ontem nos cartó-

'

rios da cidade: Andréa, filha
de Francisca e Zelino Pedro da
Silva, em 1fi/02/73; Simone,
filha de Cleide e Carlos Alber-
t o Alm e id a Coelho, em

19/02/73; Adriana, fÚha de
Sclange e Ademar Morejra, em
10/02/73; Mareio, fIlho de
Dulce e José Lino Francisco,
'em 19/02/73;;Silvia, filha de
Oely Almery de Oliveira e Sér
gio Gonza�a de Azevedo, em

lJ/02/73; Alessandra e Cláu
dia, filhas de lvonete e Alvaro
Antônio Soares, em 21/02/73;
Gesiane, filha de Ezonir e Vai
mor Manoel Araújo, em

23/02/73; Dyovani Franck, fi
lho de Maria da Graça Faria e

Francisco Adolfo da Silveira, '

em 07/02/73;Alexandre, 'Ilho
de Marinete Souza e Cesar Ro
gério Vieira, em 18/02/73; Joi-,
ce, ftlÍla de Terezinha e Jandir
Amaro Luiz, em 18/02/73;

'Marcos, filho de Nicesia c Oeni
Manoel da Rosa, em 26/02/73;
Elton, filho de Janete e Clau
dio Amaral, cm 18/02/73; Fa
bio e Fabiana, filhos de Eri c

Raul Cruz Filho, em

10/02/73; Alexandre, filho de
Marli e Luiz Cárlos Pavan, em

22/02/73. Noite
MADEIRAS E MATERIÁIS UE CONS iRUft,i

.'

MELHORES PHE�
Carmem Miranda -: Á rua

Francisco Tolentino, logo na

descida da ponte, lado da Ilha.
Propriedade - de argentinos jo
vens que vieram investir na

noite de Florianópolis. Com
vinte e cinco jogos de luz e de-,
coração muito bem bolada, di
ferente de tudo o que já se viu
em boate, "Cannem Miranda,"
continua atraindo grande 'pú
blico, havendo planos para tra
zer muitos turistas argentinos.

Penhasco - Música jovem,
luz negra e fi ta� atualizadas,
além de uma vista panorâmica
da Cidade, são alguns dos atra-
tivos da boate. Mas o cafor é
quase insuportável, talvez por
que a consumação não pern:!jta

'

à casa comprar um aparelho de
ar refrigerado: oscilando entre
Cr$ 5,00 e Cr$ 10,00, a entra
da mais cara dá direito a uma
dose de uísque. '''Drury 's", evi·
dentemente. No fim-de-sema
na, arranjar uma mesa é uma

tarefa ingente. Diariamente,
no Clube do Penhasco, rua
Prof.a Mada Júla Franco.

Tholoko "- Preenche na

noite florianopolitana uma cla
. ra lacuna aberta desde o faleci
mento da boate Skorpios. Em
matéria de som ao vivo, é úni
ca. Decoração bizarra, feita à
base de madeira, óleo queima
do e desenhos com tintas acrí
licas. O som é de Tuea e do
Som Nosso de Cada Dia, am
bos competentes instrumentos
do samba. Serve cerveja e uma

.esotérica "Caipirinha". A con-

sumação é simbólica:
Cr$ 5,00. E a diversão é garal1-
tida, às quintas, sextas, sába
dos e domingos. ,Na Avenida,
Ivo Silveira, no térreo do Res
taurante Panonima.

Clube Doze - Exclusiva
mente para sócios e convida
dos especiais, a boate do 5o.

PHlllPPI & CI�.
a casado construtor

Matriz: ,Estreito ... fonl;s 20n - 5338 - 55201 '

5521'- 6395
':jliais: Centro .. - Fone 4723

, ;.blr?'" "I C"rrol->0."iú: ;� I:?ne 2152 andar tem ar condicionado e

música ao vivo, com o conjun·
to Stagium 10 exclusivo do
Clube. As sextas-feiras, "Noite
dos Casais". Sábados e domin
gos; para a juventude, com o

conjunto "The S�nts". No 40.
andar, completo serviço de bar
e lanchonete, durante toda a

noite. Ar condicionado.

San ta catarina Country
Club

.

- Privativa ,para sócios e

convidados.. Decoração bem
cuidada e ambiente requinta
do. Som Maior Trio anima
com irrepreensível com"petên
cia as noitadas na'aconchegan-

, te boate do Country, sob a ba
tuta de Paulinho. Completo
serviço de bar e restaurante,
Diariamente, exceção das' se

gundas-feiras, na sede do Clu
be, à rua Rui Barbosa, 49.

,

Oscar 'Palace Hotel
"American Bar" muito fre-,'
quentado nos fins-de-semana.
Drinques e música suave, em
fita ou pelo conjunto do Toni·"
nho Dutra. Ponto de encontro.
de homens de negócio e Exe
cutivos. Restaurante no 60,
andar. Ar refrigerado,

'Hoje nas Bancas

Mauro Júlio Amorim

Manchete
VEJA
Os Cientistas"
Manequim,
Geografia
Evangelho Jesus
G�nios Pintura
Dicionário lIust.
Os Animais
História Brasil
Quatro Rodas
Livro da Vida
Mãos Maravilhosas
Clássicos Lit.
Grandes Person",gens

"

Cf�b,)linl,a
DeiXA EU DAR
UMA MORDICA
NESSA 'I MPlç'A�

.,'

Bidú

BODAS' DE PRATA I lill t': I"I�\I�II II,

JOÃO ALCEBIADÉS, NAIR ALICE E ZENO CON
VIDAM PARENTES E AMIGOS DE SEUS PAIS AN
TÔNIO,CARLOS QUINTANA BRITTO E_ MAR(LlA
SILVEIRA DE SOUZA BRITTO, PARA A MISSA
QUE MANDAM CELEBRAR, EM ACÃO DE GRA
CAS, PELA PASSAGEM DE SUAS SÓDAS DE PRA
TA NA CAPELA DO COLÉGIO CATARINENSE, ÀS
19,00 HORAS, pO DIA 28 DO CORRENTE.
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TOURIST HOTEL

Com a presença da sociedade catarínense, realizou-se
sábado no suntuoso salão de festa do Laguna Tourist
Hotel, o espetacular show de Maria Bethânia, Suas exi
gências e o alto cachê, sem dúvida compensaram o que se

viu; daí os merecidos aplausos. Para os que não conhe
ciam Bethânia, sua transformação, durante o show cau

sou sucesso. Porém o que não agradou, foi o pouco tem

po de sua apresentação. Mais uma vez a sociedade catari
nense preocupa-se em elogiar e enaltecer o empreendi�
menta da tradicional família do Sul do Estado, Santos
Guglielmi.
TOURisT HOTEL \ ,

Pelas salas, bar e varandas do majestoso LagunaTou
rist Hotel, vimos de nossa sociedade os casais: Silvia e

José Matusalém Comelli, Ieda Ç! Ary Mesquita, Cleia e

Isaac Lobato, Thereza e Sérgio Francalacéi, Miriam e

Marcílio Medeiros Filho, Paula e Paulo Pereira Oliveira,
Lia e Luiz Henrique Tancredo, Maria Leopoldina e Ful
vio Luiz Vieira, Rita de Cássia e Luiz Alberto Cerqueira
Cintra, a jovem senhora Cintra, no Tourist festejou idade
nova. Também de nossa sociedade, Iara Pedrosa, a jorna-

, lista Marisa Ramos, o caixa-alta que está aguardando um'
carro importado, Jorge Daux Filho, Ivan Rabe, Maria
Tereza Machado.

ANIVERSÁRio
Conrado Coelho Costa, alto funcionário do Incra, sá

bado, em sua residência, recebeu corividados para come

morar seu aniversário.

COTESC
A Companhia Catarinense .de Telecomunicações (CO

TESC), está recebendo propostas de fírmas interessadas
'no fornecimento de diversos equipamentos à empresa,
como retificadores, conversores e baterias. A concorrên
cia pública para a aquisição desses materiais será realiza
da no próximo dia 20 de março, às 10 horas, na adminis-,
tração central da COTESC, em Florianópolis.
PALESTRA

.

O Superintendente Regional do Banco Regional de
Desenvolvimento do Extremo Sul (BRDE), Ary Canguçu
de Mesquita, proferiu palestra aos participantes do Ciclo
de Estudos sobre Segurança Nacional e Desenvolvimen
to, promovido pela ADESG. Na oportunidade, o confe

renc.ista fêz co�Siderações em torno do dese��olv�ento
brasileiro, partindo de estudos sobre a realidade índus
trial no Brasil.

INAUGURAÇÃO
"Palácio das Flores", é a nova casa de flores que inau

gurou ontem, à rua Deodoro.

MARLENE
Pelo telefone, ontem, a linda e elegante Marlene Pai

va, "Primeira Dama. do Carnaval do Brasil", nos infor
mou que logo mais estará no tão elogiado programa de J.
Silve !':tre ,

UNHARES iEspecialmente convidados pelos Santos Guglielmi, o

Presidente do BESC e senhora Lauro Linhares, passaram
o fim de semana no Tourist-Hotel, onde assistiram ao

show de Bethânia.
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Maria Bethãnia

não veio com "Rosa dos

Ventos", mas

foi sucesso mesmo

assim.

CONFEReNCIA
O engenheiro Afonso Veiga Filho, da Companhia Ca

tarinense de Águas e Saneamento, sexta-feira fez palestra
no ciclo do "ADESG".

DIJON
.

Os irmãos Saad, com um simpático cartão nos partici
pando a inauguração de sua nova loja, que é "Dijon Pre
sentes". A terceira Dijon no Rio, está muito bem instala
da à Rua Barata Ribeiro 752, esquina com Bolivar.

MODISTA
Vai deixar Recife para montar casa de alta costura

aqui na Ilha, a senhora LuizaCândida.
.

A informação rios foi dada pelo senhor Souto Maior.

PAULO
besde ontem encontra-se nó Hospital Celso Ramos,

onde se .submeteu a uma intervenção cirúrgica e está sob

.' os cuidados do otorrino Mário' Costa, o conceituado jor
nalista Paulo Costa Ramos.

Ao Paulo, nosso votos de pronto restabelecimento.

JORGINHO
Quem circulou muito bem acompanhado neste fim de

semana, no Tesouro Encantado, na praia do Gi, lá no

maravilhoso Tourist-Hotel, foi o ccaíxa-alta de Criciúma.,
Jorginho Cechinel.

�ERNADETE
Nota 10 para a jovem senhora Bernadete Pinho Gugli

elmi, pelo seu bom gosto e. classe que vimos durante o

show da Bethãnia, sábado no Tourist.

BIANCHINI
Deixou a cidade de Blumenau e passou a residir em

nossa cidade o simpático casal Janilta e Mário Bianchini.

REGRESSO

O,jovem casal Suzana e Sérgio Costa Ramos já está de

A extraordinôria
cantora, quando se

apresentava no Laguna
Tourist; no,

.

sábado,

A bonita e

elegante senhora Bernadete
Guglielmi; um nome

na

sociedade catarinense.

regresso de sua viagem de nupcias a Buenos Aires.
Suzana e Sérgio' voltaram encantados com o intenso

movimento daquela cidade.

DICO
Preocupado com sua luxuosa fantasia que vai apresen

tar sexta-feira, no Baile Municipal, promovido pelo Clu
be Doze de Agosto, o conhecido decorador Dico. Ele
que vem sendo classificado em 10. lugar já ha alguns
anos, é claro que aguarda mais uma vitória no carnaval
de 1973. '

COUNTRY
Santacatarina Country Clube, já deu sua festa de car

naval aos associados, que foi a movimentada "Noite da
Ilha". Muita animação, gente bonita e elegante compare
ceu à pergola da piscina do Country, para ver e aplaudir
passistas de Escola de Samba, numa contagiante alegria.

Parabéns à Diretoria do Country, especialmente ao

senhor Presidente, Carlos Alberto Lenzi, por mais esta

promoção.
t;:-ji .

..
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S.JOSÉ
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CINEMA
PARA

HOJE
EXIBIDORA

.

CENTROSU,L LTOA.. -

..
.,.'....."�"

....e'

3 - '7,45 - 9,45Hs. RITZ 5 - 7,45 - 9,45 Hs.

�J!:�
i"'!Í.. 7.

'

;:::���.��lTIMO
HOMEM
NA TERRA ...

NAO
E�TA' SO,)

.H"II'lr. t:u'u',
:<ii\l:IU:':,u.

015[111[11
censura até 18 anos .

ROXY PROGRAMA DUPLO 2 - 8 Hs.
19 FILME 2� FILME'

o AMANHÁ
iii NICIIOl!iON CHEGA CEDO DEMAIS

!
. ,

\'
(;'), '1i/W."'· rotw.,�jijre:nylílfr:f!;

y<rli<ffiiQ Sle'li:lBlilunff eJ�kNI�hjS(l�
PTXl't(J�l'''''1'I� �f'fl S\.hM!tilJ�
COLo.n..�..?._ .

. censura ãté 18 anos.

.

JALISCO 8 Hs,

!VI EDiIA, A FElTICtlRA DO AMOa

/

censura até 18 anos.

.CORAl A PARTIR DE· 5iJ FEIRA

"UG' "O
\:lu ·u
'dU t:j
\ '. \::\ t-J
\-: l"j I' 't I

PLAZA SUITE. ENTRE SUAS PAREDES ACONTECEM AS MAIS
LOUCAS E DIV,ERTIDAS TRAPALHADAS DO MUNDO !

censura até 18 anos

CORAL 3 - 8Hs.

censura até 18 anos.

ARCELLO ,.,'

MA8TROIANN,lrs,(;:��
,,"t" -

,

CATHERINE:
;

:
,�

DENEUVLi

VINGOU-SE CONQUISTANDO O MARIDO O
AMANTf f O filHO DE SUA MEU-IOR7·AAA/BA :

'.�o

sAo JOSÉ 6�FEIRA

lIVIO BRUNI, �tUMBI.1 PIC;URES
APRESENTAM

J\

mina
( l'AMICA)

9"H7�e�
ALBERTO LATTUADA censura até 18 anos.

L1[�
de MARIO CECCHI GORI

com LISA GASTONi
ELSA MARTINELL.I
GABRIELE FERZETTI

FRANK WOLFF
RAYMOND LOVELOCK

e

JEAN SOREl.

LiLi
u t:J U 1J'__j
t:J t::1 ti u.::!
tj t:f I:::J /I /eI::1-. O'dO'" '" ARTHUR HILLER. '''.'',''00 HEILSIMOH • ,,,, ..<d, '" HOWARDW.KOCH • -TECHNICOLOR�

censura até 14 anos "

e�

EASTMANCOLOR
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No carnaval

,

Aqui, dois sarongues
estampados, com abertura

lateral e nó

nos quadris, À esquerda,
acompanha uma frente-única
e ao lado, bustier

'

com lastex. São usados

com muitos

colares e pulseiras

coloridas,

Um cafetã em tecido

rústico com desenhos

coloridos,' O corte é

simples e Ciás.sie.d; C,��l �,' .�, ;�: ;�
" '�

'l�O���", ,'" I"
. . �. � ..

abertura lateral. Ao lado,
um vestido combinação,

em voile

estampado e transparente.

Saias longas
e com lustex é a grande
pedidapara o carnaval.

Esta é em

cor lisa com bustier
colorido, em listras,
sem alças. Colares
.e pulseiras coloridas.

O' éomputBdor Anita'

Êste é o modelo "Anita", computador comercial de baixo custo, lançado no SaúÍo do
Computador 73, recentemente realizado no Olympia de Londres.

'

ende um consolo tipo escrivaninha, uma
calculadora e uma máquina de escrever
elétrica para entrada e saída.

LONDRES (BNS) - A companhia bri
tâ.iíca Sumlock Comptometer Ltd. apre
sentou no Salão do Computador 72, re

centemente realizado no Olympia de Lon

dres, um computador comercial de baixo

custo, para preparação de dados, fatura e

contabilidade.
Denominado Anita, o modelo compre-

A companhia fornece uma série de

programas padronizados, mas elabora
também programas de acordo com as es

pecificações individuais do cliente.

Com calças
leves e coloridas, a
variedade de bustiers é

enorme. À esquerda,
uma frente-única muito

louca, cheia de

babadinhos coloridos em

diversas cores. Ao

lado; calça com lastex

na cintura e bustier

também em lastex.

Em primeiro plano, o modelo
é em estampa colorida,

tecido leve, a saia

em pontas e bustier do

mesmo tecido, trançado
na frente e amarrado

atrás" no pescoço. O outro '_
modelo, tem a Saia

estampada, com bustier

de uma só.

cor, sem alças.
, \ ,

'

Algumas receitas
CHURRASCO À MODA DO RIO GRAN

DE

COUVE,À MINEIRA

<Colocar gordura numa frigideira e, 'quan
do estiver bem quente, jogar a couve, passar
depressa, polvilhar com .sal e servir.

PAMONHA DE MILHO
-,

Ralar duas dúzias de espigas de milho ver
de, molhar com água ou leite quente, passar
por uma peneira bem grossa, juntar 1 colher
de manteiga e açucar a vontade. Deve ficar
como um caldo bem grosso. Escolher peda
ços de palha de milho inteiros, costurar co
mo saquinhos, encher com a massa, amarrar

a abertura e ir jogando numa' panela com

águar a ferver, até a palha ficar amarelada.
Lavar e tirar os talos de um molho de

couve. Colocar as folhas umas dentro das ou

tras, enrolar bem apertado e cortar o mais
fino possível. Por em uma peneira e lavar em

água fervendo.
Deixe esfriar e sirva sem retirar a palha, o

que é mais interessante.

Sucos
de

frutas

,
,

Durante o calor, nada mais refrescante e'

gostoso do que um suco de frutas gelado,
feito em casa, por você mesma. Veja como
é fdcil e rápido preparar estes sucos que

farão sucesso com a criançada:
SUCO, DE LARANJA: misturar o suco

de cinco laranjas ao de um limão. Açucar à
vontade e uma colher (café) de casca de

laranja .ralada. Juntar um pouco de água
elada e gelo e pode servir.

SUCO DE MORANGOS: limpar bem os

morangos e bater no liquidificador com ge
lo picado e uma colher (sopa) de leite con
densado, Você pode variar a fruta usando a

mesma receita.

SUCO DE ÀBACAXI: passar o abacaxi
cortado eJ!l pedaços, pelo liquidificador.
Juntar meio litro de vinho branco e adoçar

,

a vontade. Bater mais um pouco e misturar

algumas pedras de gelo! Pode servir.

Horóscopo Omar Card080

Ingredientes: I quilo de carne de costela

sal, alho, manteiga '.
Modo de Fazer: Limpar a carne e temperar
com sal e alho. Na hora de assar, esfregar
manteiga por todos os lados. Colocar a carne
num espeto e assar em forno vivo, tendo o

cuidado de girar o espeto, para que a 'carne
fique bem tostadapor fora.

ÁRIES - Espere um dia feliz.
Se você pertence ao Primeiro
decanato do signo, terá influ
ências contraditórias afetando
o seu horóscopo, devendo es

,quecer as decepções e dedicar
se mais ao trabalho. Incentive
os demais.

TOURO - Maior estabilidade
emocional e tendências mais
.fírmes poderão manifestar-se
em você. Poderá sair-se

,
bem

em viagens, nos, estudos e na

palavra escrita e oral ao mes-

'mo tempo. Aguarde boas notí
cias.'

GÊMEOS -'- O Sol em Peixes é
um sinal evidente de que deve
rá pensar bem antes de fazer'

.

declarações amorosas. Contu
do, a influência denota aconte
cimentos inesperados com ten
dências favoráveis ao seu êxito

pessoal.

CÂNCER - Um dia bastante
promissor é o que está previsto
para a grande maioria dos que'
vieram ao mundo sob Q signo
de Câncer, isto é, para os que ,"y:..
nasceram entre, 21 de junho. \'1?
Êxito previsto em viagens.

LEÃO, - Grandes probabilida
des de sucesso em assuntos de
natureza incomum e nas toma
das de iniciativas importantes.
Apenas não deverá confiar
.muíto em pessoas do signo de
Câncer, Escorpião e Peixes.

VIRGEM - Terá ótimas opor
tunidades neste dia, a menos

que, o seu estado de espírito
esteja inclinado ao pessimis
mo. Em qualquer caso, pro
gresso no plano espiritual.

'LIBRA - Data relativamente
neutra para a grande maioria
dos que pertencem a este sig
no. Melhores oportunidades
poderão surgir com relação a

pessoas de caráter religioso ou

proprietários de terras, Boas
notícias.

ESCORPIÃO - Dia em que você

poderá receber' informações
bastante valiosas, obter êxito
nos estudos e ser bem sucedi-.
do em viagens de curta exten
são. As pequenas contrarieda
des da vida não merecem dis
perdício de tempo.

SAGITÁRIO - Influências
planetárias favoráveis ao seu

êxito social e profissional em

evidência. Conte com a cola

boração de amigos, que terá
êxito através da ajuda. que re
ceber deles, Sucesso -na .vida �

'sentimental.

CAPRICÚRNIO - Hoje você
poderá ter um dia 'excelente
para cuidar de seus interesses
profissionais, familiares e de
seu particular interesse. Boas
notícias em evidência, espe-,
cialmente com relação às ativi
dades que exerce.

AQUÁRIO - Contrariedades
'passageiras poderão surgir nes

.l .ta terça-feira, mas haverão de
serem vencidas com facilidade.

..

Conte com a colaboração de
colaboradores da sua esfera de
atividades. Quanto às notícias
que receber não confie demais.
Bons-negócios.
PEIXES - Dia em que poderá
ter excelentes oportunidades,
quer em viagens, quer nos es

tudos e através dos esforços
que desenvolver no plano de,
atividades. Novas amizades e

questões relaciona'das com -as
sinaturas de papéis em pers
pectiva.

PAGANDO EM ATÉ 12 MESES.

ILHAfEX

CAMA, MESA E BANHO.
MAiÔS, SAlDAS, ROUPÕES E

MALHAS FINAS.
AS G RANDES'r.nÁR'CAS PE LOS

MENORES PREÇOS.

CRÉDITO INSTANTANEO

R. CONS. MAFRA, 47· FONE 4302\'

VERÃO
o importante é
aludar o
trabalho dos
rins'
tome

URODO,NAL
e viva MAIS (ontente/...

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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, , COMERélAL EQUIPADORA DE LABORATÓRIO LTDA.
,

Rua Saldanha Marinho - Ed. Centro Executivo Mi-
guel Daux - loia 6

.. FLORIANÓPOLIS SANTA CATARINA

·1

TV. TV� TV. TV. TV. TV. TV.

• AUTORIZADO �*

f;QNSERTO A DOMICfUO e
* ORÇAMENTO SEM COMPROMISSO
*ATENDE-S�AT�AS22HORAS
* INCLUSIVE SÃBADOS

FLORITRON - OFICINA DE TV
Av. Hercílio Luz, 241, em frente
'à Penha na rodoviária.

(atendemos outras marcas)

TV. TV. TV. TV. TV. TV. TV.
Leve este anuncio e ganhe 10% de desconto
no Servico.

��, ,�.--------����----------------�--�

PLUFT - Centro Audio Visual
delinguas
INGlES e FRANCES

ADULTOS E -CRIANÇAS

Cursos regulares e intensivos

Manhã'- Tarde - Noite

Inscrições abertas à rua Artista Bittencourt no. 36
defronte ao Pronto Socorro do INPS (9 às 12 e

14,30 às 18,30 horas).
'

RESTAURANTE PRAYON
COMIDAS

TiplCAS CHINESAS

P. INTERNACIONAL
>-'

s: L. PANORAMAR J{5

SERViÇO A LA CARTE
AV. RUBENS DE ARRUDA RAMOS,

(Bafa Norte)

DANTE H. F. DE PArrA

ADVOGADO
OAB-SC 121

Escritório: Felipe Schmidt, 58/62 (Ed. Florêncio
Costa) - 30. andar - conjuntos: 301, 302' e 303,
Eanes: 3257 e.2071.

INGLÊS - ALEMÃO

LABOTARORIO AUDIO-VISUAL ELETRÔNICO
*INTENSIVO - 90 mino diário - de 28. 8 6a. feira
*HORÃRIO - A SU(1 p��Íllh8TOTAL DE HORAS:_ 148
*IN(CIO - 12/03/73 TtRMINO - 13/07173
CEA - CENTRO DE ESTUDO_�_A"ANÇADOS
Rua dos Ilhéus, 8 Ed. Aplub 60. andarconJ:62,63,66

.

INSCRIÇÃO PELO TELEFONE 3 ti 6 8 LET'S GO!

-E7- ESTALEIROS BRUNO LTDA.

x

LANCHAS DE QUALIDADE
RUA AUBÉ
772

89200 . JOINVlllE se

Camilli & Cia. Limitada
Máquinas, móveis e materiais.

'de escritório. Revendedores exclu
sivos Gestetner Duplicadores
t.tda; Pi�ney·Bowes Máquinas
ltda, Cimpro Máquinas de Conta
bilidade, Sharp Calculadoras Ele·.

Itrõnlcas.
Rua Araújo Figueiredo 9 -

Fones: 4717 e3980 - Florianópo- I
lis-SC - Assistência Técnica

-

13986.

TRANSPORTES COLETIVOS
Advocacia. Especializada
Dr. Mario Bianchini

Advogado

OAB -0654 CPF-003715569 I

nua Felipe Schmidt 52 Sala 2

EDITAL DE CITAÇÃO
(prazo 10 (dez) dias)

O DOUTOR DALMO BASTOS SilVA, Juiz de Direito substi
tuto em exercfcio na 3a. Vara Ctvel da Comarca de Florianópolis,
Estado de Santa Catarina, na forma da lei, etc ...

FAZ SABER

que Provfcia - Crédito Imcibiliáriâ S.A promove ação executiva
contra Salesio da Rosa e sIm Zilma Gelsleichter fundada na lei no.

5.741, de 10. de dezembro de 1971, objetivando a cobrança da

quantia de Cr$ 23.712,05 (vinte e três mil setecentos e doze cruzei
ros e cinco centavos), referente ao financiamento da compra de um

prédio sito a rua: "H", no. 67, Quadra 22, Jardim Atlantico. em

garantia de cujo pagamento foi essa construção objeto de primeira
hipoteca. E como consta dos autos que os Executados se acham fora
da Jurisdição da situação do imóvel são os mesmos citados pelo
presente edital, com prazo de 10 (dez) dias (Art. 30. § 20. da lei
no. 5.741) parapaqarern o principal pedido na inicial e mais pronun
ciações de direito, pena de penhora. E para que chegue ao conheci
mento de todos, mandou o MM. Juiz de Direito expedir o presente.
mandado que será publicado e afixado na forma da lei. Flor ianó

polis, 16 de janeiro de 1973. Eu, (Secundino L. dos Santos) Escrivão
o subscrevo.

JUIZ DE DIREITO

EDITAL DE TOMADA DE PREÇOS No. 01/73
O Secretário Geral da Prefeitura Municipal de Paulo Lopes,'

Estado de Santa Catarina, de ordem do Senhor Prefeito Municipal
torna público para conhecimento 'dos interessados, que a Prefeitura

Municipal de Paulo Lopes estará recebendo em sua sede à rua San:a
Catarina no. 196 em Paulo Lopes, até o dia 12 de março de 1973, as
10 horas, propostas para a aquisição 'de um caminhão à gasolina,
com potência de 130 à 150 HP, com 5 marchas de frente e uma de

.
ré equipado com caçamba para 4 m3 de carga útil, com proteção de

,

cabine e acionamento com comando hidráulico.
Outrossim esclarece, que os respectivos editais, bem como os

esclarecimentos que se fizerem necessários, serão fornecidos aos

interessados-de segunda a sexta-feira das 7:00 às 13:00 horas no

local acima mencionado.
Prefeitura Municipal de Paulo Lopes, em 26 de fevereiro de 1973.

.

LUZENIR TEIXEIRA DA SILVA
Secretário Geral.

EDITAL DE TOMADA DE PREÇO No. 02/73,
PARA VENDA DE EQUIPAMENTOS

O Secretário' Geral da Prefeitura Municipal de
..
Paulo Lopes,

Estado de Santa Catarina, de ordem do Senhor Prefeito Municipal,
torna público, para conhecimento dos interessados; que a Prefeitura
Municipal de Paulo Lopes, estará recebendo em sua sede à rua Santa
éatari�a no. 196 em Paulo Lopes, até o dia 12 de março de 1973,
propostas para à venda de um caminhão marca chevrolet, tipo
caminhão, modelo basculante, ano 1963, em funcionamento.

Comunica ainda que os respectivos editais, como também os

demais esclarecimentos que se fizerem necessários, serão fornecidos
aos interessados de 2a. a 6a .. feira das 7 :00 às 13 :00 horas, naquele
local.

Prefeitura Munlcipal de Paulo Lopes, em 26 de fevereiro de
1973.

lUZENIR TEIXE-IRA DA SILVA
Secretário Geral.

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 73/102

AV r so
. O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

'para \ conheclrnento dos interessados, que receberá propostas de
firmas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto
GE-15/12/69-8755, até às 15 horas do dia 12 de março de'1973,
para o fornecimento de PNEUS E CÁMARAS DE AR.

O Edital encontra-se afixado na sede do Departamento Central
de Compras, à Avenida Mauro Ramos no. 212, Florianópolis, onde
serão prestados os esclarecimentos necessários e fornecidas cópias de
Edital.

f!orianóP91 is, 26 de fevereiro de 1973
JOAO JORGE DE LIMA

Diretor Geral

AVISO
BELLV S/A

Avisamos aos senhores acionistas desta sociedade que se encon
tram à disposição na sede social a Rua Amazonas, 221, os documen
'tos de que trata do art. 99 do Decreto lei no. 2627, de 26/9/1940,relativo ao exercrclo social, encerrado em 31 de dezembro de 1972.

Odflio Antônio linck
.

.
Diretor Presidente I

São José do Cedro, 20 de fevereiro de 1973
,

i( BALÉ
'A Escola de Balé "ALBERTINA SAIKOWSKA DE GANZO", sita a'
avenida Rio Branco no. 14, comunica que abrirá suas matrículas nos
próximos dias 7, 8 e 9 de março e as au las' se iniciarão dia 12 do
mesmo mês.

Aulas de alemão

Cursos diurnos e noturnos.
Matriculas do dia 10. até 14 de Março (8 - 12 e 18 - 20 horas)
Rua Dr. Arm(nio Tavares 19 (defronte da Usina de leite) Tel. 3625.

DOCUMENTOS EXTRAVIAOOS
Foram extraviados os seguintes documentos pertencentes a Atr-.

lio Silveira: Carteira· de motorista categoria profissional, Carteira de
Identidade, Titulo de Eleitor. carteira profissional.

CERTIFICADO EXTRAVIADo'
Foi extraviado o certificado de propriedade de um caminhão

FORD F�OO, placa AW-0263 motor no. F-357B8820, Florianó
polis, S.C., pertencente a Cia. Laminadora Catarinense.

Caixa Econômica Federal

Loteria ·Espomva
COMUNICAÇÃO

A Caixa Econômica .Federal - CEF - comunica
que face ao carnaval não fará realizar teste dias 03 e
04/3/73.

lMOBILIÀRIA 'ANDRADE RAMÜ:�',�
nUA CONSELHEIRO I\II.l\F�A, 123
ARFrnA DAS 8,00 ÀS 18,00 H(lH.!'S

ININTE RRUPTM1FI'\11 F

VENDA DE TERRENOS - CASAS - APARTAMENTOS
TERRENOS

- lote no Jardim Atlântico - 297 m2
- Chácara em Itacorubi - 39.000 m2
- lote Capoeiras - 300 m2
- loteamento Barriga Verde - Estreito - Financiados.

próximo ao Estádio do Figueirense
.

CASAS
Trindade - Jardim Santa Mônica

Pronta entrega - 90 m2 - s/haoite-se
pronta entrega - 103 'm2 - s/habite-se
pronta entrega - 70 m2 - s/habite-se
pronta entrega - 80 m2 - s/haoite-se

APARTAMENTOS
Ediffcio Itaguaçu - dois quartos - living ;- cozinha - ba
nheiro - área de serviço. Pequena entrada - restante finan- .

ciado.
. Ediffcio' São Francisco - dois quartos - living - cozinha -

banheiro área de serviço. Rua Arno Hoeschel - centro.

Ediffcio A Coelho - diversos tipos e metragens.
Rua Felipe Schmidt - bel íssima vista para a baía sul.

PROCURE-NOS SEM COMPROMISSO - CONSTRUÇÃO
DE CASAS EM QUALQUER lOCAL I

SE VOCÊ PRETENDE CONSTRUIR, PROCURE-NOS, UMA
EQUIPE ALTAMENTE ESPEGIALlZADA CUIDARÁ DE
TUDO PARA VOCÊ, CONHEÇA NOSSOS PREÇOS.

S. SIMAS,

EMPREENDIMENTPS
IMOBILIÁRIOS

RUA FELIPE SCHMIDT. 51 - SALA 1 - FONE 2979
SCESC No. 150

Informa aos interessados, a relação dos imóveis sob a sua

responsabilidade e que estão a venda nos diversos bairros
desta Capital.

APARTAMENTO
CENTRO
2 quartos, sala, living, cozinha, banheiro, quarto do casal
MAX NYLON,' outras peças, multipiso carpet, todo
mobiliado. acortinado, lustres. Preço: Cr$ 85 000,00 -

Condições Cr$ 60.000,00 a combinar e Cr$ 25000,00 a
Cr$ 234,00 mensais.

. .

BOM ABRIGO
Edifício com 3 apartamentos. Vendemos o primeiro
andar com 3 dormitórios e sala carpetados sendo 2
quartos com armário embutido, banheiro e cozinha'
com REVIFlEX e PAVIFLEX, balcão dli fórmica na

cozinha. dependência de. empregada completa,
garagem para dois carros· todo acortinado (SEM
HABITE�SE). Preço: c-s 105.000,00, aceita
condições.

AGRONÔMICA
Residência de alvenaria com 2'quartos, sala, copa, .cozinha e

instalações sanitária. Terreno 12 x 70m sendo fundos para o

mar. Preço: Cr$ 45 000,00 a combinar.
Residência de alvenaria, com 3 quartos, copa, living, cozinha,
sala de jantar, banheiro, garagem. Preço: .Cr$ 60 000,00. R�f.
022.'

TRINDADE
Residência de alvenaria, com dois pavimentos, com 5 quartos,
copa, coz i n h a,. churrasqueira, lavanderia. Escadas em

mármore, acabamento de primeira. qualidade. Preço:
�r$' 160 000,00 a combinar. Ref. 024.

.. ESTREITO
Residência de alvenaria no Estreito com 3 quartos, sala, copa,
cozinha, banheiro (sem habite-se]. Preço Cr$ 90.000,00;
Aceita condições. Ref. 028.

Residência de alvenaria, com 4 quartos, banheiro, copa,
cozinha, living, dependência de empregada com banheiro, 2
quartos para estudo e escritório, pequeno depósito,
churrasqueira coberta, garagem para 5 carros, quintal, toda
murada e ajardinada. Preço: Cr$ 120000,00 pode ser
financlada. Ref. 025.!

APARTAMENTO - VENDE-SE
Vende-se apartamento no '80. andar do Edifrcio

Bahía. (Rua João Pinto) frente para o mar. De prefe
rência para quem desejar alugá-lo. Tratar no local ou'

.

. pelo telefone 4206.

VENDE·--SE
Terreno no centro medindo 25,30 metros de frente por 41,00:
metros de fundos. local excelente. Tratar pelo fone 3246.

VENDE-SE CASA
De madeira, com 3 quartos, Sala, copa-cozinha, banheiro,

dispensa, área de serviço e boa área plantada. Ver e tratar na rua
Clemente Rovere, 76, fundos, .

.

ALUGA-SE
Aluga-se apartamento térreo, sito à rua Duarte Schutel no. 32 F com

sala ampla, 2 quartos; cozinha, banheiro e área de serviços. ,'rata,r a
rua Urbano Sales no. 37, telefone 2981.

VENDEDOR
Precisa-se tom ótimo relacionamento na praça bem como junto às
Repartições Públicas para representação de MÓVEIS E EQUIPA·
MENTOS PARA ESCRITÓRIO.
Tratar à Gaspar Dutra, 287 - ESTREITO -e-. (Frente ao 140. BC.)

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi extraviada a Carteira Nacional de Habilitação pertencente ao Sr.
Romualdo Caldeira de Andrada, residente à Avenida OSlJ1ar Cunha,
41; nesta Capital.

DOCUM ENTO EXTRAVIADO
FOI EXTRAVIAElO O CERTIFICADO DE PROPRIEDADE DO
VEICULO VOlKSWAGEN, sedan 1.300, FABRICAÇÃO 1969. cor
Verde Folha, chassis B9-589.952, motor BF-258.181. '

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado de uma Variant placa AB-3826, motor'
no. BV-·155072 - chassis no; BV-093536 de propriedade do sr.
Cláodeomar ·Mafra.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado de proprieda'de de um DODGE

DART, placa BB-0571 motor no. 318�P'34701, chassis
no. C·029483. Balneário Camboriú-SC, pertencente a lauro de
Freitas Góes.

fSCRITORJO IMOBILI'ÁRIO
LUIZ FERNANDO
.ÇBECI 626911_REGIAO'
'.�I!ª_dós IIheus-Ed� Aplub s/102

CENTRO
Vendo um apartamento com 3 quartos, livíng, área de

serviço, copa-coz lnha e dependência de empregada completa,
garagem, localizado na rua Amirante Alvim. Aceito imóvel
de menor valor e financio saldo longo prazo.

Tratar Ed. Aplub - sala 102

AV. BEIRA MAR NORTE
Vendo, apartamentos com 2 e 3 quartos, 3 banheiros,

Iiving grande, terraço, dependência de empregada, área de
serviço e garagem. DETALHES _- Ar, condicionado,
aquecimento central a gás, louças e azulejos' decorados,
esquadrias de alumínio. Entrega' em 18 meses com
financiamento a longo prazo; inclusive a entrada.

Tratar Ed. Aplub - sala 102.
STODlECK
Vendo um excelente sobrado - Em cima - 4 quartos com

banheiros privativos, sala de estar íntima, sacada. - Em baixo
- 2 salas, cozinha, copa, sala de jantar área de serviço,
dependência de empregada, DETALHES -. Azulejos c louças
coloridas e decoradas, pisos de mármore, armários embu tidos
e tapetes nos quartos, massa corrida, aquecimento a gás para
todas as peças. Aceito imóvel de menor valor e financio saldo
a longo prazo.

Tratar Ed. Aplub - sala 102.
PRAIA DA SAUDADE
Vendo, apartamentos no Edifício Kokcíros, com 2

quartos, banheiros, living, copa-cozinha, área de serviço,
dependência de empregada completa, garagem.
DETALHES - fachada principal em mármore branco com

esquadrias de alumínio, azulejos ·até o teto, fechaduras de
marca LA fONTE. Totalmente financiado.

Tratar Ed. Aplub - Sala 102.
BOM ABRIGO

Vendo um excelente sobrado s/habitJ-.se, Em cima _

3quartos, 2 banheiros, sala de estai. Em baixo - living,
copa-cozinha, lavabo, dependência de empregada completa,
área de serviço, churrasqueira.
DETALHES Quartos com armários embutidos e

atapetados, aquecimento central a gás, azulejos e louças
coloridas e decoradas, totalmente em massa corrida. Aceito
imóvel de menor valor e financio saldo a longo prazo.

Tratar Ed. Aplub - sala 102.
PRAIA DO MEIO (Coqueiros)
Vendo um apartamento no Edifício Gaivota, cem 3

quartos, 2· banheiros, living, copa-cozinha, área de serviço e

garagem. Aceito imóvel de menor valor e financio saldo a
.

longo prazo.
Tratar Ed. Aplub - sala 102.
AGRONÔMICA
Vendo na Rua Rui Barbosa, apartamentos com 3 quartos,

2 banheiros, copa-cozinha, área de serviço, dependência de
empregada completa, garagem privativa para 2 carros.
DETALHES - Massa fina, louças e' azulejos decorados
coloridos, piso vitrificado, prazo de entrega em julho de 73.
Totalmente financiado.

Tratar Ed. Aplub - sala 102.

COQUEIROS
Vendo 2 terrenos com 1.100m2 e 600m2 respectivamen-

te, facilito pagamento em até 6 meses.

Tratar Ed. Aplub - sala 102.

ESTREITO \

Vendo uma casa térrea com 3 quartos, 2 banheiros, living,
sala de jantar, pátio, garagem para 2 carros, localizada na

esquina da rua Heitor Blunn com Gaspar Dutra, Aceito
imóvel de menor valor e financio saldo a longo'prazo.

Tratar Ed. Aolub - sala 102.

APTO. DE LUXO, ED. CAllFORNIA

CANASVIEIRAS
Vende·se 2 lotes no' Balneário de Canasvieiras, perto do

Country Clube.
Tratar com Gastão fones 4604 e 3164

CASA AVENIDA ALMIRANTE
TAMANDARÉ, S/N � COQUEIROS

Vende-se casa em fase de acabamento com: Recepção,
living, 3 quartos sendo uma Suite de casal, banheiro.

Tratar com GASTÃO fones 4604 e 3164.

VENDE-SE'
Casa à rua Ministro Costa Ribeiro s/n - la. rua à direita

após Escola Aprendizes, com 3 quartos, banheiro, amplo
living, copa-cozinha, garagem e dependência completa de
empregada. I

Tratar com' Gastão fones 4604 � 3164.

, CANASVIEIRAS
'Vende-se casa com 3 quartos, sala, cozinha, banheiro,

churrasqueira, despensa, dep. serviço.
Localizada na penúltima rua antes do rio do Braz.

; Preço Cr$. 45 000,00, Tratar com Gastão fones 4604 e
3164.'

.

Com 3 quartos, 2 banheiros, um privativo de casal, amplo
.Liv i nq, gabinete, cozinha, dependência completa de

.ernpreqada, área de serviço e garagem individual. Todo deco
rado a gesso; parquet com "sinteko ", exaustor, cotre embu

tido, ar condicionado, mármore nos banheiros e azulejos
decorados até 9 teto _.

L Preço Cr$ 275.000,00.
.

•
Tratar com Gastão fones 4q04 e 3164.

APTO SOLTEIRO

Vende-se no Edif. Alcion, com quarto, sala, i

cozinha e banheiro, ainda não habitado. Tra-
tar com Sr. Antônio '- 4002 e 4235.

APTO VENDE -SE
Amplo Apto com 146m2 localizado no Edif.
Dias Velho, Rua Felipe Schmidt, c/3 quartos
e demais dependências, podendo ser financia
do.

Tratar pelos fones 4002 e 4235.
_--------.- - ..---------.-.-.- - - J

LOJA VENDE-SE
, .

Loja com 158m2, localizada na Galeria do Ed.

Dias Velho.Tratar com Sr. Antônio - fane

4002 e 4235

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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I SK:A ESTA SETA.
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ENCONTRAR
OMELHOR

FINANCIAMENTO E A
'MEUfOR GARANTIA.

VEícUlOS USADOS DE QUALIDADE

Departamento deVeículos Usados .

do seu Concessionário de .Qualidade '911,;{OI 'i'
HOEPCKE VEICULOS SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE 31-17

Opala - Luxo - Bege , 69

Opala - Luxo - Azul ..•.. ','" ;
....•.. 69

Opala - Luxo - Branco 69.
Opala - STD .: Branco ..........•............... 70

Opala - STD - Verde Musgo .....•.. 'l' 72

Volkswagen - TL - Azul Diamante 72

Votkswaqen - 4 portas - Azul'•••.......•.......... 69

Variant - Verde ...............••..............• 71

Fuscão - Azul Diamante ............•............. 71

Karmanghia - Laranja .•. :.......•............... 71

Ford Corcel - Verde Majorca .. '.' 69

Rural WVllis � Azul c/Branco .. ; 69

Esplanada - Vermelho c/Vinil .. , .......•.......... 68

Aero WVllis - Rosa '._' •...................
62

/I
'

e
,

•.i'�llttB1@WJ
#

. COMERCIO DE
AUTOMOV,EI5

OPALA CUPÊ STD O.K. 1973 Violeta Metálico

FUSCÃO BÁSICO O.K', 1973 Amarelo Caju
FUSCA O,K, 1973 Azul Niagara
FUSCA O.K. 1973 Amarelo Texas

DODGE DART CUPÊ LUXO 1972 Branco

FUSCÃO 1972 Amarelo Colonial
VARIANT 1972 Bege Claro

CORCEL 4 portas 1972 Amarelo Pop
CORCEL 4 portas 1972 Turquesa Tahiti

CORCEL 4 portas 1972 Amarelo

FUSCÃO 1971 Azul Diamante
FUSCÃO 1971 Branco Lotus

CORCEL CUPÊ LUXO 1971 Vermelho Calipso
FUSCÃO 1971 Vermelho Montana
TL LUXO 1971 Azul Metálico

CORCEL CUPÊ STD "B(NO"1970 \ Gelo

POSSUIMOS CARROS ZERO QUILÔMETRO
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Dutra, 90 - Estreito
Fones: 663.2 e 6359

Florianópolis.

C. RAMOS S.A.
, VE (CU LOS NOVOS

Possu(mos toda linha VW nas diversas co
res 73

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua CeI. Pedro Demoro no. 1466 .

Fone 3641 - Fpolis -'-- 6381 - Estreito.

VE(CULOS USADOS

Sedan 1.300 Vermelho Montana :: .. 1968
Sedan 1.600 Vermel ho/preto •••.....••.• ; . . • . . •. 1969

Sedan 1:300 Vermelho Cereja , 1969.
Sedan 1.300 Branco Lótus ....••...........•..• , 1969

K9mbi Ci�za Lobo .......•...... '.; 1969
Kornbi Bege Claro .'............................ 1969

Sedan 1.300 Verde folha ...........•..•..•.:.... 1969
Variant Bege Claro . . . . . . . . . . . . . . . . • . . • . . . • . . .. 1970
Variant Bege Claro . . . . . . . . . . . . . . • . . . . . • . . . . . .. 1970
T.L.2 Azul Diamante. . . . . • . • ... • • .• • • • . . . . . . .. 70/71
T.L.2 Vermelho Cereja ........•.............•. 70/71
SP.rlM 1.500 A>:ul diamante ..•.•..•..•.••••..... 1971

FINANCIAMOS SEU VEfcULO ATÉ 4_0 MESES

Mx.nM. KOERICH S.A. II
!.��-II Comércio de Au'omõvéis

RUA A,LMIRANTE LAMEGO, 190
REVENDEDOR AUTORIZADO

VOLKSWAGEN
RELAÇÃO DOS VEICULOS

USADOS À VENDA

Sedan 1500 Branco Lotus ," 71

Sedan 1500 Verde Folha 71

Sedan 1500 Laranja ' 71

Sedan 1500 Laranja .•.....•...........•......... 70

Sedan 1300 Branco t.ofus .... :................... 70

Sedan 1300 Branco Lótus ..........•............. 69

Sedan 1300 Beje Claro ..........•................ 69

Sedan 1300 Branco Lótus 68

Sedan 1300 Azul Real _ '68
Sedan Beje Claro ....•.......................... 67'

Sedan Vermelho ....•..........••........•....•. 67

Sedan 1200 Cinza Prata •...........•••••.•..•...• 6€

t-INANCIAMENTO ATE 40MESES

ALVORADA VErCULOS
Rua João Pinto, 21 - Fone 4291

COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS EM GERAL
COMPRA - VENDA - TROCA

CARROS INTEIRAMENTE REVISADOS

Volks 1300 - Gelo
Volks Azul
Volks Verde

Karmann-ghia BelJ!
Jeepe (Candango) Rosa

1970
1968
1967

. 1969
1960

AUTbMÓVEIS COMPRA VENDA E TROCA

Carros Zero KIlômetrot I

OPALA GRAN PRIX - 3 MARCHAS - OK 73
OPALA 4 CIL. ROSA METÁLICO - OK 3 MARCHAS . 73
VOLKSWAGEN - SP2 - VERDE METÁLICO - OK 73
TL AZUL DIAMANTE' •.................. : 71
DODGE DART AZUL METÁLICO " 70
VOLKSWAGEN VERMELHO 69
VOLKSWAGEN BRANCO. ; ....•.•............... 69
GALAXIE - VERMELHO ..............•........• 67
SIMCA SOMBRA METÁLICO (TUFÃO) 66

·

VOLKSWAGEN - BRANCO 61
'DKW - VEMAGUETE MARROM 66
KOMBI. BEGE NILO 62
VOLKSWAGEN VERDE ........•................ 60

CRÉDITO IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS
ATENDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS:

RUA FELIPE SCHMIDT, 8$
RUA JOÃO PINTO, 40 FONES 2777 e 276�

-

'VALDIR AUTOMOVEIS LTDA�
Rua Victor Meirelles, 32 - Fone 4739

Florianópolis - SC

Opala Cupê rosé metálico __ : .. : _ .. _ OK
Corcel Cupê amarelo , .. _ _. .. _

,' __ OK
'Opala Cupê quatro marchas amarelo _ _ _ __ _ 72
Corcel quatro portas marrom .. _ _ .. _ .. _ , .. OK
Opala quatro portas vermelho _ _ _ 71
Volkswagen vermelho .. _ _, : _ _ __ .. 69

� JENOIROBA �V!f!!!!)AUTOMÓVEIS LTOA.�
R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto

FONES: 4673 - 2952

FORD GALAXIE OK
CHEVROLET "OPALA" OK V/CORES
FORD F-l00 LUXO OK
VW VARIANT
CHEVROLET "OPALA"2P
VW VARIANT
CHEVROLET "OPALA" 6 'GIL.
FORD GALAXIE

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÊRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

CARIONI COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS
AV. RIO BRANCO, 53

FONE: 3966
FINANCIAMENTO EM 36 MESES!

Kombi 1970
Volkswagem 1969
Volkswagen 1968
Volkswaqen 1967
Corcel luxo 2 portas � , 1970

NÓS PAGAMOS MAIS PELO SEU.C,�RRO.

FLORIANÓPOLIS VErCULOS SIA

FLORISA
REVENDEDOR FORD

Rua Santos Saraiva, 554 - Fones:'6345, 6351

RELAÇÃO DE VEfcULOS NOVOS E

USADOS
Landau Várias Cores OK . __ _ _ 1973
Galaxie 500 várias cores OK _ _ 1973
Corcel GT váriascores OK _'.' _ __ , _. 1973
Corcel Cupê Luxo e Stand várias cores OK 1973
Corcel Sedan Luxo e Stand várias cores OK .. _ . _ 1973
Corcel Belina Luxo várias cores OK _ . . _ . _ . _ 1973
JeepCJ5váriascoresOK _ _ !:._, 1973

·

F-75 Pick-Up 'várias cores O K 1973
RuralAx4 várias cores OK '" _ " _ 1973
Rural 4x2 várias cores OK .. _ , __ .. 1973
F-l00 Pick-Up várias cores O K _ _ 1973
F-350 Luxo e Stand várias cores ÓK _ ,. 1973-

,
F-600 Diesel Verde Anqra OK .. _ .. _ . .. , . " 1973
F�600 Gasolina Turquesa Tahti OK _. _ 1973
F-750 Diesel Amarelo Tarumã OK __ _ 1973

·
Galax ie LTD Landau Hidram. Azul Ipanema e Preto'.. 1971
Galaxie LTD Hidram. Verde Metal. c/Ar Condicionado 1969
Galaxie 500 Vermelho .. _ _ _ 1967
Galaxie 500 Branco Glacial _ __ , _ . _ 1968

,

. Galaxie 500 Azul Metálico _ , _ . _. 1969
Galaxie 500 Azul Marambaia , 1969
Galaxie,500 Azut.Mexicano cIVinil Areia , 197()
Corcel GT Cinza Kilimandjaro __ .. , _ _ , ·1969
Corcel Cupê Luxo Azul .. __ .. _ _ .. 1_971
Corcel Cupê Stand Vermelho _ : .. __ _ 1970
Corcel Sedan Luxo Verde Alequim ,: __ '.' 1971

, Corcel Sedan Luxo Turquesa Aqua .. _ , . _ , . _

'

_ .. 1972
'. Corcel Sedan Marom .. , _ .. :. _ .. __ ... , __ , 1972

\"', CorcelBelina Amarelo Pop . , . _ .' .. _ '._ .. _ . _ . _ . . 1972
"""Corcel Belina Amarelo Pop __ . , . _ . _ .. _ , __ , _ . , . 1972
F-75 Azul Marambaia ... __ . _ ... _ . _ . _ .. _ __ .. 1969
F-75 Pick-Up Azul Marambaia , __ .. , , . _. 1969

F-�50 Azul Marambaia , , _ _. _ ó,. _ 1968
F-350 Azul Claro e Branco. _

_ 1969
F-350 Verde e Branco . _ _ . _ __ , _ _ , 1962
F-350 Vermelho Londrina _ .. _ _ ,_ 1965
F-600 Gasolina Vermelho _ , , __ , __ . _. __ .. 1962
F-600 Diesel. c/Truck Azul eBranco _ .. _ ,. 1969
F-600 Diesel Cinza , ..

'

_. _. 1966
Rural \,iVillys Verde com Branco _ . _. __ .. __ 1971
Rural Willys Vermelho _ . _ .. , .. , , .. _ 1972
Rural Willys Azul e/Branco .: __ . , .. _. _ . _ 1963
Volks 1500 Bege Claro __ . , , , . _ .. _ .. , . , _ .. __ 1972
Volks 1500 Azul Diamante __ . __ __ 1972
Volks 1300 Verde Folha " , _ .. 1969
Volks 1300 Azul _ ....•..... : 1,969
Volks 130\) Vermelho Granada _ _. 19ê8
Volks Variant Azul Cobalto .' _ 1970
Volks Variant Azul .. _ , _ _ 1971
Volks Kombi Pérola ; __ . _ . " 1965
Volks Kombi Azul Pastel , _ 1968
Volks Kombi Pick-Up Pérola _, __ __ 1968
Volks Kombi Pick-Up Azul Pastel . _ :. _ , .. _ 1969
Volks Kombi Branco Lotus ,., .. , 1969
DKW Belcar Amarelo Colonial. "" __ .. , _ . ' ... 1966
DKW Vernaquet Branco Abaeté ., .. _ _., '" _ .- '1966
DKW Belcar Preto e Pérola, , , , _ , _ . __ , 1962
Chevrolet Caminhão Bege e Vermelho. _ __ _ ,. 1962
Chevrolet Vermelho Azul STD _ , . __ . 1970
Chevrolet Opala Azul Metálico Gran Luxo 2.500 . , _ .. 1971
Simca Vermelho __ , , :. 1964
Chevrolet Opala Sedan Luxo Ver�e Metál ico 1970

1973
1973
1973
1972
1972
1971
1970
1967

vEíCULOS USADOS

Alia Qualidade
Dodge Dart Cupê 1971
Dodge Dart Sedan 1970'
Dodge Dart Cupê : . . . . . . . . . . . . . . .. 1972
Dodge Charge r '. . . . . . . . . . .. 1971
Opala 2500 luxo _ 1971
Opala 2500 Especial ........•.................• 1971.
Opala 2500 Luxo .................•. 0: 1970
Variant Vermelha ...•................ _ . . . .. 1971 rn
Karman Guia ...........•. _ . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1968
Corcel Sedan Luxo . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1969
Volkswagen TL ...•...•...........•.......... 197'1

Telefone - 6389 e 6393
FINANCIAMOS ATÉ 36 MESES

VE(CULOS USADOS

VERAS . VEíCULOS E
PECAS LTDA.

Rua Santos Saraiva, 660 - Fone 6208
CARROS NOVOS E USADOS
COMPRA - VENDA - TROCA

Peças Ford-Wi lIys-Chevrolet-Volkswagen
Temos peças de carros americanos até 53

Opala Luxo Azul Int. Teto de Vinil 4 Marcha _ ... 1971
Opala Azul Claro Luxo (jóia) 2500 _ 1969
Karr'nan Ghia Vermelho 1600 (equipado) .. __ .. , _ 1970
,Corcel STD Bege , : , . , .. _ _ , .

'

_. 1971
Corcel STD Vermelho Cardeal (Equipado) .. __ 1970
Corcel STD Vermelho Cardeal . _ : __ _ .. _ . . . .. 1970:
Corcel Luxo Branco Lorus .. , . _ . . . . . . . . .. 1969

CARROS TOTALMENTE REVISADOS
Aberto das i,30 às 20,30 horas
Financiamento até 36 meses.

GATÃO AUTOMOVEIS
Rua Francisco Tolentino, 13 -- Fpolis. C()�Il
PRA - T80CA E VENOA DE AlIT()�n(L
VEIS
Corcel OK Luxo .. _ :_ _ _ _ 1973
Opala OK Stq. Luxo _ _ _ _ .. 1973
Volks OK 1.300, .... _ .. __ .. _ __ .. .. , __ .. _ _ .. 1973
Corcel Branco Luxo _, _ _ .. __ _ _ .. 1969
Corcel Verde Std _ .. __ _ _ .. _ , 1969
Variant Branca _ .. _. .. __ .. .. , , _, _ __ : .. ._ .. 19.71
Volks Bege _ _ _ .. __ _ :, _ 1967

GALAXI E OK branco _ .. _ .. __ .... _ .. __ ...... _ _ .. __ ...... . __ 1973
GALAX I E OK vermelho .. .. .. _ .. __ .. _ _ .. _ .. _ __ 1973
GALAXI E OK bronze metálico .. __

·

.. 1972
GALAXIE usado _ .. ,_ .. __ ._ __ .. _ _ .. _ .. _ _,_ _ _ .. ' 68/69
RURAL 4 x 2 OK vermelha _ __ .. _ _ .. _ _ ·1973
CORCE L Standard OK várias cores_ _ _ _ 1973
CORCEL LUXO OK várias cores __ 1973
G'ALAXIE LANDAU .. .. __ __ _ .. _ _ 1969
CORCE L usado _ __ _ .. _ .. _ .. _ 69/70/71
RURAL usada 4 x 4 .. _ _ __ .. _ .. __ .. _ .. _ .. 68 ,

Rúa Felipe Schmidt, 60 - Fones 3321 e 2197
. FLORIANÓPOLIS - SC

.NOVACAP VEíCULOS
Rua Fúlvio Aducci, 640

Volks Bege Catodo _ _ _ _ .. __ .. .. _ .. _ 1970
Volks Vermelho _ __ .. _ _ _ __ _ .. 1969

Jeep Willys _ __ .. _ _ .. _ _ _ _ 1960
Kombi Verde _ .. _ _ _ .. _ .. _ .. _ _ 1962
Aero Willys Verde � __ __ _ _ .. _ .. 1962

.

( PROFISSIONAIS)
.

DR. OSWALDO KERSTEN
Professor Assistente de Cirurgia da U FSC
Membro do Colégio Brasileiro de Cirurgiões
CLINICA E CIRURGIA DO APARELHO DIGESTI
VO
CIRURGIA GERAL
Consultório: Rua Tiradentes, 26 .- Tel.: 2131

.

Diariamente das 16 às 18 horas
Kesidência, Rua Almirante Alvim, 28 - Tel.: 2131

DR. ROBERTO MOREIRA
AMORIM

DOENCAS DA PELE
Das Unhas - Do Cour� Cabeludo - Micose - Alergia

Tratamento da Acne Pele Pelo Novo Carbônico "Poeling"
DEPILACÃO

Ex-Estsqiárlo do Hospital das' CI ínicas da Universidade de
São Paulo.

CONSULTAS: Diariamente. a partir das 15 horas.
, CONSULTÓRIO: R. Jerônimo Coelho, 325 - Edifíció

Julieta - 20_ andar - sala 205 - Fone 4438_

DR� RAUL CHEREM FILHO
Cl ínica Médica - reumatismos. Consultório
Hospital Celso Ramos. Atende diariamente
das 12,30 às 16,00 horas.

DR. ANTÔNIO SANTAELLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemática Psíquica Neuroses

DOENÇAS MENTAIS
Consultór-io: Ed. Associação Catarinense de Medicin�
Sala '12 - Fone 22 08 - Rua Jerônimo Coelho, 358

- Florianópolis-

'DRA. LÉA S.' DA NOVA
GINECOLOGIA E OBSTETRICIA

Atende diariamente no consultório edifício Associacão de
Modiclna, rua Jerônimo Coelho, 325 - 50. andar - sala 54
das 15 às 18 horas,

. ,

DR. SERGIO DE CARVALHO
Endocrinologia

Curso de especializ ação pela Pontifkia UnlversidadeCatô
.Iica do Rio de Janeiro.

Residência Médica (2 anos) no Instituto Estadual de Dia
betes e Endocrinologia - GB.

OBESIDADE - MAGREZA - DIABETES
TIREÓIDE - ESTERILIDADE E INFERTILIDADE

C�ESCIMENTO E DESENVOLVI_MENTO
(Baixa Estatura)

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - sala 36 - Ed.
da Associação Catarinense de Medicina - Fone' 4304 - Dia
riamente a partir das 12,30 horas.

DR. EDMO BARBOSA SANTOS
Cirúrqião Dentista

Horário: de 2a. ii 6a. feira das 14 às 19 horas •

.
Rua Deodoro, 18 - Edifício Soraia, 13.

\

Dr. LAPA PI'RES' I

,

i -- ADVOGADO v-

Rua Anita Garibaldi, 13 -- 100. andar, s/1006
(Centro Executivo Miguel Daux) -

=:

ADVOGADOS
Dr. EVI LÁSIO CAÓN

OAB-SC 0165 - CPF 007896239
Dr. ROBERTO G. SAMPAIO_ '

OAB-SC 0990 - CPF 18282079
Ed. Jorge Daux, conj. 5
Fones 4515 e 4219 .

DR. ALDO AVILA 'DA LUZ
ADVOGADO
CPF 0017766283

Edificio Praça XV, 100. andar - Sala 108

HOTEIS
(

SWENSON PALACE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites com

. telefone, televisão e geladeira.
Estacionamento para 50 veículos
COM AQUELE CAFÉ MATINAL

Rua Santos Saraiva, 400 - Fones 6385 e'6�85
Endereço Telegráfico SWENSON _- Florianópolis

Preços especiais para viajantes

. MARIO HOTEL
A tradição da hospedagem florianopolitana
Rua Conselheiro Mafra, 26 - Fone 2968

Rua Trajano, 4 - Fone 2276
No centro comercial da cidade

MAJESTIC HOTEL

, LUX HOTEL
Seu lar. fora do lar

O mais Central da Capital do Estado
Sala de leitura - todos os quartos com telefone

Rua Felipe Schmidt, 9 Florianópolis
.. - -

OSCAR PALACE HOTEL
FLORIANÓPOLlS:AV. HERC(L10 LUZ, 90

Fones 3638 - 3286
TUBARÃO: CORONEL COtAÇO, 35

Fone 1611

HOTEL BRUGGEMANN,
70 APTOS_ E 50 QUARTOS

CAFÉ DA MANHÃ IINCLUfDO NA DIÁRIA
AMPLO SALÃO DE TV A CORES

GARAGEM E ESTACIONAMENTO PARA
100 VEIqJLOS

Cx. Postal D-81 - 0-82 - FONES 6665 e 6230

Rua Santos S�raiva, 300 - Estreito - Florianópolis - SC.

APARTAMENTOS SUITES

"OT�L

ROYAL

BAR. JARDIM DE INI/ERNO • SALAO OI; RI:CEPÇOES
TElEFON6 • RADIO TElEVlsAo - �ElADEIRA - AR CONDICIONADO

40U[CIMENTO ClNTRAL - �"VANDlRl" - lSCRITORIO 'U" HOSP[o(S

RUA JOÃO PINTO _ FONES, 3951 _ l • ! A•••

FL.ORIANÓPOL.IS·. SANTA CATARINA - BR4,SII.

DIVERSOS

" f��!>:;>u;r � / r ". I

\

1

'

_

l�uá Deodoro, 3 'fone 2229 " Florianópolis'
êi-,,- -.

- .' ,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Roma (AIB) � Para esporte: valeu uma nota alta,
exatamente 16 mil cruzeiros, a vitória modesta e magra

(lxO) da seleção italiana contra osturcos, domingo em

Istambul O medo de perder e de ter dificultada a sua

classificação num grupo de segundo times, era tanto que
os dirigentes da Federação Italiana ti 48 horas da partida
decidiram apelar para o mais velho e fácil dos incentivos.
Com um "bicho" tão inflacionado, 'pensaram que seria

simples a motivação da rapaziada na luta por uma

vaguinha entre os' finalistas da Copa do Mundo de

Munich.
Hoje, o Presidente da Federação, Artemio Franchi,

continua a estrilar, a todo instante dizendo que só o

resultado lhe agradou; que tudo o mais foi mediocre,
que "o jogo não divertiu ninguém". O time italiano -

reconhece o 'presidente - conseguiu quase impossivel:
jogar tão mal quanto os turcos.

O padrão do futebol italiano teoricamente teria todos
. os motivos e direitos a esse estrilo - desde que foi ele o

idealizador e pagador de um preço tão alto por uma
miséria de futebol.

'Quem quiser raciocinar mais consequentemente, nem
o direito ao estrilo concederá ao presidente da federação
italiana. Dirá que ele pagou. pára ter e ver exatamente
aquela coisa que se viu no estádio deIstambul. O melhor

que faz, agora, é engolir sem outras reclamações - o belo

purgante.
À véspera do jogo, o time italiano só conseguiu

.

dormir à base de tranquilizantes distribuidos, pelo seu

médico, exatamente porque o jogo de Istambul deixara
de ser um fato esportivo,' uma oportunidade para
demonstrar a melhor qualidade, a técnica mais apurada
de seu futebol em confronto com o turco. Passou a ser

um negócio ccKrokjbuma operação financeira marcada'

pela angustiosa recordação de um precedente empate em

Nápoles.
Em 90 minutos, cada um dos onze jogadores italianos

teve a oportunidade de [aturaraquilo que um operário da

indústria automobilistica deste pais fatura normalmente
em dez meses de trabalho.

.

O que os "cartolas" queriam ti pagavam bem, eram

dois pontos, uma vitória que servisse a economia de seus

estádios, mantendo-os fora do alcance da praga de des

crédito que percorre quase toda a Europa, baixando a

frequência e a bilheteria do futebol anti-espetáculo. A
vitória em Istambul era importante para manter a inge
nuidade do generoso público italiano, o único que conti
nua acreditando, prestigiando e pagando muito pelo
pouco que lhe oferecem.

No momento em que fez o gol, a Itália renunciou a

outras ambições. Mazzola, que vinha jogando o seu belo
e incisivo futebol, foi o primeiro a comandar e executar
a operação - prudência. "Não é a toa - diria o próprio
Mazzola, mais tarde, aos jornalistas - que eu. tenho um

diploma de guarda-livros, Um a zero feito, o negócio era

administrar o resultado". Em outras palavras, prender <)

"bicho" de 16 mil cruzeiros.
.

Bahia eCorintians jogam hoje

Bahia e Coríntians jogam hoje, às 21

horas, no Parque Antártica, pelo Torneio
do Povo. O Bahia jogará com Zé Luis;
Ubaldo, Washington, Roberto Rebouças e

Romero; Baiaco e Fito; Natal, Douglas,
Picoíé e Peri. A única novidade é Baiaco

que não atuou contra o Flamengo.
No Coríntians Rivelino continua ausen

te e a participação de Mirandinha e Marco
Antônio ainda é duvidosa. O time será for
mado por Ado; zé Maria, Vagner, Luis
Carlos e Miranda; Tião e Adãozinho;Vagui
nho, Lance, Mirandinha (Tião Marino), e

Marco Antônio (Nelson Lopes).
.

A delegação do Bahia está hospedada no

Lord Palace Hotel e volta a Salvador ama

nhã pela manhã, enquanto o Coríntians
está concentrado no Hotel. Danúbio.

'Os dois times estão otimistas com rela

ção ao jogo, embora o Coríntians tenha

poucas chances de. conquistar o título.

Somente se o Bahia perder, hoje por uma

larga margem de gols e vencer o Coritiba, o
Coríntians poderia disputar com o Flamen

go, no próximo dia dez, em igualdade de

condições.
A delegação do Bahia evitou comentar

,
os fato� ocorridos em Salvador, no jogo
contra o Flamengo.

MINISTÉRIO DA AGRICULTURA

)

DIRETORIA ESTADUAL EM SANTA CATARINA'

CONTRATACÃO DE MÉDICOS VETERINÁRIOS
, O Ministérío.da Agricultura, comunica que no próximo mês de MARÇO selecionará Médicos

Veterinários para futura co'ntratacão pela C,l.T. em convênio MA/COBAl, mediante prova

escrit� e entrevistam visando atender' a necessidade da Federal ização 'de Produtos de Origem
Animal (DIPOA.

As inscrições, a partir de 10. de março, serão realizadas no GEA/DEMA-SC., sito à rua

Lacerda Coutinho no. 8, em Ftor ianópotis, mediante apresentação de duas (2) fotografias 3 x 4

e "Curr icuturn Vitae ",

Florianópolis, 23 de Fevereiro de 1973

HIPERIDES lEANDRO FARIAS'
Diretor Substituto

VO.cê terá em mãos, semanalmente, atravéz da Gazeta de Noticias
Esportivas - Edição Nacional - as informações mais quentes sobre
o que se passa nos bastidores do �sporte Tri-campeão do Mundo e

concorre todas as QUARTAS e SABADOS, pela Loteria Federal a
.

PREMIOS MULTI-MILlONARIOS!

pag��'ii;;ii'a assinatura an

.apenas Cr$ 126.00
em pagamentos mensais de Cr$ 10,00
sua assioatura vale milhões

. por ISSQ, nao �erca nenhum
minuto mais. Faça a sua assinatura
e p'?lrticipe diretamente da

"

sene

mllOflARlO

AUTOMÓVEIS ZERO-QUILOMETRO
/ TELEVISORES A CÔRES -,.REFRIGERADORES

. MÁQUINAS DE LAVAR - RADIOS ETC.,
.

NA MAIOR SEQUENCIA DE PRÊMIOS JÁ
DISTRIBUIDOS NO BRASIL.

.

-

AO

COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS E' SANEAMENTO
CASAN

CONCURSO
SECRETÁRIA DATILOGRAFA

a candidata deve:

_ Per concluído 020. gráu;
_ ser brasileira;
'_ ter idade entre 18 a 30 anos.

Maiores informações à Rua Tiradentes, 17, 20./ andar,
DEPARTAMENTO DE PESSOAL, das 14:00 às 18:00 horas.

Oberti não

quer ficar

no Grêmio
o empresário argentino

Luiz Scalcione está em Porto
Alegre com uma proposta do
Newell's Old Boys, de Rosário,
que deseja recontratar o ponta'
de lança Oberti, vendido ao

Grêmio há um ano. O Newell's

oferece ao Grêmio 60 mil dó
lares, cerca de 360 mil cruzei
ros, pelo passe do jogador, dos
quais 50 mil a vista e os outros

10 mil corresponderiam a duas
apresentações do time gaúcho
na cidade de Rosário..

Oberti disse que deseja vol
tar a sua. terra porque sua [a
müia não se adaptou no Rio
Grande do Sul, entretanto, o

vice-presidente do futebol do'
Grêmio, major Nei Feijó, não
deseja que o castelhano deixe
Porto Alegre, ainda mais que o

clube gaúcho perderia 10 mil
dólares com a transação, uma
vez que Oberti custou 70 mi!
em janero de 1972. Embora
saiba que o Newell's não con

seguirá pagar o mesmo salário
que recebe no Grémio, Oberti
prefere voltar ao futebol por
tenho, onde foi goleador du-

.

rante dois. anos e tem muito

prestigip, Em Porto Alegre, ele
é apenas um jogador irregular
com excelentes atuações e Ou

tras vezes razoáveis.

A. Luz e Riachuelo
decidem o "oito"

A diretoria da FASC reuniu-se ontem à noite em sua sede, a
fim de resolver o impasse surgido no sexto páreo da eliminatória
do Campeonato Brasileiro, realizado no último domingo, quando
os barcos a "oito remos" do Aldo Luz e Riachuelo abalroaram-se
no decorrer da competição, à altura (ias mil metros.

A FASC estabeleceu para hoje, às 7h30min, na raia da baía

sul, a conclusão da eliminatôria, que apontará o representante
catarinense no Campeonato Brasileiro de Remo.

Segundo Á'y Oliveira, presidente da FASC, a Federação está
interessada em saber quem é o melhor, e não quem venceu, como
aconteceu no domingo, quando o Aldo Luz durante a segunda
largada, teve um carrinho deslocado, facilitando desta forma a do
"oito" riachuelino que cruzou a linha de chegada sozinho. Se
durante a prova de hoje, as guarnições chegarem com pequena
.diferença, será efetuada nova prova, para ficar decididamente

, esclarecido quem reúne melhores condições. A FASC reserva

para si o direito de efetuar quantas vezes necessário fõr, o

cancelamento do páreo, desde que o índice de aproveitamento (a
diferença entre um barco e outro) não seja considerado

satisfatório pela comissão de regata da Federação.
:'Está em jogo não a vitória de um clube, mas 'sim, um

representante de Santa Catarina que reúna condições reais de

competir entre as grandes guarnições brasileiras" - acrescentou

A�
.

Controle ao dopping é

estendido aos 'Estados
O controle anti-dopping que existiu nos jogos do último campeo

nato nacional de futebol deverá ser estendido este ano a, no

mínimo, sete campeonatos regionais. As instruções são do Ministro
Jarbas Pas�arinho que já determinou providências a respeito e

-recentcmcnto mandou que fossem consultadas oficialrrientc as

universidades federais do Rio Grande do Sul, Paraná, Bahia c

Pernambuco para que informem as condições de fazer em seus

laboratórios o exame anti-dopping.
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cer-
Caixa Econômica Federal

Loteria Esportivo
Resultado provisório do concurso-teste no. 125, apurado

em 26/02/73. Total liquido a ratear Cr$ 12.549.896,70 -

110 apostas ganhadoras com 13 pontos, cabendo a ceda uma

Cr$ 114.089,97. Discriminação de apostas ganhadoras por

Estado:
Bahia , 2

Srasllia 2

Ceará 3

Estado do Rio ,............
5

Goiás '
'.' .' , 1

Mato Grosso ,
3

Minas Gerais 10

Paraná ,
6

Pará 1

Pernambuco "
1

Rio Grande do Norte 2

Rio Grande do Sul ' 4

Guanabara ; : ;.... 25

Santa Cata�ina'
'

3

São Paulo
'

42

De acordo com o artigo 17 da Norma Geral dos Concursos

de Progn6sticos Esportivos, haverá um prazo de recurso de 10

dias a contar do dia 27/02173. As reclamações devem ser

formalizadas mediante preenchimento de formulário próprio,
nos locais abaixo indicados até o dia 08/03173.

Não serão aceitas reclamações por via postal:
Amazonas: Av. Eduardo Hibeiro, 62� - A - (Ed. Cidade de

Manaus) - Manaus;
Bahia/Sergipe: Av. D: João VI, 234 - Brotaf - Salvador;

Brasflla: Av. W 3 - 0512 - lojas 2!B e 3/B - Distrito

Federal;
Ceará: Rua 24 de Maio, 584 - Praça José de Alencar -

Fortaleza;
Espírito Santo: Av. .Jerõnírno Monteiro, 142 - Vit6ria;
Estado do Rio: Av. Ernani do Amaral Peixoto, 335 - Niterói;
Goiás: Av. Anhanguera, 4217 - Goiânia;
Maranhão: Rua Tarqu ínio Lopes, 144 - São Luiz;
Mato Grosso: Rua Barão de Melgaço, 732 - CUiabá;
Mato Grosso: Av. Afonso Pena, 142 - Campo Grande;
Minas Gerais: Rua Araguari,489 - Belo Horizonte;
Pará: Av. Presidente Vargas, 744 - Belém;
Paraná: Rua 15 de Novembro, 2868 - Curitiba;
Pernambuco/Alagoas!Paralba!Rio Grande do Norte: Rua

Marques do 'lmorim, 549'- Recife;
Piauí: Rua Barroso, 425 N - Teresina;
Rio Grande do Sul: Rua Comendador Manoel Pereira, 35 -

Porto Alegre;
Guanabara: Rua Riachuelo, 208 - Rio de Janeir '

Santa Catarina: Rua Fúlvio Aduci, 1.221 - Florian6polis;
São Paulo: Av. Rangel Pestana, 2020 - São Paulo.

Os números dos bilhetes vencedores do teste no. 125 no

Estado de Santa Catarina são os seguintes:
COD.REV.
20-10014

20-10019

20-10051

No.Cartão
132072
246923

5439

Observacão: para recebimento dos prernios os ganhadores
deverão 'aÇJuardar a ratificação ou retificação deste resultado

neste mesmo jornal.

Avaíenfrenta.hoje OArgentino
e na' 5a. o Inter no Beira-Rio

Veneza e TiãoMarino, as
armas do'Figueirá para o &i

Depois de contratar Da Costa e Moacir,

parte o, Figueirense para mais Uma grande
contratação, que segundo os diretores do clube,
irá dar mais consistência ao time. Trata-se do

meia-cancha Veneza, que recentemente esteve

em período de testes no Grêmio Portoalegrense,
só não acertando devido a situação financeira
do time gaúcho que, no momento, não é das

melhores.
Antônio Fidelis, o Veneza, tem 22 anos e

está sem contrato desde o dia 17 de fevereiro,
sendo seu desejo se transferir para o

f O Aval enfrenta na noite de hoje às 21 horas,
o Argentino Juniors, no Estádio Atlanta, em

partida que vem sendo aguardada com grande
expectativa pelos desportistas portenhos, face as

boas apresentações da equipe brasileira.
A partida, que marcará a despedida do vice

campeão catarinense em gramados argentinos, po
derá, em caso' de vitória, decidir a Copa Buenos
Aires, disputada entre o Avaí, Argentino e Velez.

O árbitro será o platino Arturo Ithorrale e as

equipes já estão escaladas: AVAÍ - Amauri;
Vilela, Lili, Paulo Henrique e Orivaldo; Celso e

Miltinho; Ademir, Lica, Zenon e João Carlos.
ARGENTINO JUNIORS - Spilinga; Dardo, Sosa,
Marenda e Tardivo; Aramburu e Pekerman;
Rodriguez, Ciccarello, Cordero e Zulvíría,

,

Segundo a imprensa local, a renda poderá
ultrapassar a casa dos trinta mil cruzéíros, devido
ser a primeira partida do clube argentino depois:
de sua tournée pelo Brasil.

O Aval realizou apronto na tarde de ontem e

Miraglia tem apenas uma dúvida na lateral direita

para escalar o time: Souza ou Vilela, já que
Orívaldo recuperou-se da lesão que o afastou do

jogo contra o Velez e tem retorno garantido.

AVAfXINTER
Na noite de ontem, Fernandp Bastos acertou

CUllI U presidente do Internacional, Gildo

Russowísk, a realização de uma pàrtida amistosa
na próxima quinta-feira no Estádio Beira-Rio.

O interesse do time gaúcho na efetivação do

jogo, se deu em virtude dos bons resultados que
vem conseguindo em sua atual excursão e na

Copa do Atlântico Sul.
A delegação azurra deixará Buenos Aires

amanhã pela manhã via aérea para Porto Alegre e

à tarde realizará um treino para reconhecimento
do gramado. O retorno. para Florianópolis se dará
na sexta-feira, via terrestre.

Figueirense, onde terá mais oportunidades de

mostrar seu futebol, principalmente se Santa

Catarina disputar oNacional., .

O passe do jogador está preso ao América,
que anteriormente havia estipulado em Cr$ 30

,

mil, para o Oêmio. Veneza acredita que até

sábado já é do Figueira: "Meu passe não está

estipulado, por isso acredito que resolverei todo

o problema amanhã. Aiho que até sábado, já
serei alvinegro, pois o problema das luvas, já foi
acer tado, Receberei Cr$ rlmil namão e

0$ 1.800 mensais"
TIAOMARINO

Depois que várias equipes de Portugal,
manifestaram-se interessadas na aquisição do

passe de Tião Marina, que no último sábado

a tuou na equipe titular substituindo

Mirandinha, o Figueirense 'não perdeu tempo e

I ontem mesmo à noite, Uno Bortoluzzi, diretor
de futebol, telefonou para Almir de Almeida,
diretor do clube paulista, no sentido de recon

tratar o artilheiro.
As conversações continuam e até o final

desta tarde, deverá estar tudo resolvido, já que
Tião Marina manifestou desejo de retornar ao

Figueirense.
Bortoluzzi está confiante no sucesso da

transação, e não medirá esforços em trazê-lo

novamente ap Orlando Scarpelli: "Com o retor

no de Tião, ninguém mais segurará o Figueira e

o bi-campeonato já está no papo ",

União Bandeirantes entrou

briga' ,por Ladinhona,
Joinville (Sucursal) O quarto zagueiro

Ladínho, do América, poderá ser vendido ao

União Bandeirantes do Paraná por Cr$ 60 mil

cruzeiros, segundo informações da diretoria do

, clube. Caso se concretize a transação (ainda não
.

está confirmada), o clube paranaense estará levan

do um dos mais completos jogadores em sua posi
ção, pretendido por várias equipes do Estado,
entre elas o Figueirense, que chegou oferecer

quantia superior a quarenta mil cruzeiros.

Entretanto, afirmou o presidente do América,
Luiz Durieux, que só venderá Ladinho, se por ,

acaso der uma "zebra" na venda do passe de

Beto, que está há mais de dois meses em período
de testes no Grêmio Portoalegrense, onde o trei

nador Milton Kuelle está impressionado com seu

futebol. Se o clube gaúcho adquirir o passe do

jogador, estipulado em 150 mil cruzeiros;
Ladinho, ídolo da torcida, não será mais vendido.
Caso o Grêmio não fique com Bcto, o jogador
será reintegrado à equipe e Ladinho será posto à
venda por Cr$ 80 mil cruzeiros, ou irá para o'

;,clube do Paraná por sessenta. O Figueirense 'con-
'

tinua propondo ao América um pouco mais de

Cr$ 40 mil por, Ladinho, mas o presidente
Durieux garante que o jogador só irá para o alvi

negro se receber proposta superior à do União

bandeirantes, já que deu sua palavra a Serafim

Menegal, presidente do clube.
Para ter em definitivo o jogador, acreditam os

dirigentes do América, que o' clube paranaense
está propenso a pagar até os Cr$ 80 mil cruzeiros

e acabar com a novela.

CAXIAS E JUVENTUS

Com a finalidade de, acertar ,o time para o

campeonato estadual deste ano, o Caxias vem rea

lizando uma série de amistosos; colhendo bons

resultados.

Amanhã, o Caxias estará recebendo a visita do

Juventus de Rio do Sul, oportunidade em que o,
treinador Bauer estará fazendo algumas experiên
cias na equipe, e apesar de considerar Caxias um

grande time, está confiante na vitória.

I

EStADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS SERVIÇOS PÚBLICOS
COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS E SANEAMENTOS - CASAN

AVISO
TOMADA DE PREÇOS N� 020/73

A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - CASAN, economia mista

estadual, C.G.C. do M.F.' - no. 82.508.453/00.1, com sede à Rua Tiradentes no. 17, em

Florianôpolís=Sô., comunica aos interessados que fará realizar, entre firmas previamente

habil itadas, Tomadas de Preços para contratar execução de Obras Civis constantes da Ampliação
da Estação, de Tratamento no Sistema de Abastecimento de Água da cidade de Balneário de

Càmboriú-SC.
O EDITAL encontra-se afixado no QUADRO DE AVISOS, na CASAN e os detalhes, plantas

e especificações poderão ser adquiridos no mesmo local mediante o reembolso do custo, na

quantia de Cr$ 100,00 (cem cruzeiros).
DATAS:
CADASTRAMENTO até às 18 horas do dia 19-03-1973

CAUÇÃO ,.; até às 18 horas do dia 20-03-1973

HABILITAÇÃO PR�VIA até às 10 horas do dia 21-03-1973

ENTREGA DAS PROPOSTAS até às 10 horas do dia 29-03-1973

Florian6polis, 22 de fevereiro de 1973
A DIREllORIA. i

! '

L- -------- �----
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